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Con una renovación del 50por ciento

Araque 
presenta su 
candidatura a 
la Cámara Los presidentes de las diputaciones se reunieron ayer. EFE

La Junta y CCOO 
coinciden en 
mantener abierto 
el matadero de 
Fricuenca

(Pág. 6)

El presidente de la Cámara de Comercio e Industria, 
Rafael Araque presentó la candidatura que concurrirá a 
las próximas elecciones y en la que habrá una renovación 
del 50 por ciento de los candidatos. Araque lamentó que la 
EAEC presente una candidatura alternativa «cuando las 
relaciones han sido muy buenas».

Según Araque "se mantiene 
el equilibrio entre los miembros 
anteriores que aportan su expe
riencia en el mundo empresarial 
y los nuevos que con ilusión se 
incorporan a un equipo homogé- 
neo".Esta candidatura, apunta
ba Araque "se ha confecciona

do con la intención de seguir con 
la misma línea de trabajo y de
dicación que hemos venido ofre- : 
ciendo. Queremos seguir lu
chando por el desarrollo de una 
de las zonas más deprimidas de 
España". .„,

Marina Moya: el encuentro 
de las diputaciones 
fomentará la cooperación

La sectorial del 
girasol de ASAJA 
afirma que la 
lucha política está 
fuera de lugar

(Pág. 4)

Las toorporaciones de las 
diputaciones de las cinco pro
vincias de la región se reunie
ron durante lajomada de ayer 
en Almagro para analizar las 
políticas desarrollads desde 
estas administraciones. La 
presidenta de la Diputación de

Cuenca, Marina Moya desta
có que uno de los objetivos de 
este encuentro es "el impulsar 
laLey de Coordinación de estas 
instituciones aprobada en las 
Cortes regionales en la pasa
da legislatura".

(Pàg.4)

El número de 
viviendas visadas 
aumentó en la 
provincia de 
Cuenca en 1997

(Pág. 7)

Angel Pérez aboga 
por la búsqueda de 
nuevas fuentes de
ingreso para el
Conquense

(Pág. 38)

El Banco de Santander f | 
presentó ayer una OPA 
sobre el 100% de Banesto

El Banco Santander abrió ayer 
el proceso de concentración ban
caria previsto ante la llegada del 
Euro al presentar una Oferta 
Pública de Adquisición de Accio
nes (OPA) sobre el cien por cien 
de Banesto, en una operación que 
puede suponer una inversión de 
unos 63Ó.000 millones.

El Banco Santander, que ac
tualmente controla el 48 por ciento 
de Banesto, ha promovido la in
tegración accionarial de su gru
po en Españacon la intención de 
lograr un ahorro de costes, esti

mado en 103.000 millones de 
pesetas en los próximos cuatro 
años, y de duplicar en el plazo 
de tres años sus beneficios ne
tos.

Santander y Banesto inicia
ron hace unos meses un progra
ma de ahorro de costes que les 
llevó a compartir sistemas de 
gestión, infonnáticay auditorias, 
con la finalidad de aumentar su 
eficiencia de cara a la unión

(Pág. 25)-
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La OPA supone una inversión de 630.000 millones.

Fischler, 
dispuesto a 
abandonar la 
propuesta de la 
OCM del aceite

JPág.23)

Detenido en 
Hendaya el 
histórico de ETA 
José Luis Ansola 
Larrañaga

(Pág.19)
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HORARIO DE TRENES ^^ :22.o:7.;2O

TREN REGIONAL DELTA

HORARIO DE AUTOBUSES
? - SALIDAS DESDE CUENCA--1

(1) Circula de LUNES A VIERNES. NO CIRCULA LOS DIAS 19/3, 9 y 10/4 y 1/05/1998.

MÍÉ ALDAIA CHIVA REBOLLAR YEMEDA C. HUETE TARANCON OCAÑA Ei6WüS?
740

80311
810 

íKKffíSS — 11,36
812 S 8’51 9’38 10’40 11’34 12’10 12’38 13,58

■ 14,45 15,32 16,05 16,39"''’ -17,37 -

1512 ■OI 15’52 ■ 16’38 '17’44
18’35 19’05 19’41 . 21,36_

18,12 18,24 1^51 19,38 S,58 21,54

MADRID —CUENCA - —^ - VALENCIA -
TREN REGIONAL DELTA
SlíiSH OCANA TARANCON HUETE YEMEDA C. REBOLLAR CHIVA ADAIA

8'55 - .10’42 ,
9,44 11,23 11,44

11’20 12,44 13,11 13,51
14,40

12’28
BÜIIfilllli

13’40 14’21 14’40
■1740 .

14’54

15’52 17,19 17,45 18,26 .
1® 20'40 21'19 21’40 21’54

19’50 . . . . 20’45. . . . 21’21 21’47 22’33

Albacete .................. :■........ 8'15 (L-S labor.)-14'30 (L-S labor.)
/.'.'..•.i/..'.'................ y...............: 15'00 (L-V labor.)-17'00 (D o fin de puente)

Alcázar de San Juan.:..................... .......................................... 15'00 (L-V labor.)
Belmonle..................... '...........................     15'00 (L-V labor.) •
Beteta............................... ;.!......... :....::...................................................................  14'30
Canalejas14'45
Cañaveras.....................   14'45
Casasimarro.................................................................................. 14'30 (L-V labor.)
Castejón..................................................................................................................... 14’45
El Recuenco................................................................   15'00 (L-V. labor)
Fresneda..............................................................................................................   14'00
Honrubia........................................... 8'15 (L-V labor.)-14'3Ô (L-S labor.)
.............................;.................................................................17'00 (D o fin de puente)
La Almarcha......................................................................................................... 14'15
Las Pedroñeras.......................................................................................................  15'00
Madrid (diarios)...................... 7'30 (exc. D)-8'00-10'30-12'00 (exc. S y D)
.............. . ...........................................................14'00-14'30-16'30-18'30-20'00-22'00
Minglanilla......................................................................................16'00 (L-S, labor.)
Montalbanejo.............................................................................................. 15'00 (L-V)
Motilla...................................................... 10'00 (L-S labor.)-16'15 (L-V labor.)

17'00 (D y festiv.)
Priego........................................................................... ., 15'00 (L-V labor.)
Quintanar del Rey......................................................................  14'00 (L-V labor.)
Salmeroncillos......................................................................................................... 14'45
San Clemente.........................................................................................................  15'00
San Martín de B..............................................................................................; .. 15'00
Sta. Cruz de Moya......................................................... 14'00 (Sab.)-15'00 (L-V)
Socuéllamos........................................................................14'30(Sab.)-15'30 (L-V)
Tarancón (diarios).................................... 8'00-10'30-12'00 (exc. S y D)-14'00
.................................................................................................. 16'30-18'30-20'00-22'00
Tragacete.............. ...................................................................................................; 14'30
Teruel.................................................................................................... 9'30
Valdeolivas....................................................................................... •„ 14’45 .
Valencia .. 7'00 (directo, L-V Iabor.)-7'30 (L-S labor.)-! 0'00 (L-S, labor)
...................................................................... 16'00 (L-S labor.)-17'00 (D y festiv.)
Valverde de Júcar....................................7'30 (L-S, labor.)-16'15 (L-V labor.)
Vega del Codorno............................................................     14'30
Villar del Infantado............................................................................................... 14'45

EI tiempo en la capital
PRESION: 689,4 mm.

«1 ESTADO DEL CIELO: Intervalos nubosos, i
1 DIRECCION Y VELOCIDAD
3 DEL VIENTO: Flojo, del sur.

MAXIMA: 15®
3 MINIMA: !® j

* OaioR racUimae» basto tas 12 boras de ayer.

El pluviómetro
“ | Datos del año hidrológico actual 

Septiembre 1997: 42 I./m?. 
Octubre 1997: 19 l/mT

> Noviembre 1997: 112 l/m’.

Enero 1998: 11 l/m2.
< Total año hidrológico: 196 Um\

: ‘/“ÑO HDROLCGICO: desde el 1 de septiembre 
: : ¿ 5 hcsto el 31 de agosto del año slgdente.

FARMACIAS DE GUARDIA
r^ 1 HOY:

—i Jesús Arias Canet
C/Alfonso VIII, 73

—.(Tj----1 MAÑANA:
1 J 1 Juan de la Cruz Martínez
l-ÍL-J C/San Cosme, 9

INTULTICINES CUENCA

SALA 1:
LA MIRADA DEL OTRO '
Laborables: 6'15, 8'30 y 10'45 : ■ .
Sábados y festivos: 4, 6'15, 8'30 y 10'45

BONOLOTO 1 PRIMITIVA
SMSSSW ífcflÓZQXiiíBí

1«!
19 17 28
35 34 32

8 1461

rCUPON DE LA OMEn

1 ^^ ^5 
! 23 20^ 

K.2ÍK23

>^i:^§fe1

1 W 7118
. 14/02/98 19/02/91

Jueves 
Viernes 
Lunes 
Martes 
Miércoles

12
13
16
17
18

56.181
35.512
62.306
94.673
35.848

ONCE

20.384

DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

SALA 2:
JER US ALEN
Laborables: 6'00 y 9'45
Sábados y festivos: 4, 7'30 y 11'00

SALA^
EL DESAFÍO
Laborables: 6'15, 8'30 y 10'45
Sábados y festivos: 4, 6'15, 8'30 y 10'45

SALA^
TITANIO
Laborables: 6'00 y 9'45
Sábados y festivos: 4, 7'30 y 11'00,

SALA 5:
THE BOXEE
Laborables: 6'15, 8'30 y 10'45
Sábados y festivos: 4,7’30 y 11

i SANTORAL DE HOY: Silvano. León, 
Eleuterio, Nemesio, Nilo, Euquerio y Peleo.
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Viernes, 20 de febrero de 1998
El actual presidente de la Cámara 
de Comercio e Industria lamentó 
que no se haya podido consensuar 
una candidatura única

I

mci

Rafael Araque. FOTO-RES
El presidente de la Cámara 
de Comercio e Industria, 
Rafael Araque presentó la 
candidatura que concurrirá 
a las próximas elecciones y 
en la que habrá una renova
ción del 50 por ciento de los 
candidatos. Araque lamen
tó que la FAECpresente una 
candidatura alternativa 
"cuando las relaciones han 
sido muy buenas".

Noelia CAMPOS

El presidente de la Cámara 
de Comercio e Industria de 
Cuenca, Rafael Araque, presentó 
ayer la candidatura que él enca
beza para las próximas eleccio
nes a esta institución cameral 
convocadas para el próximo 31 
de marzo.

La lista presenta una reno
vación del 50 por ciento de los 
candidatos por lo que según 
Araque "se mantiene el equili
brio entre los miembros anterio
res qué aportan su experiencia 
en el mundo empresarial y los 
nuevos que con ilusión se incor
poran aun equipo homogéneo"..

Según el actual presidente 
esta candidatura se ha confec
cionado con la intención de se
guir con la misma línea de tra
bajo y dedicación que hemos 
venido ofreciendo a! mundo 
empresarial y a la ciudad de 
Cuenca. Queremos seguir lu
chando por el desarrollo de una 
de las zonas más deprimidas de 
España".

Rafael Araque ejerce la pre
sidencia de la Cámara desde 
hace 20 años, pero aún tiene 
ánimo e ilusión por seguir traba
jando, ya que considera que aún 
quedan muchas cosas por hacer 
"tenemos muchos proyectos 
previstos y eso condiciona nues
tro futuro". Entre estos planes 
figura la creación del Centro de 
Formación Empresarial dirigido 
a los empresarios conquenses en 
donde se les dará la formación 
necesaria que les capacite para 
poder competir de cara a la in
tegración plena en la Unión 
Monetaria Europea. La Cáma
ra de Comercio también inaugu
rará en breve un monumento 
dedicado al director general de 
la UNESCO, Federico Mayor 
Zaragoza, uno de los grandes 
impulsores de la declaración de 
Cuenca como Ciudad Patrimo
nio de la Humanidad y el monu
mento a Alfonso XVIII "otro de 
los grandes benefactores de

EI presidente de la Cámara de Comercio con algunos de los candidatos a las elecciones. FOTO-RES

Cuenca", en opinión de Araque. 
Todos estos proyectos culmina
rán con Cuenca-Visión, que se 
encuentra en una fase interme
dia, "recientemente inauguramos 
el Centro Interactivo de Infor
mación Turística Empresarial y 
tenemos ya previsto el presupues
to del autocar Cuenca-Visión que 
con la tecnología más avanzada 
promocionará las riquezas de la 
provincia".

Candidatura alternativa
En relación a la candidatura 

alternativa a estas elecciones, 
presentada por la Federación de 
Asociaciones de Empresarios 
Conquenses (FAEC), Araque 
señaló que esta candidatura le 
ha sorprendido enormemente, ya 
que se había consensuado una 
lista en la que estaban incluidos 
varios miembros de la FAEC, 
"actualmente sigue habiendo 
muchos miembros de esta aso
ciación en la candidatura, por
que la relación durante estos años 
ha sido muy buena y hemos de
cidido seguir trabajandojuntos".

El presidente de la Cámara 
lamentó que se produjera esta 
situación "quiero pensar que no 
se ha querido politizar este asunto, 
porque esta institución no per
tenece a ningún partido político 
ni se deja mediatizar por nadie, 
pero aunque no quiero realizar 
ningún tipo de especulación me

Una imagen de la rueda de prensa de ayer. FOTO-RES

extraña esta forma tan repenti
na de presentar otra candidatu
ra. Nos sentimos algo frustra
dos en nuestro afán de haceruna 
candidatura equilibrada donde 
estemos todos, porque el enfren
tamiento entre empresarios no 
conduce a nada, sobre todo si se 

produce entre miembros de las 
mismas asociaciones". El pro
ceso, según Araque, será con
flictivo "pero espero que el en
frentamiento sea elegante por
que lo que está en juego es el 
progreso y desarrollo de esta pro
vincia".

34 candidatos y 5 
vocales forman la 
candidatura del 
actual presidente 
de la Cámara

N. CAMPOS

El actual presidente de la 
Cámara de Comercio e Indus
tria presenta en la lista a las elec
ciones del próximo día 31 de 
marzo a 34 candidatos y cinco 
vocales. Los candidatos son: el 
vicepresidente de la Asociación 
de Comercio, Manuel Aguilar; el 
vicepresidente de la FAEC, Ale
jandro Soria; el presidente de la 
Asociación Provincial de Fabri
cantes y Expendedores de pan, 
Angel Carralero; el vicepresiden
te de la Agrupación Provincial 
de Hostelería Felix Aceñero; el 
presidente de la OPA, Juan 
Muñoz; el vicepresidente de la 
Cámara de Comercio, Eduardo 
Fernández; los vicepresidente de 
la Agrupación de Hostelería, José 
Manuel Abascal y Pedro Torres 
Pacheco;

También forman parte de la 
candidatura los empresarios 
Francisco Villar de Amadeo 
Villar, S.A; Bernardino Moya 
de Bermoya, S.A.; Pablo Bodo
que de Bodoque Alcantud; En
rique Calonge de la OPA Taran
cón; Carlos Garrido de Comer
cial Conquense; Teresa Poble
te de la Cooperativa Artesana 
Confecciones S. Esteban, Ma
ría del Carmen Gómez propie
taria de la librería Lobetanos, 
Pedro Martínez de Casa Marlo, 
Angel Redondo de Mármoles 
Redondo, Gregorio Mora, anti
guo presidente de la Agrupación 
de Hostelería y dueño de Mora 
Cuenca, José Antonio Ortega de 
lajoyería Ortega e hijos, Julián 
Calvo de Puertas Calvo, Rodrí
guez Gómez, Suárez Monedero, 
Cándido Gómez de Valean S.A.

Lorenzo Díaz; Luis Carras
co, Roque Martínez, Francisco 
de la Fuente, Rafel Cortés, Agus
tín Tello, José María de Azpia
zu, Félix Sáiz, son algunos de los 
miembros de la Cámara que 
repiten experiencia.

Los vocales asesores pro
puestos por el presidente de la 
Cámara son Elisep Parra Váz
quez, Félix Lozano, Bienvenido 
Learte, José Luis Millán y Adrián 
Navarro Cañero.
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La presidenta de la Diputación destacó la necesidad de realizar políticas comunes 

Moya afirma que el encuentro de las 
diputaciones fomentará la cooperación

G.L.V./Efe

Las coorporaciones de las di
putaciones de las cinco provin
cias de la región se reunieron 
durante la jornada de ayer en 
Almagro para analizar las políti
cas desarrollads desde estas ad
ministraciones. La presidenta de 
la Diputación de Cuenca, Mari
na Moya destacó que uno de los 
objetivos de este encuentro es "el 
impulsar la Ley de Coordinación 
de estas instituciones aprobada 
en las Cortes regionales en la 
pasada legislatura y que nunca 
se puso en marcha".

Otro de los temas centrales 
de las I Jornadas sobre Diputa
ciones Provinciales se centro, 
según Marina Moya en la confi
guración de los planteamientos 
a realizar ante la Junta de Co
munidades para dotar a las pro
vincias del plan contra incendios 
al que se comprometió el gobier
no regional hace tiempo.

En cuanto a la valoración de 
este encuentro la presidenta de 
la Diputación señaló que "estas 
reuniones son muy importantes 
principalmente por que analizan 
el funcinamiento de las diputa
ciones delimitando cuales son sus 
competencias, al mismo tiempo 
que se las dota de un presupues
to". Respecto a los temas desa
rrollados durante la jornada de 
ayer, Moya destacó que en la 
mesa de asuntos económicos se 
desarrollaron tanto los presupues
tos dedicados a obras de infra

estructuras como los planes de 
desarrollo que se están realizan
do desde las distintas administra
ciones provinciales, "los distintos 
representantes de las diputacio
nes provinciales analizaron tan
to la situación social como la 
laboral de la sociedad castellano 
manchega así como los distintos 
problemas actuales respecto a ñla 
transferencias de competencias 
en Sanidad y en educación".

Por otra parte el presidente de 
la Diputación de Ciudad Real 
Jesús Garrido destacó laimpor- 
tancia que las corporaciones pro
vinciales tienen para los peque
ños municipios. El también secre
tario regional del PP en Castilla- 
La Mancha reivindicó que "las 
Diputaciones podamos asumir las 
competencias en materia de in
fraestructuras y de Bienestar 
Social en los municipios con 
menos de 10.000 habitantes, ya 
que es una posibilidad que nos 
ofrece la ley". "No queremos un 
frente político contra la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, queremos facilitar a los 
municipios pequeños los trámi
tes burocráticos y para eso po
demos asumir competencias en 
alumbrado, alcantarillado o Bien
estar Social", concretó Garrido. 
Insistió en la importancia de las 
Jomadas sobre Diputaciones que 
clausurará hoy el presidente del 
PP en Castilla-La Mancha, Agus
tín Conde, e indicó que el objeti
vo del encuentro es "coordinar 
las activados que estamos desa
rrollando".

Marina Moya destacó la necesidad de fomentar el desarrollo de políticas comunes.

Política en beneficio de los ciudadanos
El presidente de la Diputación de Ciudad Real Jesús Garrido negó que los presidentes 

"populares" hayan aprovechado este encuentro para analizar la estrategia electoral del PP de 
cara a las elecciones de 1999 y aseguró que "venimos aquí sólo como cargos institucionales". A 
este respecto la presidenta de la Diputación de Cuenca Marina Moya afirmó que "este encuentro 
que en esta primera edición se ha desarrollado en Ciudad Real podría llegar a realizarse en 
cualquier provincia, durante los próximos ejercicios, sin tener nada que ver con las elecciones sino 
que se basará en el desarrollo de políticas comunes para el beneficio de los ciudadanos".

La sectorial del girasol de ASAJA afirma 
que la lucha política está fuera de lugar

Geles LÓPEZ VALLE

El responsable de la secto
rial del girasol de ASAJA, Ge
rardo González Bello afirmó ayer 
respecto a las criticas del vice
presidente Fernando López Ca
rrasco a la ministra de Agricul
tura, " que en estos momentos las 
críticas están fuera de lugar pues 
no es momento de politizar el 
problema del girasol cuando la s 
medidas europeas están ponien
do en peligro la vida del sector". 
Gerardo González Bello señaló 
que "durante las pasadas ¿ema
nas hemos mantenido reuniones 
tanto con el Consejero de Agri
cultura como con representan
tes del Ministerio, instituciones 
en las que se observa la disposi
ción para solucionar el problema 
aunque sea desde distintos án
gulos. Por este motivo la asocia
ción apoyará a todos los que 

defiendan nuestros intereses al 
margen de las disputas políticas". 
Por este morivo, puntualizó Gón- 
zalezBello "Valoramos positiva
mente todos los apoyos que es
tamos recibiendo de la Diputa
ción provincial así como las de
claraciones hechas por Marina 
Moya en defensa del sector del 
girasol". El responsable de la 
sectorial del girasol afirmó que 
"ASAJA apoya a todas las ad
ministraciones que luchan por la 
defensa del sector". Por otro lado 
en cuanto a las declaraciones rea
lizadas por el vicepresidente re
gional, Fernando López Carras
co sobre la repercusión de la 
Agenda 2000 en el girasol se 
adecúan a la postura que desde 
las diferentes asociaciones agra
rias, empresas e incluso el con
sejero de Agricultura se está 
manteniendo ante este problema. 
Gerardo González Bello manifestó

que desde la Asociación Agra
ria de Jovenes Agricultores 
(ASAJA) se ha explicado con 
antelación que con las medidas 
europeas en España desapare
cerían 400.000 hectáreas de este 
cultivo, de las cuales la mayor 
parte pertenecerían a Cuenca. 
"Nuestra provincia - puntualizó 
el responsable de la sectorial del 
girasol- tiene unos rendimientos 
medios y unos índices de comer
cialización más bajos, que en el 
resto d provincias dedicadas a 
este cultivo, por lo que será una 
de las zonas que más va a sufrir 
si se aplica esta reforma". A estas 
declaraciones, González Bello 
añadió que "Cuenca es la príme- 

- ra provincia en cultivo y la se
gunda en cuanto a producción, 
por lo que larepercusión, al igualar 
las ayudas con las que se perci
ben por el cereal afectaría más 
queen cualquier otra provincia".

Gerardo González Bello representante de la sectorial del girasol.
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Un Jueves Lardero espléndido

El buen tiempo 
acompañó a los 
conquenses en el 
día de Jueves 
Lardero

Cuenca celebró ayer el Jueves 
Lardero, miles de jóvenes y no tan 
jóvenes echaron en sus mochilas 
los típicos panecillos, el chorizo y 
la tortilla de patata y pasaron un 
día campestre en compañía de 
amigos y familiares.

Lardero proviene de "lardum, 
lardi" que en latín significa tocino. 
Desde tiempos que ni los más 
mayores recuerdan, los conquenses 
celebran el "jueves de la carne", 
el último anterior a Cuaresma, 
momento a partir del cual y a no se 
puede comer carne hasta el Lu
nes de Pascua. Según Anselmo de 
la Cruz, profesor del Seminario 
Conciliar " antiguamente la Cuares
ma significaba un gran sacrificio 
porque la base de la alimentación 
era la carne, y se aprovechaba este 
día para realizar una comida con 
los amigos, y ahora ha dado paso 
a un día de diversión y recreo".

Los conquenses disfrutaron ayer de un día en el campo. FOTO-RES

F.R. Con la mociiila, los jóvenes salieron a comer al campo. FOTO-RESComo si de un domingo cualquiera se tratara, con sillas incluidas, los conquensescelebraron el Jueves Lardero.

Tortilla, chorizo y lomo, los manjares del día. FOTO-RES •••Y al final, la hora del regreso... FOTO RES
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El consejero Alei andró Alonso se reunió ayer con el comité de empresa del matadero

La Junta y CCOO coinciden 
en mantener Fricuenca abierta

InmaSALA

El Consejero de Agricultura 
y Medio Ambiente, Alejandro 
Alonso, recibió ayer al comité de 
empresa de la empresa 
Fricuenca, S.A. En este encuen
tro se personó el secretario pro
vincial de CC.00., Miguel Án
gel Sáiz, quien relató que las 
conversaciones versaron sobre 
la situación que atraviesa el 
matadero y conocer las iniciati
vas para conseguir mantener los 
puestos de trabajo.

Miguel Ángel Sáiz se congra
tuló de que los criterios del de
legado provincial, José Manuel 
Martínez Cenzano, coincidiesen 
con las de Alejandro Alonso, y 
lo interpretó con que "ya no es 
un compromiso localista, provin
cial, sino que va mucho más allá 
el compromiso del Gobierno de 
la Junta", pero reiteró que "es
tán en sintonía con lo que noso
tros proponemos de mantener la 
empresa abierta y en que Caja 
Castilla La Mancha tiene que 
decir mucho como empresa 
acreedora principal" y añadió que 
la entidad bancaria está "no sólo 
para prestar dinero, sino para que 
le preocupen los problemas de 
esta región, de tipo social, como 
el empleo que genera Fricuenca".

Alejandro Alonso coincidió 
con el comité de empresa, se
gún Sáiz, en que el caso de 
Fricuenca "sobrepasa lo que es 
meramente el cierre de una 
empresa para un lugar como

Juventudes Socialistas espera 
la respuesta del Ayuntamiento

NoeliaCAMPOS

La organización Juventudes 
Socialistas de Cuenca (JSC) 
continúa esperando unarespues- 
ta del ayuntamiento de Cuenca 
para comenzar una campaña de 
limpieza de pintadas de 
simbología e ideología neofascista 
que "decoran" las fachadas de 
varios edificios de la ciudad.

Según la secretaria general 
de esta organización, Estela 
Soliva, "lo que queremos es que 
nos den la autorización necesa
ria para poder realizar una pri
mera limpieza de forma simbó
lica y que el consistorio limpie el 
resto". Algunos de los edificios 
en los que aparecen estos sím
bolos son el Centro Cultural 
Aguirre, la fachada de la direc- 
ción provincial del ministerio de 
Educación y Cultura y la biblio
teca municipal.

Juventudes Socialistas solicitó

La situación de Fricuenca es el motivo de reuniones entre la Junta y representantes de la empresa. J P /FOTO-RES

Cuenca, donde hay una situación 
de desempleo grave y si en una 
industria de esta naturaleza puesta 
en marcha tan recientemente, se 
permite que se pierdan puesto 
de trabajo, es preocupante".

El representante sindical rei
teró que CC.00. consideró que 
"la solución al tema está con el 
mayor acreedor, que en estos 
momentos es Caja Castilla La 
Mancha". Sobre esta considera

una reunión con el alcalde de la 
ciudad en noviembre del año 
pasado y "todavía estamos es
perando a que nos llame para 
llevar a cabo una reunión y ex
ponerle nuestra iniciativa".

En el caso de recibir una res
puesta afirmativa, esta organi
zación contactará con las distin
tas asociaciones juveniles de la 
ciudad para que se unan a esta 
iniciativa. Juventudes Socialis
tas no busca ningún fin político 
con esta campaña, sino que el 
objetivo, según Soliva es demos
trar que la juventud rechaza la 
intolerancia y poner de relevan
cia la ignorancia y mal gusto de 
algunas personas. Aunque con
sideran que la limpieza de las 
fachadas no es competencia suya 
creen que con ello se puede dar 
un buen ejemplo a aquellos "que 
intentan convencer por la fuer
za pero nó tienen fuerza para 
convencer".

ción, el consejero de Agricultu
ra no se manifestó, "pero coin
cidía con nosotros -añadió Sáiz- 
en que de ninguna  forma se puede 
permitir que eso se cierre, por lo 
que habrá que buscar solucio
nes".

El secretario de CC.00. 
aseguró que nosotros no tenía
mos la intención de traemos un 
documento firmado en el que el 
consejero de Agricultura nos 

Algunas de las pintadas del Centro Cultural Aguirre. FOTO-RES

garantizase la continuidad de la 
actividad en Fricuenca", " sino que 
queríamos conocer la sensibili
dad que hay por parte de la Jun
ta".

Sobre la solución de la pro
blemática que atraviesa 
Fricuenca, Sáiz declaró que "hay 
que tener muchos más datos de 
los que nosotros tenemos ahora 
para plantear una solución defi
nitiva y una viabilidad".

La Asociación de 
Amigos del 
Pueblo Saharaui 
organiza una cena

I. S.
La Asociación de Amigos del 

Pueblo Saharaui ha preparado 
una cena a la que están invita
dos quienes quieran participar 
con la ayuda a este grupo que 
se celebrará en el Hotel Alfon
so VIII a las 10:00 de la noche 
el próximo viernes día 27 de 
febrero. Se puede reservar el 
cubierto en la recepción del 
establecimiento y el precio del 
cubierto es de 2.500 pesetas por 
comensal.

A la entrada del salón pre
parado, se van aponer a la venta 
mecheros, libros, camisetas, para 
obtener más fondos para ayu
dar al pueblo saharaui.

El presidente de la Asocia
ción de Amigos del Pueblo Sa
haraui, Carlos Casado, explicó 
que "se trata de un recurso más 
para captar fondos para la ce
lebración de elecciones en el 
Sahara, y conseguir que este 
pueblo pueda volver a sus terri
torios originarios del Sahara oc
cidental e instalarse dignamen
te". La Asociación que se cons
tituyó en octubre del 96 tiene 71 
socios, y su presidente espera 
que se incrementen a lo largo 
de este mes hasta llegar a 100.

Detenido un 
individuo con 
11'5 gramos de 
cocaína

La Tribuna
Funcionaros del Cuerpo 

Naciona de Policía han proce
dido ala detención de Publio G.C. 
de 49 años de edad, vecino de 
Cuenca, como presunto autor de 
un delito contra la salud públi
ca.

El detenido fue localizado a 
las 16'30 horas del pasado mar
tes, día 17 en el interior de ve
hículo de su propiedad, aparcado 
en la Avenida del Ferrocarril 
cuando estaba en compañía de 
otras dos personas, conocidas 
por la policía por ser consumi
doras habituales de sustancias 
estupefacientes.

Ante la presencia de la Po
licía, Publio G.G. dejó caer al 
suelo del automóvil una bolsa de 
plástico que enía abierta en la 
mano, siendo recogido posterior
mente su contenido por los po
licías que procedieron al regis
tro del vehículo encontrando un 
total de 11'5 gramos de cocaí
na, ocupándosele igualmente al 
detenido 66.000 pesetas en un 
bolsillo del pantalón.

Con Publio G.G. se eleva a 
cuatro al número de personas 
que han sido detenidas por la 
policía en los últimos cinco días, 
todas ellas por tráfico de dro
gas. .

publio G.G. hasido detenido 
con anterioridad en diez ocasio
nes, utilizando en cuatro de ellas 
nombre falso.

En la mañana de ayer fue 
puesto a disposición de la auto- 
ridadjudicial.
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Tanto en libres como de protección oficial

El número de viviendas 
visadas aumentó en 1997

J.L.M.S./La Tríbuna

El Colegio Oficial de Arqui
tectos de Castilla-La Mancha visó 
el año pasado, entre viviendas 
libres y de protección oficial, 
1.136 viviendas en la provincia 
de Cuenca, lo que confirma un 
suave aumentó respecto al año 
pasado en el que dicho Colegio 
visó 957 viviendas libres y 152 
viviendas de protección oficial.

A pesar de este aumento, no 
se alcanzan las cifras anteriores, 
sobre todo en viviendas libres, 
ya que aunque se superaron las 
viviendas visadas en 1996, ha 
habido años en los que se alcan
zaron las 1.407 viviendas visa
das, en 1994. A partir de este año 
hubo un tremendo descenso y en 
1995 se bajó a 1093, continuan
do el descenso en 1996 a 957 
viviendas visadas. Los meses en 
los que se visaron más viviendas 
en toda la provincia en estos cua
tro años han sido bien distintos. 
En 1994, en el mes de marzo se 
visaron 236 viviendas, las mis
mas que en el mes de julio del 
año siguiente. En 1996 fue el mes 
de marzo con 234 el mes en el 
que se registraron más viviendas 
visadas, mientras que el año 
pasado el mes de diciembre, con 
152, fue el que más registró.

Viviendas de protección 
oficial

Este tipo de construcciones 
sufrió igualmente un aumento 
respecto a 1996, alcanzando una 
cifra sólo superada ampliamen
te en 1995. Así, este año con 154 
viviendas visadas por el Colegio 
Oficial de Arquitectos de Casti
lla-La Mancha, se supera a 1994, 
con 140,y a 1996, que tuvo 152. 
1995 se escapa con 347 vivien
das visadas por dicho colegio.

En cuanto a los meses en es
tos años en los que se visaron más 
viviendas, al igual que ocurre con 
la viviendas libres, cambian de 
un año a otro. Así, en 1994 el 
mes de mayo fue el que más vi
viendas registró, con 33. Sin 
embargo, al año siguiente esta ci
fra se vio superada en enero, con 
41, en mayo, con 47, en noviem
bre, con 147 y en diciembre, con 
62. En 1996 y en 1997, el mes 
que más viviendas registró en 
ambos casos fue diciembre. En 
el primero con 40 y en el segun
do con 48.

Por Otra parte, y refiriéndo
nos exclusivamente a Cuenca 
capital, en el último mes de 1997 
aumentaron muchísimo las vi
viendas proyectadas. En este 
sentido, en octubre, se proyec
taron construir 26 viviendas li
bres, y terminándose una total
mente.

En cuanto al mes de noviem
bre, se terminaron 50 viviendas 
libres totalmente.

El último mes del año fue el

que experimentó el mayor aumento 
en este cuarto trimestre del año,
ya que se proyectaron construir 
69 viviendas libres y 30 de pro-

1o que hace un total en este mes 
de diciembre de 234 viviendas.

tección oficial, y se terminaron 
totalmente 125 viviendas libres,

Las viviendas libres y de protección oficial han aumentado. FOTO-RES

No TE ACUESTES CON CUALQUIERA.

Un programa dirigido por Carlos Llamas. Y los comentarios de:

Carlos Mendo, Native! Preciado, Miguel Ángel Aguilar, Carlos Carnicero, Lorenzo Bernaldo de Quirós, 
José María Brunet, Lluis Foix, José García Abad, María Esperanza Sánchez, Camilo Valdecantos.

De 10 A 12 DE LA NOCHE.

Hfi5Â]25

Siempre Noticia
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La portavoz de la comisión cree que no hay colores cuando se trata de salud

La comisión en Defensa de una
Sanidad Pública Justa busca adeptos

InmaSALA

M’ Auxiliadora Alarcón es 
presidenta de la Federación 
Regional de Consumidores y 
Usuarios y, desde el pasado miér
coles, portavoz de la comisión 
provincial formada en Defensa 
de una Sanidad Pública Justa, de 
laque declaró que "no hay colo
res cuando se trata de defender 
la salud de los ciudadanos".

M® Auxiliadora Alarcón ex
plicó que estos organismos pro
vinciales "se crean para dar 
publicidad a nivel provincial y 
estar abiertos a la adhesión de 
cualquier colectivo ciudadano".

El manifiesto se encuentra a 
disposición de los interesados en 
la sede de la Federación de 
Asociaciones de Vecinos Con
sumidores y Usuarios.

El 27 de enero se firmó en 
Toledo un manifiesto con el mismo 
nombre que la comisión conquen
se, y en aquel momento se vio 
la conveniencia de que a nivel 
provincial se crearan comisiones 
que secundaran esta misma idea 
en toda la región castellano-man
chega. El plazo para la forma
ción de grupos de respaldo pro
vinciales se prolonga hasta el 
próximo lunes 23 de febrero.

Tres razones de peso

M® Auxiliadora Alarcón ex
plicó que "apoyamos, sin reser
vas, la Sanidad Pública, por tres 
motivos: el primero, por la uni-

Cenzano duda que el decretazo sea 
eficaz desde el punto de vista económico

I.SALA

El delegado en Cuenca de la 
Junta de Comunidades, José Ma
nuel Martínez Cenzano, no se 
manifestó sobre la decisión que 
podría tomar Castilla-La Man
cha en la posible financiación de 
medicamentos que dejan de ser 
costeados por las arcas de la 
Sanidad estatal en caso de que 
esta región disfrutara de las 
competencias sanitarias como es 
el caso de Andalucía. En esta 
región vecina gobernada por el 
PSOE las autoridades regiona
les propusieron ayer la posibili
dad de financiar algunos de los 
medicamentos incluidos en el 
decretazo.

"Andalucía tiene transferidas 
competecias en el INSALUD y 
si su Gobierno cree que es com
petente para aportar dinero adi
cional al que le pueda transferir 
la Administración central, que lo 
haga, pero luego nos pregunta
remos si eso generase déficit.

La comisión en Defensa de Sanidad nace tras el medicamentazo.

versalidad del sistema; el siste
ma nacional de salud es el único 
que exclusivamente puede y debe 
garantizar a todos los ciudada
nos españoles sean de donde 
sean la igualdad en materia de 
salud". El segundo argumento es
grimido por la portavoz, detalla 
que "la Sanidad presta el servi
cio con equidad, en Hospitales o 
centros públicos de asistencia, 
no hay pobres ni ricos, sólo hay 
enfermos".

El tercer punto mencionado 
por Alarcón en apoyo de la sa
nidad pública hace referencia a 
que este servicio "lo pagamos

quien lo pagará", planteó.
Cenzano expresó sus reser

vas sobre el nuevo decretazo. 
"Dudamos de que la medida sea 
eficaz desde el punto de vista eco
nómico" y explicó que "resulta 
inquietante que no ha sido una 
reflexión fruto del acuerdo pac
tado sino del criterio unilateral 
del Gobierno".

El delegado de la Junta, ante 
el antecedente de recorte de 
medicamentos financiados por el 
INSALUD durante el periodo de 
Gobierno socialista, consideró 
que "no tiene nada que ver", y 
argumentó que "ahora hay algu
nas enfermedades que tienen 
excluidas del sistema de finan
ciación la farmacología con la que 
se ataca", y mencionó ejemplos: 
"Nosotros no retiramos de la fi
nanciación pública todos los 
emorroidales, ni todos los 
anticatarrales".

La segunda cuestión es que,
José Manuel Martínez quiso 

recordar que "cuando el Partido 

entre todos, y queremos que fun
cione y que el que más tiene apoye 
con sus recursos al que menos 
tiene".

La Federación Regional de 
Consumidores Y Usuarios man
tiene esta misma postura desde 
el 1 de diciembre.

Por una sanidad pública

La portavoz de la comisión de 
Cuenca expresó que "desde la 
Confederación Estatal de Con
sumidores y Usuarios (CECU) 
y desde la Comisión Provincial 
por la Defensa de una Sanidad

José Manuel Martínez Cenzano.

Popular estaba en la oposición 
puso el grito en el cielo e incluso 
llegaron a comprometer ante la 
sociedad que llegado el caso en 
que ellos gobernaran restituirían 
al sistema público de financia
ción los medicamentos que el 
PSOE, agrediendo al estado de 
Bienestar, había eliminado". El

Pública Justa en Castilla-La 
Mancha, vemos que uno de los 
puntos que más centra el inte
rés de numerosos sectores es el 
modelo de financiación que de 
ahora en adelante va a seguir el 
sistema nacional de salud del 
territorio INSALUD que atien
de a diez comunidades autóno
mas entre las que se encuentra 
Castilla-La Mancha". Alarcón 
puntualizó que "del modelo de 
financiación va a depender el fu
turo de los recursos sanitarios y 
el futuro de la salud de Castilla- 
La Mancha".

M® Auxiliadora Alarcón ar
gumentó que "desde CECU y 
desde la Comisión entendemos 
que la Sanidad privada puede 
servir de complemento eficaz a 
lapública", y añadió: "pero nun
ca sustituir a ésta y menos ser la 
única forma de acceder a los 
servicios sanitarios",

Alarcón enumeró los objeti
vos que se persiguen desde la 
comisión provincial formada en 
Defensa de una Sanidad Públi
ca Justa: "Queremos que el di
nero público se utilice en mejo
rar nuestra sanidad, que se eli
mine las listas de espera, que se 
extienda a todos los ciudadanos 
la medicina preventiva, que se 
aumente la atención social prin
cipalmente a los mayores, que 
los sanitarios dispongan del tiem
po necesario pata cada pacien
te y que se racionalicen los me
dicamentos, no que se supriman 
en un decretazo".

político socialista remarcó que 
"ahora no sólo no hacen lo que 
dijeron que iban a hacer sino que 
incluso, incrementan -en una 
cantidad sensiblemente superior 
en calidad y en cantidad- el nú
mero de medicamentos que se 
excluyen del sistema de finan
ciación pública"

El Manifiesto en 
Defensa de la 
Sanidad reclama 
las transferencias 
a la región

La Tribuna

Representantes de organiza
ciones sindicales y políticas se 
reunieron el pasado miércoles 
para conocer el contenido de un 
Manifiesto Regional por la 
Defensa de una Sanidad Públi
ca Justa.

Respaldaron este documento 
desde el primer momento el 
PSOE, ICAM, UGT y la FSP 
integrada en UGT, CC.OO., 
FAVCU, los sindicatos de per
sonal sanitario SATSE y S.A.E. 
y la Federación Provincial de 
Asociaciones en Defensa del 
Consumidor.

Este documento afirma que 
desde la promulgación de la Ley 
General de Sanidad en 1986 " los 
españoles disponemos de un sis
tema sanitario (...) financiado 
con recursos de los ciudadanos, 
se basa en que (...) cada uno 
aporta según su capacidad y 
recibe según su necesidad".

Cinco puntos

Los firmantes del manifies
to respaldan cinco cuestiones. 
La primera plantea el rechazo 
al modelo de financiación de la 
Sanidad para el periodo 1998- 
2001 propuesto por el Gobierno 
central y aprobado en el Con
sejo de Política Fiscal y Finan
ciera, así como la asignación 
presupuestaria prevista en los 
Presupuestos Generales del 
Estado para 1998 para asisten
cia sanitaria en el territorio de 
Castilla-La Mancha "por discri
minar gravemente a los ciuda
danos de nuestra región", aña
de el manifiesto.

El segundo de los puntos 
compromete a apoyar la reso
lución aprobada por las Cortes 
de Castilla-La Mancha el pa
sado 11 de diciembre de 1997 
en la que se oponía la nuevo mo
delo de financiación de la sani
dad y respalda al Gobierno re
gional en su reclamación de las 
transferencias sanitarias.

El tercer punto propone la 
constitución de una Comisión 
Provincial para la Defensa de 
una Sanidad Justa en Cuenca, 
con la finalidad de defender el 
derecho de los conquenses a una 
sanidad en igualdad de condi
ciones con los conciudadanos del 
resto de España.

En quinto lugar, el manifies
to insta la Gobierno nacional para 
que inicie las negociaciones para 
que Castilla-La Mancha pueda 
gestionar directamente la asis
tencia sanitaria con recursos 
económicos suficientes que la 
permitan equipararse a regio
nes mejor dotadas.

Por último se trata de desa
rrollar y coordinar acciones in
formativas "y cuantas otras sean 
necesarias " para que, " se conoz
can las consecuencias negati
vas que tiene la aplicación dé 
este nuevo modelo de financia- 

• ción sanitariainjusto einsolidario, 
y, en consecuencia; reclamen 
uno que satisfaga los legítimos 
intereses de la provincia".
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El cantante de blues sanador de dos srammys publicará un nuevo disco en el mes de abril 

John Hammond actuó en Cuenca en el 
marco de su gira española y portuguesa

Noelia CAMPOS

El cantante de blues, John ’ 
Hammond actuó ayer en el Tea- 
tro Auditorio de Cuenca, dentro 
de una gira que comenzó el pa
sado día 11 y que le ha llevado 
por diversas ciudades españolas 
y portuguesas.

A lo largo de su carrera;— 
Hammond ha obtenido dos pre
mios Grammy: en 1972 como 
compositor de la banda sonora 
de la película de Dustin Hoffman 
"Pequeño Gran Hombre" y en 
1985 como copartícipe del disco 
recopilatorio del Festival de Jazz 
de Montreux "BluesExplosion", 
además de ser nominado en otras 
dos ocasiones, Hammond confie
sa que le gustaría repetir expe
riencia "porque es una experien
cia muy halagadora".

Nuevo disco
Tal vez lo consiga con la pu

blicación de su nuevo disco titu
lado "Long as I have you" que 
saldrá a la luz el próximo mes de 
abril, editado por su casa disco-

gráfica Point Black Virgin, y con 
el que viajarán Japón y alas islas 
griegas acompañado por las 
personas que intervienen en la 
grabación.

Hammond admite que exis
ten diferencias ente el blues que 
se hacía antes y el que se escu
cha ahora, aunque la tradicional 
forma de hacer blues no ha cam
biado mucho "los cambios se 
deben básicamente a la introduc
ción de nuevos instrumentos, pero 
la forma de actuar es la misma 
desde el punto de vista artístico" 
y es que en su opinión, la música 
transmite los mismos sentimien
tos aunque varíen algunas cosas, 
como ejemplo pone el problema 
que representa la lengua para 
comunicarse con otras personas 
"sin embargo la música atravie
sa todas las barreras y el senti
miento es finalmente el mismo".

Hammond ha publicado 33 
discos en los que han participa
do personas de la talla de John 
Lee Hooker, Robbie Robertson 
(The Band), Bill Wyman (Rolling 
Stones), Duane Allman (Allman 
Brothers Band), Dr. John, Mi-

John Hammond publicará nuevo disco en abril. FOTO-RES

chael Bloomfield y J.J. Cale. Su 
padre fue un cazatalentos y pos
teriormente se convirtió en un eje
cutivo de Columbia Records, gra
cias al cual se dieron a conocer 
nombres tan importantes dentro de 

la música como Billie Holiday, 
Aretha Franklin, Bob Dylan o 
Bruce Springsteen, aunque él 
prefiere evitar comparaciones 
"mi padre fue uno de los gran
des productores del blues pero 

mi carrera se ha desarrollado de 
forma independiente y en ningún 
momento creo que haya sido su 
sombra".

Pasión por el blues

Sin embargo su carrera como 
cantante de blues está ligada a 
una infancia en la que para él, 
escuchar esta música "era algo 
natural", de tal forma que se 
enamoró enseguida del blues y 
no concibe otra forma de expresar 
sus sentimientos. Por ello a la 
pregunta de si ha pensado algu
na vez introducirse en la música 
country contesta con una rotun
da negativa que rápidamente 
convierte en broma: "ya hay 
demasiados músicos countries".

Durante esta gira, John Ha
mmond ha actuado en el Centro 
Cultural Manuel de Falla de 
Granada, en el Festival de Invier
no de Santander, en el Teatro 
Principal de Santiago de Com
postela y en Guijón, después de 
su actuación de ayer en Cuenca 
viajará a Palma de Mallorca en 
donde durante dos días actuará 
en la Fundación La Caixa.

FEAMCU clausura hoy un curso 
de formación sobre informática

Castilla-La Mancha
Información Pública

Geles LÓPEZ VALLE

La Federación Provincial de 
Asociaciones de Minusválidos de 
Cuenca (FEAMCU) clausura hoy 
un curso sobre conocimientos 
básicos de informática en el que 
han intervenido 14 alumnos de 
la asociación. El secretario de 
FEAMCU, José Real Barrios 
explicó que "los asistentes al 
curso provenían de la bolsa de 
trabajo de la asociación que pre
tende formar a los miembros para 
poder optar a un mejor puesto de 
trabajo". "Por medio de la capa
citación, este colectivo tiene 
mayores posibilidades de acce
so al mundo laboral -puntualizó 
Real B arrios. En la bolsa de tra
bajo de la asociación se realizó 
un estudio de las experiencias in
cluidas en los currículum y se ob
servó que la mayor parte de los 
disminuidos físicos no disponían 
de conocimientos en informáti
ca por lo que se decidió el desa
rrollo de este curso". La forma
ción se inició el pasado 9 de fe
brero y en las clases, impartidas 
en la academia APA, se han im
partido conocimientos del manejo 
de técnicas informáticas básicas 
como el programa Windows 95 
y Word. Esta experiencia es la 
primera que se desarrolla desde 
la Federación Provincial de Aso
ciaciones de Minusválidos Físi-

José Real Barrios afirmó que la informática se abre un horizonte laboral.

COS de Cuenca en colaboración 
con la fundación ACIM. El se
cretario de la asociación señaló 
que "el curso se ha financiado a 
través de la fundación ACIM, 
como una experiencia piloto que 
esperamos se repita en ocasio
nes posteriores.

Nuestro objetivo es continuar 
con los cursos de formación para 
mejorar las posibilidades de nues

tros asociados en el campo labo
ral. FEAMCU aspira a realizar 
cursos constituidos por un mayor 
numero de horas y no como el de 
informática que ha consistido en 
clases intensivas durante 50 horas". 
"La prioridad de la asociación se 
centra en la realización de cursos 
en los que los disminuidos físicos 
obtengan un puesto de trabajo", 
finalizó Real Barrios.

La Delegación Provincial de Bienestar Social de Cuenca 
Informa:

Que está prevista la puesta en funcionamiento del Centro 
Integrado de Empleo e Igualdad de Oportunidades de la Mujer 
{C.I.E.M.) de Cuenca para el próximo mes de marzo.

La Gestión de este recurso se hará en base a la Orden de 
convocatoria de la Consejería de Bienestar Social de 22-12-97, por 
la que se regulan y convocan subvenciones para la financiación 
de proyectos y actividades encaminadas a la atención de 
colectivos en situación de desventaja social, a la integración social 
de los emigrantes castellano-manchegos y a la promoción y 
fomento del voluntariado en Castilla-La Mancha, publicada en el 
D.O.C.M. nsi, de 02-01-98,

La Base Decimoprimera de dicha Orden establece la 
posibilidad de concesión de ayudas y subvenciones para la 
realización de proyectos de prestación de servicios sociales (entre 
los que se incluyen la prestación de los servicios de los Centros 
C.I.E.M.), a realizar por entidades públicas y privadas sin ánimo de 
lucro.

Todas aquellas entidades públicas y privadas sin ánimo 
de lucro que estén interesadas, en gestionar el C.I.E.M. de Cuenca 
pueden dirigirse a la Delegación Provincial de Bienestar Social 
(Area de la Mujer), sita en c/ Colón 18, de esta capital.

El plazo de presentación de solicitudes finaliza el día 28 
de febrero de 1998.

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha
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PRO®
El director general de Salud 
Pública, Carlos Arroyo señaló que 
el proyecto puede realizarse antes 
de que se inicie el verano

Los médicos podrán enviar en el acto los informes realizados en las localidades

Los centros de salud enviarán por 
ordenador los electros al hospital
El director general de Salud Pública, Carlos Arroyo afirmó 
ayer que los centros de salud de la provincia que se encuen
tren a más de 20 minutos de la capital, dispondrán antes del 
verano de un contacto directo por ordenador con el hospital 
para el envió inmediato de los electrocardiogramas que se 
realicen en las localidades.

Geles LÓPEZ VALLE

El Director General de Salud 
Pública, Carlos Arroyo declaró 
ayer que los centros de salud de 
la provincia contarán desde el 
próximo verano con unos equi
pos de detección de electrocardio
gramas a través de los cuales las 
pruebas se remitirán de forma 
automática al Hospital Virgen de 
la Luz, para examinar el estado 
del paciente y efectuar las accio
nes oportunas. Carlos Arroyo 
explicó que en la provincia de 
Cuenca se instalará este disposi
tivo debido a que la mayor parte 
de los centros de Salud se encuen
tran a más de 20 minutos de 
distancia de la capital". Para este 
proyecto la consejería de Sani
dad invertirá' un presupuesto de 
70 millones de pesetas en el que 
se incluyen la instalación del 
equipo necesario tanto en la pro
vincia de Cuenca como en la de 
Guadalajara, pioneras en esta 
experiencia piloto. En este mo
mento - puntualizó Carlos Arro
yo- el proyecto se encuentra en 
la fase de adjudicación del 
aparataje a las diferentes empre
sas que se presenten al concur

so, y una vez que esté adjudica
do se pondrá en marcha en breve 
" ."Se espera que para principios 
de verano se pueda poner en 
marcha este proyecto pues esa es 
una época en la que se produce 
una gran afluencia de visitantes, 
por lo que se considera de gran 
importancia que este servicio 
inicie su funcionamiento".El di
rector General de Salud Pública 
señaló que entre las localidades 
en las que se instalará este servi
cio se encuentran Beteta y 
Tragacete.

Por otro lado el director ge
neral de Salud Pública declaró que 
los centros de salud dispondrán 
de un nuevo aparataje para la 
realización de resucitados 
cardiopulmonares. Entre los cen
tros que dispondrán de estas nue
vas técnicas se encuentra el de 
Motilla del Palancar, que recibió 
ayer la visita de Carlos Arroyo. 
Durante su estancia el director 
general de Salud Pública adelantó 
que estas innovaciones técnicas 
se encuentran dentro de la obra 
de reestructuración del Centro que 
contará con un presupuesto de 14 
millones de pesetas. En el Cen
tro de Salud de esta localidad 
conquense se realizará la mejora

Los centros de salud dispondrán de nuevos aparatos para Ia realización de electrocardiogramas.

de las instalaciones facilitando el 
acceso a disminuidos físicos así 
como la rehabilitación de las salas 
en las que los médicos realizan 
los horarios de Guardia del ser
vicio. "Dentro de la mejora se 
incluyen las obras de realización 
de una rampa y la puesta en fun
cionamiento del ascensor", agregó 
Arroyo.

Otras de las actividades de las

que informó el director general 
de Salud Pública en la localidad 
es la próxima importación de 
cursos de formación entre el per
sonal sanitario entre los que se 
encuentran lasjornadas sobre la 
realización de la restauración 
cardiopulmonar donde se inclu
yen los cursillos de manejo de 
nuevo equipamiento. "Nuestra 
idea-indicó el directorgeneral

es que los profesionales tengan 
unos conocimientos precisos del 
funcionamiento de estos nuevos 
aparatos para que se aproveche 
al máximo su rendimiento". Car
los Arroyo señaló que además de 
esta localidad otras muchas de la 
provincia disponen de este siste
ma de reanimación y que en un 
plazo breve de tiempo Villar del 
Saz dispondrá de este equipo.

Las obras del "punto negro" de 
Mariana acaban en primavera

G.L.V.

El director General de Carre
teras José Martínez Guijarro se
ñaló ayer que la eliminación del 
"punto negro" situado en la ca
rretera de acceso a Mariana se 
finalizará antes del inicio de la 
primavera. Martínez Guijarro que 
visitó ayer la zona manifestó su 
preocupación por la existencia de 
este punto en el que se han pro
ducido numerosos accidentes por 
lo que agregó que "hasta el mo
mento no se podía hacer ninguna 
mejora debido a las malas condi

ciones atmosféricas pero en cuan
to el tiempo mejore se iniciarán 
las obras". El directorgeneral de 
Carreteras José Martínez Guija
rro mantuvo en su visita a la lo
calidad de Honrrubia una reunión 
con lacorporación municipal en 
laque se discutió el trazado de la 
carretera. Según Martínez Gui
jarro "el proyecto es algo com
plicado pues en la mejora del 
tramo se encuentran los accesos 
para algunos particulares. Sin 
embargó por medio del dialogo y 
de la información se ha llegado a 
un buen acuerdo que satisface a 
todas las partes". Dentro del pro

grama de mejoras de esta vía se 
encuentra la modificación del 
trazado entre los puntos 
kilométricos 10,400 y 11 ^400 así 
como el desvío de la carretera en 
el kilómetro 10,250. En total se 
va ha actuar en una longitud cer
cana a los dos kilómetros y se 
mantendrá una sección del firme 
de 7 metros más otros tres para 
arcenes, de acuerdo a las medi
das fijadas para las carreteras 
comarcales de la Red Básica de 
CLM. La intervención de la con
sejería en este tramo se enmarca 
en el Plan de Seguridad Vial de 
la Red Autonómica. El director general de Carreteras, José Martínez visitó Honrubia. FOTO-RES
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En la reunión se acordó dotar a un molino de su antisua maquinaria

Araque y Mayorga avanzan en el 
proyecto ’’Ciudad de los Molinos”

Noelia CAMPOS

El presidente de la Cámara 
de Comercio e Industria, Rafael 
Araque, se reunió ayer con el 
alcalde de Mota del Cuervo, 
Feliciano Mayorga, para avan
zar en la ejecución del proyecto 
de construcción de la "Ciudad de 
los Molinos". Además de estu
diar el anteproyecto de esta ini
ciativa y evaluar el coste de la 
obra que se situará en torno a 
los 40 millones de pesetas, du
rante la reunión se acordó dolar 
a uno de los molinos de esta lo
calidad conquense de la maqui
naria con la que funcionaban an
tiguamente de tal forma que sir
va de foco y atractivo turístico.

Cinco actuaciones

El estudio contempla cinco 
actuaciones: para las labores de 
limpieza de las 14 hectáreas de 
terreno se invertirán 1.300.000 
pesetas, para la construcción y 
mejora de accesos 10 millones, 
el ajardinamiento contará con una 
inversión de 4.250.000 pesetas, 
el equipamiento absorberá 
7.500.000pesetas y la red de agua 
cuatro millones.

El proyecto de "La Ciudad de 
los Molinos" prevé la instalación 
en Mota del Cuervo de un cen
tro interactivo de difusión mun
dial de la obra de la UNESCO, 
donde también habrá cabida para 
la promoción turística y cultural

Comienza en San Clemente un taller 
de actividad física para mayores

La Tribuna

Dentro del programa de In
tervención Comunitaria General 
que se desarrolla en el marco del 
Plan Concertado de prestacio
nes Básicas de Servicios Socia
les que cofinancian la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, consejería de Bienes
tar Social, el Ministerio de Tra
bajo y Asuntos Sociales y el 
Ayuntamiento de San Clemen
te, ha comenzado en esta loca
lidad, un taller de actividad físi
ca para mayores.

Esta actividad, cuya realiza
ción viene siendo habitual desde 
hace años, tiene un gran arraigo 
entre este colectivo, que ha vis
to satisfecha su demanda.

Aumento de participación 
del 100%

Así, este año, concretamen

Los molinos de Mota del Cuervo constituyen un importante atractivo turístico. FOTO-RES

de Castilla-La Mancha y espe
cialmente de Cuenca. El presi
dente de la Cámara indicó que 
la Ciudad de los Molinos puede 
convertirse en un gran atractivo 
turístico "por la proyección mun
dial que tiene la figura de Don 
Quijote de la Mancha y 
Cervantes". Según Araque "esta 
es una experiencia piloto que el 

te, la participación en las men
cionadas actividades ha aumen
tado en casi un 100 por ciento, 
por lo que ha sido necesario or
ganizar dos grupos que han co
menzado con gran entusiasmo 
porque son conscientes que la 
realización de esta actividad les 
va a permitir disminuir al máxi
mo alguna de las señales del paso 
de los años, como son la debili
dad muscular y el deterioro del 
aparato locomotor, sin olvidar que 
con este tipo de actividades se 
potencian las. relaciones 
interpersonales entre este colec
tivo, consiguiendo mejorar su 
bienestar psico-físico.

Durante dos días a la sema
na y a lo largo de la mayor parte 
del año, los mayores de San 
Clemente hacen todo lo posible 
por sacarle ala vida todo su jugo 
en intentan envejecer saludable
mente, manteniendo el cuerpo y 
la mente en buena forma.

director general de la UNESCO, 
Federico Mayor Zaragoza, ha 
decidido realizar aquí porque se 
encuentra muy vinculado a esta 
provincia y es un gran enamora
do de los molinos". Este ambi
cioso proyecto será financiado 
por la Junta, la Diputación, la 
Cámara de Comercio, el ayun
tamiento moteño y la Asociación

Los mayores de San Clemente tendrán más actividades. FOTO-RES

Amigos de los Molinos, aunque 
según Araque "intentaremos 
implicar también al ministerio de 
Educación y a países hispano
americanos". Araque y Mayorga 
manifestaron su satisfacción por 
la evolución del proyecto que con
vertirá a Mota del Cuervo en un 
punto turístico de primera mag
nitud.

Radio Valera 
organiza el baile 
de Carnaval 98 
en Valera de 
Abajo

La Tribuna

En las calles y plazas de toda 
Cuenca y su provincia ya se 
respira a estas alturas los aires 
del Carnaval. En Valera de 
Abajo, como en otros tantos 
pueblos, se ha dado la cuenta 
atrás con la organización de los 
preparativos para festejar esta 
fiesta pagana.

Como ya ocurrió el año pa
sado todo el equipo que forma 
Radio Valera está trabajando 
tenazmente para que la noche 
del sábado día 21 de febrero sea 
un derroche de diversión, de 
colorido y como no todo ello 
coronado con un gran éxito.

El director de la citada emi
sora, Miguel Ángel Gabaldón 
comentó que el año pasado or
ganizaron el baile por primera 
vez, sobre todo con el fin de 
evitar la desaparición del Car
naval de Valera, apostando por 
la continuidad de la fiesta con 
la organización de la segunda 
edición de este baile, intentan
do la consolidación y la acep
tación social de la fiesta del 
Carnaval. Como dice el direc
tor de la emisora radiofónica 
local "sería una gran pena que 
esta fiesta quedase en el olvi
do", asegurando que mientras 
la emisora siga viva en Valera 
el baile del Carnaval será una 
de las citas más esperadas de 
cada año.

El baile del Carnaval comen
zará en la media noche del sá
bado 21 y durara hasta que el 
cuerpo de los asistentes diga 
basta. Este acontecimiento es
tará amenizado por un gran 
orquesta y mientras suenan los 
compases de la música se irán 
organizando sorteos con mul
titud de premios que valoren la 
creatividad y laparticipación de 
los ciudadanos en esta fiesta 
mundana, preludio de larigidez 
y sobriedad de la Cuaresma.

La entidad organizadora, 
Radio Valera, destaca la gran 
cooperación y el apoyo recibi
do desde el gobierno munici
pal vital para que la festividad 
del Carnaval perviva y permi
ta la diversión sana pero inten
sa durante unas horas.

Fomento de la cultura

Radio Valera se ha conver
tido en los últimos tiempos en 
un foco que irradia actividades 
que persiguen el fomento de la 
cultura y el ocio entre los ciu
dadanos de Valera. A lo largo 
del año láemisoratiene previs
to la organización de diversas 
actividades socioculturales, a 
destacar las deportivas, pero 
también las jomadas dedicadas 
a la naturaleza y a su protección 
y respeto. En el programa de 
actividades se incluye un cam
peonato de ajedrez, y sobre todo 
la celebración de Radio Maratón 
Valera 1998 con la noble fina
lidad de recaudar fondos que irán 
destinados a la cooperación y 
desarrollo del Tercer Mundo.
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OPIM BHTO
Esta característica de invisibilidad enlaza a la lluvia con el 
tiempo, que también es algo que sabemos que está y pasa, pero 
que rara vez vemos. Por eso, para mirar estas realidades 
precisamos extremar la excepcionalidad del punto de vista

Ld Tríbuná
de Cuenca

Sintaxis y cohesión:

E
xisten movimientos invisibles que dejan apenas hue 
11a de su paso y sólo son perceptibles en su efectos. 
¿Cómo se capta pictóricamente el viento, más allá 
de esas ramas agitadas de un árbol que resisten el emba

te de esa acción?, ¿cómo se acomete la pintura de la lluvia 
más allá de los restos mojados o de las crecidas de vegas 
y canales, que quedan a su paso?. Aurora Fernández 
Polanco, en su texto «El agua en la Pintura» que acom
pañó la exposición Imagen del Agua, nos relata algunas 
dificultades. «La mirada que se dispone a taxonomizar 
las imágenes del agua sabe que deberá contrastarías, ne
cesaria e inconscientemente, contra todo un horizonte 
simbólico puesto que todavía vivimos la imagen del agua 
de modo sintético...Los ojos escrutadores del Museo Ima
ginario están solos, sin boca, sin lengua, sin olfato, sin 
tacto, ayudados únicamen
te por las sensaciones que 
le han dejado flotar las 
correspondencias». Su 
propuesta de tres movi
mientos exploratorios, nos 
permite sortear diversos 
itinerarios que prolongan 
la ventana de Alberti, el 
cristal de Leonardo y los 
espejos del Manierismo. 
Porque todo ello -ventana, 
cristal y espejo- aletea en 
el agua. Fija, por ello, un 
primer movimiento verti
cal -el pozo, la fuente, la 
lluvia-, un segundo hori
zontal -el lago, el río, el mar 
y el canal- y termina con 
un movimiento diagonal 
que exige una mirada obli
cua. No se, si la ubicación 
de la lluvia es justamente 

Miquel Barceló, «El diluvio», 1990.

la del paseo vertical, o si por contra merece estar alojada 
en la mirada oblicua, descubriendo la intemporalidad 
delatada por Jhon Berger al fijar: «en el reino de lo vi
sible las cosas coexisten fraternalmente aunque estén 

’Separadas por siglos o milenios».
Hay pintores que han indagado en la visibilidad - y en 

la invisibilidad- de la lluvia como asunto representado. 
Giorgone inaugura con La Tempestad de 1505, las ano
taciones de la naturaleza en movimiento,  justo en el instante 
antes de su comienzo. ¿Qué mira la joven que amamanta 
al niño y qué mira el viajero que detiene su mirada en la 
escena materna, mientras detrás se atisba ya el rayo que 
avisa de la tempestad?. De igual forma, Poussin con El 
Diluvio de 1660, se aproxima al esfuerzo de representar 
lo invisible que se materializa en el agua excesiva. Pero 
será, sobre todo, el siglo XIX el que nos ofrecerá múl
tiples ensayos de captura. Son los trabajos de Friedrich 
(Monje a orillas del mar, de 1810), de Turner (Lluvia, 
vapory velocidad, de 1844), de Constable (Estudio de 
mar y cielo, de 1822), de Courbet (Mar tormentoso, de 
1805) o de Monet (Estudio de agua,de 1914). En todos 
ellos, y al margen de sus derivaciones estilísticás, late el 
deseo de captar lo inasible, por medio de diferentes re
presentaciones visivas.

Más cerca aún de nosotros, podemos detectar la pre
sencia y la continuidad del deseo por representar el agua 
en movimiento y la lluvia. Podemos rastrear los trabajos 
de Juan Navarro, de Fernando Zobel, de Paco Molina y 
de Miguel Barceló. Por no hablar de la serie del Equipo 
Crónica, denominada ejemplarmente La Lluvia. La pe
culiaridad de la lluvia al ser pintada es la de su invisibi
lidad que se hace visible y patente en el cuadro median
te cualquier artificio de trazos repetidos o de tramas se-

laUuvia(II)
RIVERO 

riadas de líneas -ya rectas y verticales o ya inclinadas- 
que quieren ser y representar el trayecto que sigue la gota 
de agua en su caída. Otras veces, se opta por un difumi
nado de los contornos y las siluetas, aplicando un prin
cipio repetido de disolución de la nitidez de la mirada. 
Claro que esta técnica deisfumato, lo mismo valdría para 
un día brumoso o para una visión de la niebla ligera. 
Sabemos que el agua es incolora y por eso suponemos 
que la gota de agua que cae prolonga la cualidad de ausencia 
de color; aunque la realidad nos muestre que el cristal 
transparente que construye la lluvia produce, finalmen
te, esa alteración de las formas y de los colores.

Valle Inclán en «Flor de Santidad» , nos dice casi lo 
mismo: la lluvia deslava los colores, los disuelve y hace 
que confundamos las cosas al perder su nitidez y su 

individualidad. La lluvia 
escrita es esa marejada de 
olvido que todo lo agru
pa y lo disuelve:_pero 
¿cómo se pinta la lluvia?. 
Si se aplicara su esencia 
real , sobre el lienzo no 
percibiríamos más allá de 
unas manchas sutiles y 
ligeras de color impreci
so. Con todo ello, queda 
patente, o queda más pa
tente que en otras ocasio
nes, la convención de toda 
representación visiva. Son 
pactos establecidos para 
representar y para obtener 
un sentido de lo represen
tado. Una dificultad pare
cida se encuentra en la 
representación de grandes 
masas de agua; ya que el 
agua en quietud y más en 

movimiento, no sólo carece de color sino que adopta 
muchos colores. Estos varían y dependen de la profun
didad de la masa de agua, de las características de su 
cauce, de la incidencia de la radiación solar sobre el 
lecho y sobre la lámina y de la luminosidad del aire; siendo 
posible barrer una gama de matices que circulan desde 
los grises sucios a los azules turquesas, pasando por, el 
así llamado, verde mar que a su vez son muchos verdes. 
Porque nuevamente no hay una posibilidad de rastrear 
dos mares que representen y reflejen el mismo color que 
le hemos dado.

Laesencia de la lluvia es su imperceptibilidad visual: 
algo que se ve poco y mal, pero que se sabe que está ahí. 
El trabajo de la lluvia sobre la percepción es la labor de 
algo que se nota y se siente -llega a mojamos la cara y 
las manos-, pero que apenas se ve, o incluso que no se 
ve. Esta característica de invisibilidad, enlaza a la lluvia 
con el tiempo, que también es algo que sabemos que está 
y pasa, pero que rara vez yernos. Por eso, para mirar estas 
realidades difíciles de captar, precisamos extremar la 
excepcionalidad del punto de vista. Más aún, serán vi
sibles, el tiempo y la lluvia, cuando nos apartemos de 
una mirada convencional y tópica, que nos permita asu
mir un punto de vista descentrado o, si se quiere, excén
trico Por eso es frecuente situamos buscando un contra
luz -la luz al fondo, entre la lluvia y la mirada o la luz 
vista desde la oscuridad- para advertir no tanto su color 
como su caída y su movimiento. De igual-forma el 
contraluz que nos permite ver el tiempo, se produce desde 
la radicalidad de la muerte sentida como tiempo clausu
rado y como exclusión de su contabilidad. Esa muerte, 
es la oscuridad que nos permite ver -como un contraste- 
la claridad opuesta que marca el paso del tiempo.
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Los 13 diputados del Grupo Popular de la 
Diputaeión de Guadalajara estarían dispuestos a 
dimitir si se le pide que lo haga a Tomey, según 
señaló el portavoz del grupo en Almagro

Viernes, 20 de febrero de 1998

REGION
En el caso de que los tribunales constataran irresularidades en su actuación

Diputados populares asumirían 
la responsabilidad con Tomey
Los trece diputados del PP en la Diputación de Guadalajara 
se pusieron ayer del lado de su presidente, Francisco 
Tomey, y se mostraron convencidos de la legalidad de su 
actuación, aunque si los tribunales constatan irregularida
des asumirían con él toda la responsabilidad.

Efe

«Si hay un responsable, so
mos todos», aseguró ayer el por
tavoz del Grupo Popular en la 
Diputación alcarreña, Antonio 
López Polo, quien afirmó que «el 
caso Tomey no existe. No ha 
habido ilegalidad, pero si se le 
inculpa, todos nos inculparemos 
y si decide dimitir, todos dimi
tiremos con él»

Francisco Tomey, senadory 
presidente de la Diputación 
alcarreña ha sido acusado, por 
la Fiscalía de Guadalajara, de un 
presunto delito continuado de 
falsedad en documento público, 
que pretendíaocultarun déficit 
de 3.500 millones de pesetas en 
la Diputación de Guadalajara 
entre 1991 y 1996.

Este caso está ahora en ma
nos del fiscal del Tribunal Su
premo, después de que el fiscal 
general del Estado, Jesús Car
denal, se lo traspasara al estar 
implicado en él un aforado como 
Tomey.

Antonio López Polo hizo es
tas declaraciones en las I Jorna
das sobre Coordinación de Di
putaciones que se celebra en 
Almagro (Ciudad Real), a don

El PSOE acusa al PP de efectuar una
campaña para difamar a los socialistas

B,M.R. - Guadalajara

El PSOE acusó ayer al PP de 
Guadalajara de haber remitido 
cartas a responsables políticos 
y a diversos colectivos de la re
gión para contraatacar y «difa
mar» a los socialistas por su 
campaña, también de envío de 
cartas, en contra del presidente 
de la Diputación, Francisco 
Tomey.

Fuentes del PSOE señalaron 
a Efe que la carta remitida por el 
PP alcarreño «es muy dura, y su
pone una campaña de difamación 
contra el grupo socialista».

Las mismas fuentes socialis
tas añadieron que lo único que 

de también acudió Francisco 
Tomey, quien insistió en que todo 
este asunto «es todo un montaje 
y un intento de linchamiento por 
parte de los socialistas». «Na
die se ha llevado un duro en la 
Diputación de Guadalajara, 
siempre se han aprobado los pre
supuestos en tiempo y fórma y 
siempre han sido remitidos al 
Tribunal de Cuentas», aseveró 
el presidente de la Diputación 
de Guadalajara.

Agregó que «todavía no me 
he puesto delante de un juez y ya 
me declaran culpable. Lo único 
que tengo es un documento en el 
que se me informa del presunto 
delito de fraude en documento pú
blico», al tiempo que dijo des
conocer su posible imputación 
por malversación de fondos pú
blicos.

Asimismo, el senador del PP 
por Guadalajara quiso dejar claro 
que «siempre he sabido lo que fir
maba, todos los documentos lle
vaban los informes preceptivos, 
todos los presupuestos se han 
aprobado con los informes téc
nicos y jurídicos necesarios».

Con respecto a los 1.000 mi
llones que la Diputación de Gua
dalajara incluyó en los presupues- 

se ha hecho desde el PSOE es 
remitir aayuntamientos, colegios 
y asociaciones de la región una 
copia del decreto de la Fiscalía 
de Guadalajara, que acusa a 
Tomey de un supuesto delito de 
falsedad continuadaen documen
to público, para encubrir un 
déficit de 3.500 millones en la 
Diputación.

Solo afiliados y alcaldes
Por su parte, fuentes del PP 

de Guadalajara señalaron a Efe 
que no se han enviado misivas 
a colectivos de la región sino a 
afiliados y alcaldes del Partido 
Popular «porque es a quienes hay

Almagro acogió un encuentro de los presidentes de las diputaciones de CLM.

Tomey quiso dejar claro en Almagro 
que "todos los presupuestos se han 

aprohado con los informes técnicos y 
jurídicos necesarios"

tos desde 1991 como deuda del 
Estado y que fue negada en 1994 
por la administración central, 
Tomey enseñó un recurso firmado 
por cincuenta senadores en el año

que dar explicaciones» sobre la 
campaña orquestada por los 
socialistas. En este sentido, cri
ticaron a los socialistas por ha
berse dirigido, entre otros co
lectivos, a la Guardia Civil o a 
sacerdotes. «Muchos de estos co
lectivos han devuelto las cartas, 
porconsiderarlas inapropiadas». 

Fuentes del PSOE señalaron que la carta 
remitida por el PP alcarreño «es muy dura, 

y supone una campaña de difamación 
contra el grupo socialista»

1993 en el que se muestra el des
acuerdo con las liquidaciones del 
Estado y que según el presidente 
de la Diputación de Guadala-jara 
«aún no ha sido respondido».

puntualizaron las citadas fuen
tes del PP. Asimismo los «po
pulares» han manifestado sus du
das sobre la financiación del envío 
de cartas de los socialistas, que 
se defienden argumentando que 
«todo el gasto ha corrido a cargo 
del grupo, con papel nuestro, y 
con nuestra fotocopiadora».

El Pleno del CES 
debatirá el lunes 
la reforma de la 
OCM del aceite 
de oliva

S.A.M. - Toledo

El Consejo Económico y 
Social (CES) de Castilla-La 
Mancha se reunirá en Pleno el 
próximo lunes, 23 de febrero, 
para analizar entre otros asun
tos la reforma de la Organiza
ción Común de Mercado (OCM) 
del Aceite de Oliva.

Según informa el CES en un 
comunicado, además de este 
asuntoel Pleno emitirá un dic
tamen sobre el anteproyecto de 
la Ley de Tasas por inspeccio
nes y controles sanitarios de 
animales y sus productos que 
elabora el Gobierno regional.

La reunión del Pleno del 
CES, órgano consultivo donde 
están representados los princi
pales agentes económicos y 
sociales de la región, se cele
brará en la sede de la Consejería 
de Agricultura y Medio Ambien
te en Toledo.

El niño aquejado 
de meningitis en 
Albacete continúa 
en estado crítico

L,H./E.C. - Albacete

El niño de 7 años de edad, 
A.M.M., ingresado en la Uni
dad de Cuidados Intensivos 
(UCI) de Pediatría desde ayer 
y aquejado de meningitis conti
núa en estado crítico con 
encefalograma plano.

Según el último parte médi
co remitido ayer por la tarde por 
el Hospital General de Albacete, 
en el pequeño «se ha evidencia
do un un trazado plano carente 
de actividad bioeléctrica cere
bral».

Al niño, que había sido va
cunado contra la meningitis de 
los tipos A y C, se le han detec
tado signos en el TAC craneal 
de edema cerebral y enclava
miento y a pesar de todas las 
medidas de tratamiento reali
zadas, continúa en estado críti
co desde el primer estudio.

Aún se desconocen los resul
tados microbiológicos realiza
dos para saber el tipo de me
ningitis que padece el niño se
gún informó eljefedel servicio 
de la UCI pediátrica del Com
plejo Hospitalario, el doctor 
Tébar Gil.

El niño, natural de Socovos, 
ingresó el pasado jueves en el 
Hospital General de Albacete 
después de ser traslado urgen- 
tenlente desde el Hospital de 
Hellín, donde se detectó la gra
vedad de la enfermedad.
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La unanimidad de los grupos fue la tónica del primer pleno de 1998

La Cámara regional insta a la Junta 
a inspeccionar todas las gasolineras

Efe - Toledo

EI Parlamento de Castilla-La 
Mancha inició ayer sus sesio
nes plenarias de 1998 con la apro
bación de tres iniciativas, una del 
PSOE, otra del PP y una tercera 
de ICAM, que cosecharon la una
nimidad de los tres grupos par
lamentarios, después de negociar 
y llegar a acuerdos sobre el con
tenido de las mismas.

Los tres grupos consensuaron 
y votaron favorablemente la ini
ciativa del PSOE para que el Go
bierno central construya los 
azudes de Pareja y Sacedón 
(Guadalajara), la propuesta del 
PP para que el Ejecutivo regio
nal apruebe un ReglamentoTau- 
rino y la proposición de ICAM 
para que se inspeccionen las 
gasolineras y se impidael frau
de en este tipo de servicios.

De esta forma, la Cámara instó 
al Gobierno regional a que pro
ceda de manera inmediata a rea
lizar una inspección en todas las 
gasolineras de la región, a que 
desarrolle cuantas actuaciones 
legales sean precisas para defen
der a los consumidores y a que 
se establezcan convenios con las 
corporaciones locales para co
ordinarse en esta materia.

En este sentido, la iniciativa 
de ICAM insta también al Go
bierno central a revisar la Ley 
de Metrología y la Ley de Orde
nación del Sector Petrolero afin 
de establecerías suficientes ga
rantías que impidan el fraude.

El Pleno de las Cortes tam
bién aprobó instar al Gobierno 
regional a que antes de media
dos de año apruebe un Reglamen
to de Espectáculos Taurinos, 
atendiendo a la debida protección 
de los bienes y personas y alas 
distintas tradiciones taurinas.

En cuanto a los azudes de Pa
reja y Sacedón, el Pleno ha ins
tado al Gobierno de España a

Molina: la iniciativa de 
Chaves debería estudiarse 
en Castilla-La Mancha

Bódalo achacó las acusaciones 
de Molina ai desconocimiento 
en el fraude de gasolineras

V.N.Z. - Toledo

El diputado de ICAM en las 
Cortes regionales, José Molina, 
afirmó ayer que la decisión del 
presidente de la Junta de Anda
lucía, Manuel Chaves, de no apli
car el «medicamentazo» en su 
región es una iniciativaque de
bería estudiarse en Castilla-La 
Mancha. Molina aseguró que el 
hecho de que se estudien inicia
tivas como la que ha propuesto 
Chaves no quiere decir que des
de ICAM no se rechace el 
«medicamentazo» que ha pues

Las tres iniciativas del PSOE, IU y PP fueron aprobadas por unanimidad.

La Junta y el PP contra CiU en 
la reforma del Senado

El Gobierno de Castilla-La Mancha y el Partido Popular en 
la región mostraron ayer su opinión contraria a la propuesta de 
CiU para reformar el Senado, en la que se pretende dar una 
mayor preponderancia a comunidades como las de Cataluña, 
País Vasco y Galicia. «No vamos a consentir que se ponga en 
marcha un sistema en el que se establezcan comunidades de 
primera, segunda y tercera», dijo el presidente del Grupo 
Parlamentario Popular en las Cortes regionales y senador por 
designación autonómica, José Manuel Molina, quien agregó que 
Castilla-La Mancha debe adoptar en este asunto una posición 
firme y unánime. Molina, que hizo estas declaraciones en los 
pasillos de las Cortes regionales, pidió al Gobierno de José 
Bono que actúe de inmediato y se oponga con contundencia a 
esta reforma que propone CiU, ya que «tendrá todo el apoyo del 
Grupo Popular». El senador del PP comentó que ante la 
gravedad de estos hechos ha solicitado que en el próximo Pleno 
se pronuncie el Gobierno regional y las Cortes expresen una 
posición unánime en contra de esta reforma.

to en marchad Gobierno del PP 
y que tendráuna especial reper
cusión en los sectores más dé
biles de la sociedad. El diputa
do de ICAM comentó que su par
tidoes contrario al «medicamen
tazo», pero, a su juicio, no vale 
lamentarse y deben hacerse pro
puestas «y la de Chaves es inte
resante». Asimismo, agregó que 
al igual que en Castilla-La Man
cha se subvencionan determi
nados servicios, no sería desca
bellado pensar en subvencionar 
algunas medicinas a las perso
nas con menor nivel de rentas.

V.N.Z. - Toledo

El consejero de Industria y 
Trabajo, José Femando Sánchez 
Bódalo, negó ayerque su depar
tamento haya actuado negligen
temente en el fraude de las 
gasolineras y aseguró que las 
acusaciones vertidas contra él 
por el diputado de ICAM, José 
Molina, responden al descono
cimiento que tienen en este asun
to. Bódalo, que hizo estas de
claraciones en los pasillos de las 
Cortes regionales, dijo que «la 
Junta de Comunidades es la única

que se tomen las medidas para 
la construcción de estas mini
presas que garanticen el agua 
suficiente para la realización de 
actividades turísticas, deportivas 
y de ocio que aumenten el desa
rrollo de la zona.

Asimismo, el consejero de 
Economía y Hacienda, Isidro 
Hernández Perlines, ha dado 
cuenta a la Cámara de las medi
das que pretende adoptar el 
Gobierno con vistas a la entrada 
de España en la Unión Europea 
y de la incidencia de la moneda 
única en Castilla-La Mancha. 
Perlines indicó que se haconsti- 
tuido una Comisión Regional 
para la implantanción del euro, 
en la que se han creado varios 
grupos de trabajo que se dedica
rán a la formación de empleados 
públicos, a la adecuación de los 
sistemas informáticos y a una 
labor de asesoramiento a empre
sas, especialmente a las dedica
das a la exportación.

Teléfono gratuito del euro

Entre las medidas que se pon
drán en marcha, comentó el 
consejero, está la creación de un 
teléfono gratuito sobre el euro, 
que contestará las preguntas que 
en torno a éste asunto tenga 
cualquier ciudadano. Perlines 
recordó que 1 de enero de 1999 
se establecerá el euro como 
moneda única, aunque no será 
hasta el 10 de octubre del 2002 
cuando dejarán de ser válidas las 
pesetas. El Pleno se completó con 
tres preguntas del diputado «po
pular» Pedro Peral, dos de ellas 
sobre el estado y las actuacio
nes previstas por el Gobierno 
regional en torno al monumento 
de «El Torreón», en Carrión de 
Calatrava (Ciudad Real). Peral 
también se interesó por aparta
dos de las cuentas de la Junta en 
los ejercicios de 1994 y 1995.

Administración que ha actua
do ante las irregularidades en 
las estaciones de servicio» y 
señaló que es muy difícil, con 
las actuales competencias, lo
calizar a los infractores.«En 
Castilla-La Mancha no ha ha
bido denuncia, no ha actuado 
el Ministerio Fiscal, ni la Jus
ticia, sólo la Junta y lo ha he
cho en desventaja, puesto que 
el presunto infractor y el pre
sunto perseguidor de la infrac
ción han conocido el hecho a 
la vez, con lo que las ventajas 
las ha tenido el pillo», agregó.

Economía estudia 
un posible 
recurso contra los 
Presupuestos del 
Estado para 1998

V.N.Z. - Toledo

El consejero de Economía y 
Hacienda, Isidro Hernández 
Perlines, confirmó ayer que el 
Gobierno regional está estudian
do los Presupuestos Generales 
del Estado de 1998 por si en ellos 
hubiera algún motivo para la 
presentación de un recurso de 
incostitucionalidad. Perlines 
indicó que su departamento es
tudia minuciosamente cómo se 
recoge la financiación autonó
mica en estos Presupuestos y 
la Participación en los Ingresos 
del Estado de Castilla-La Man
cha. El consejero no quiso avan
zar más datos sobre este asun
to, aunque precisó que la redac
ción que ha dado el Gobierno del 
PP es muy similar a la que hizo 
en los Presupuestos Generales 
del Estado para 1997.

Por otra parte, Perlines la
mentó que la Caja de Guada
lajara no haya aceptado las re
comendaciones de la Consejería 
para que se incluyan en los es
tatutos de esa entidad y ase
guró que a su juicio lo que se 
está buscando es retrasar la cons
titución de sus nuevos órganos 
de dirección.

La Asamblea de la Caja de 
Guadalajara celebró el miérco
les una reunión para estudiar 
las 41 correciones observadas 
por la Consejería a los nuevos 
estatutos y reglamento de la en
tidad que finalmente admitió 30 
de las recomendaciones, 15 en 
su totalidad y otras tantas par
cialmente, y rechazó las once res
tantes.

La Junta 
subvencionará con 
550 millones los 
planes de empleo 
de Albacete

L.H./I.V.T, - Albacete

La Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha subvencio
nará con 550 millones de pese
tas los Planes de Empleo co
rrespondientes a la provincia de 
Albacete, de los que se podrán 
beneficiarun total de 1.750 tra
bajadores procedentes de 76 
municipios.

El delegado de la Junta en 
Albacete, Siro Torres, informó 
que el número de solicitudes 
presentadas, entre el 23 de enero 
y el 16 de febrero, por 76 de los 
86 municipios de la provincia 

' ascendían a 2.266 contratos por 
un importe de 700 millones, por 
lo que se ha atendido el 80 por 
ciento. «Con este porcentaje - 
dijo- se puede asegurar que se 
ha atendido al 97% de la po
blación, excepto los municipios 
más pequeños que se han que
dado fuera al no solicitarlo por 
no tener casi parados o por 
contar con escasos recursos».

MCD 2022-L5



El PP solicita la comparecencia en 
las Cortes del rector, Luis Arrroyo, 
y del consejero de Educación y 
Cultura, Justo Zambrana
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IHDAL
Sesún Serrano, se trató de un "premio''por retractarse de unas acusaciones

El PP denuncia irr^ularidades 
en el ascenso de Francisco Picazo
Fernando Picazo Martínez, 
el falso profesor de la Es
cuela Politécnica de 
Albacete «fue ascendido» 
como secretario de este cen
tro universitario poco des
pués de que se retractara de 
sus acusaciones hacia los 
responsables universitarios, 
según denunció ayer el di
putado regional del PP, 
Lucrecio Serrano,

Efe-Toledo

Los diputados regionales 
de la Comisión de Educación de 
las Cortes Regionales, entre ellos 
Lucrecio Serrano, denunciaron 
públicamente este nuevo «escán
dalo» en la Universidad Regio
nal, por lo que solicitan lacom- 
parecencia en las Cortes Auto
nómicas del rector, Luis 
Arrroyo, y del consejero de 
Educación y Cultura, Justo 
Zambrana.

Serrano, que es vicepresiden
te segundo de las Cortes caste
llano-manchegas, explicó que el 
«falso profesor» de Ciencias 
Físicas no tiene ni el título de 
Licenciado cuando se ha hecho 
pasar como doctor y hasta hace 
un año, aproximadamente, era 
presidente de la Junta de Perso
nal Docente e Investigador de 
toda la Universidad.

A raiz del «Caso Bayod» -la 
profesora que denunció su ex
pulsión de la Universidad por 
negarse a firmar un manifiesto 
de apoyo a Felipe González- la 
citada Junta de Personal Docente 
emitió el 3 de febrero de 1997

Las pequeñas ciudades, la 
clave del desarrollo territorial

Silvia DÍEZ MAYANS

Continuando con el semina
rio "Problemas urbanos contem
poráneos", el catedrático de 
Geografía Humana de la Univer
sidad de Santiago y secretario 
del Gabinete de Planificación y 
Ordenación Territorial de la 
Xunta de Galicia, Andrés Pre
cedo Ledo, impartió ayer por la 
mañana en Letras la conferen
cia "la estrategia de las peque
ñas ciudades en el desarrollo

Lucrecio Serrano, diputado regional del PP. EFE

un comunicado remitido a los 
medios de comunicación en el 
que se denunciaba el «nepotis
mo» y la «sumisión» de los pro
fesores a los responsbales uni
versitarios. Serrano agregó 
en rueda de prensa que a los diez 
días, la Junta de Personal Do
cente vuelve a emitir un nuevo 
comunicado de prensa en el que 
no se responsabiliza del anterior, 
que también iba firmado por Fer
nando Picazo Martínez, dijo el 
representante del PP. ¿Qué 
ocurrió en esos diez días?, se

territorial".
Andrés Precedo se centró en 

los desequilibrios territoriales 
originados por por la concentra
ción de la población urbana en 
los países desarrollados y, para 
evitarlos, propuso la 
potenciación de las pequeñas 
ciudades como posibles centros 
de equilibrio "que compensen el 
exceso de concentración en las 
grandes urbes", aseguró.

Precedo, quien ha puesto en 
marcha la comarcalización en 

preguntad PP, ¿qué chantajes, 
ofertas de promoción y en qué 
despachos» se fraguaron para 
que el profesor Picazo cambia
ra totalmente de actitud?. Estas 
y otras preguntas quiere el Gru
po Parlamentario Popular que 
las responda el rector en las 
Cortes. «Como premio, el 
supuesto profesor fue ascendi
do a secretario de la Escuela 
Universitaria de Albacete», dijo 
el diputado regional del GPP, 
quien agregó que el profesor 
accedió a la plaza tras una con

Galicia y su modelo de desarro
llo, la clave está en que "cada 
región ha de diseñar su propio 
modelo de desarrollo basándo
se en las características y nece
sidades de cada comunidad, y no 
importarlo de fuera porque esto 
puede acarrear bastantes proble
mas".

De esta manera, Andrés Pre
cedo recordó que hay que tener 
iniciativa y buscar nuevos mo
delos de desarrollo que comple
menten al neoliberal y evitar así

vocatoria a la que se presentó el 
sólo, indicó el representante del 
GPP.

Los «populares» han denun
ciado de nuevo que la Universi
dad regional «está secuestrada, 
atemorizada permanentemente, 
escandalizada, dirigida y contro
lada por el PSOE y sus afines», 
afirmó Serrano. «Por ello y 
a la vista de los acontecimien
tos, exigiremos las responsabi
lidades políticas que correspon
dan», indicó Serrano, quien 
precisó que el profesor ha debi
do autoinculparse ante la Fis
calía porque así verá aminora
da su pena.

Ha abandonado la UCLM

Tras confesar los hechos, el 
citado profesor, que ha estado 
ejerciendo sin la titulación aca
démica adecuada durante ocho 
años y que, al parecer, estaba 
bien considerado entre el 
alumnado, Fernando Picazo ha 
abandonado la Universidad 
«hace cuatro días», según el 
GPP. Las indagaciones sobre 
la titulación de Picazo comen
zaron en diciembre de 1997 
cuando un profesor de la Uni
versidad Complutense de Ma
drid manifestó al director del 
Departamento de Física Aplica
da de Albacete sus dudas sobre 
la titulación de Picazó. En 
enero de 1998, el vicerrector de 
Ordenación Académica le pi
dió a Femando Picazo sus títu
los académicos y el profesor 
presentó unos documentos de la 
Facultad de Ciencias Físicas de 
la Complutense de Madrid, que 
resultaron ser falsos.

Andrés Precedo Ledo. RUEDA 

los problemas de la globalización 
y la concentración.

Juan Pablo Fusi. RUEDA

Juan Pablo Fusi: 
"La historia 
española no es la 
historia de un 
fracaso"

Silvia DÍEZ MAYANS

"España, el desafío de la 
modernidad" es la conferencia 
que, continuando con el ciclo 
organizado por el Centro de 
Estudios Jurídico Empresaria
les, "España, 1898-2000: lec
ciones para un final de siglo", 
impartió ayer por la mañana en 
el Aula Magna de Servicios 
Generales Juan Pablo Fusi, 
catedrático de Historia Contem
poránea de la Universidad Au
tónoma de Madrid.

No se trata de la historia 
de un fracaso

Juan Pablo Fusi quiso dejar 
claro que España, "aunque a lo 
largo de los siglos XIX y XX 
no ha tenido una evolución tran
quila hacia la democracia y hacia 
una economía estable, no se trata 
de la historia de un fracaso como 
se ha pensado a menudo", re
saltó Fusi quien aseguró que 
"por debajo de los innumerables 
cambios políticos, de las expe
riencias autoritarias, etc., ha 
habido, desde 1870, una revo
lución tranquila, pausada, con 
determinadas islas de moderni
dad, que ha supuesto la creación 
de un Estado Moderno y, con
secuentemente, de una cultura 
urbana".

Juan Pablo Fusi, aunque 
declaró no conocer la percep
ción que los jóvenes acerca del 
éxito o fracaso del país en el que 
viven, sí reconoció que posible
mente "no estén tan obsesiona
dos con determinadas épocas y 
situaciones porque ellos han 
nacido cuando la democracia y 
la modernidad ya estaban total
mente asentadas en España".

De esta manera, el catedrá
tico de Historia Contemporánea 
de la Universidad Autónoma de 
Madrid quiso transmitir a los 
alumnos de la UCLM una idea 
diferente y algo más optimista 
de la historia de España.
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DaÊzâîiMîdl
El rector de la UCLM acudió al homenaie de la profesora fallecida

Arroyo: ’’Mana Esther ha perdido 
su vida haciendo Universidad

L L. MUÑOZ SÁNCHEZ

" El Aula Magna del Edificio 
Antonio Saura, en Cuenca, aco
gió ayer el Homenaje a la profe
sora de la Universidad de Casti
lla-La Mancha, M^ Esther Mar
tínez, fallecida recientemente en 
un accidente de circulación, y al 
que asistieron diversas autorida
des académicas, como el rector 
de la UCLM, Luis Arroyo, y el 
vicerrector de Extensión Univer
sitaria, Joaquín García Marchan
te, entre otros, además de repre
sentantes del mundo de la polí
tica, como el alcalde de Cuenca, 
Manuel Ferreros y el delegado 
de la Junta en Cuenca, José Ma
nuel Martínez Cenzano.

Tras las intervenciones el 
director del departamento de 
Filología Moderna, Juan Bravo, 
de Ana Martín, de la Universi
dad Autónoma de Madrid, y de 
Lucía Mora, profesora de la 
UCLM, se pudo escuchar una au
dición musica] en la que se in
terpretaron obras de Mendelsso
hn, Mozart y Ravel.

Luis Arroyo explicó con 
motivo de este homenaje, que "en 
el caso de María Esther encon
tramos la singularidad de que ha

Domingo clausuro un curso de
Medio Ambiente para profesores

El rector de la UCLM, en el momento de la presentación del homenaje a M‘ Esther Martínez. FOTO-RES

perdido su vida haciendo univer
sidad, viajando de su centro a la el primer muerto en acto de ser
Facultad de Letras de Ciudad

Real, y es en términos militares

vicio y esto le diferencia de te-

dos los demás casos en los que 
la tragedia de su muerte se pro
duce en su casa".

Hoy finaliza el 
taller de pintura 
impartido por 
Rob Scholte en 
Bellas Artes

La Tribuna

El prestigioso artista holan
dés Rob Scholte imparte durante 
durante esta semana un taller 
de pintura en la Facultad de Be
llas Artes de Cuenca en el marco 
del programa de profesores in
vitados.

Rob Scholte realiza una pin
tura basada en el "sampling" 
(apropiacionismo) de la histo
ria del arte, lo que le ha llevado 
a ser considerado como el Andy 
Warhol del arte holandés con
temporáneo.

Sus obras han sido expues
tas en los principales museos y 
galerías de todo el mundo y 
participó con gran repercusión 
en la Documenta de Kassel y 
en la Bienal de Venecia.

Recientemente ha concluido 
la decoración pictórica de la 
reproducción a escala 1:1 del 
Palacio Real de Amsterdam en 
la ciudad de Nagasaki, trabajo 
al que se ha dedicado durante 
cuatro años. Actualmente pro
yecta la realización de un mu
ral en el nuevo Reichstag de 
Berlín, según el proyecto del 
arquitecto americano Richard 
Meyer. •

Desde hace tres años resi
de en las Islas Canarias, donde 
se instaló después de haber sido 
víctima de un grave atentado 
terrorista en Amsterdam, lo que 
no le ha impedido, a pesar de 
las secuelas físicas, continuar 
con éxito su intensa actividad 
artística.

Rob Scholte, que trabaja 
desde el lunes 16 con un grupo 
de unos treinta alumnos, con
cluirá el taller hoy, día 20, con 
una presentación de las obras 
realizadas, que se inaugurará a 
las 19,00 horas en la Facultad 
de Bellas Artes de Cuenca.

Belén NARVAEZ

El director provincial del 
Ministerio de Educación y Cul
tura en Toledo, Amador Domingo 
Escribano, clausuró ayer en el 
Centro Universitario San Pedro 
Mártir, el curso "Ciencias de la 
Tierra y Medio Ambiente", que 
durante un mes ha sido imparti
do en la Facultad de Ciencias 
Químicas de UCLM a treinta 
profesores de Educación Secun
daria de la provincia.

Importancia de la forma
ción continua

Domingo destacó la importan
cia de la formación continua del 
profesorado para mejorar la 
calidad de enseñanza y manifestó 
que el curso servirá para actua
lizar los conocimientos científi
cos, más que los pedagógicos;

yaque "donde se realiza realmen
te el profesor es en dando clase 
a los alumnos".

Para el director provincial del 
MEC, la educación de calidad 
consiste en obtener los fines de 
la enseñanza, porque la forma
ción que han recibido los profe
sores a través del curso "tendrá 
unos beneficiarios últimos: los 
alumnos", afirmó.

El programa del seminario ha 
incluido tanto exposiciones teó
ricas, como la realización de 
prácticas de laboratorio, dirigi
do a profesores de física, quími
ca, biología, geología y a licen
ciados de geografía.

Durante la fase teórica el 
grupo recibió conocimientos 
acerca de contaminantes atmos
féricos, espacios naturales de 
CLM, medio ambiente urbano, 
riesgos naturales y aguas 
residuales, entre otros.

Amador Domingo (a la derecha) clausuró el curso en Toledo. M. SOTO

Comienzan las 
pruebas para 
homologar el 
título extranjero 
de médicos

D. C,

Las pruebas para homologar, 
en 36 especialidades distintas, 
el título extranjero de médicos, 
farmacéuticos, especialistas y 
matronas, comenzarán el próxi
mo 25 de febrero en Medicina 
de la Universidad Autónoma. 
La primera prueba consistirá 
en un ejercicio teórico y quie
nes lo superen realizarán con 
posterioridad un examen prác
tico.
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Guerra de sueldos
Un político debe ganar lo necesario para una vida digna, 
pero no instalarse en el cargo como si se tratara de una 
suculenta fuente de ingresos para toda la vida. Y nadie ha 
hecho más que el PSOE en favor de este vicio
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OPINION
Firma invitada

Guerra de sueldos

ANTONIO 
GUERRA

N
i el propío Ansón será consciente de 
hasta qué punto su manifiesto sobre 
la conspiración ha supuesto un balón 
de oxígeno para los socialistas, sobre todo 

para un PSOE que no acababa de encontrar 
el norte en su labor de oposición, a pesar del 
buen trabajo de Joaquín Almunia. El felipismo 
se encuentra en trance feliz de resurrección, 
y su propio profeta, el ex-líder carismático 
González, parece un ave fénix, otra vez ple
tórico y con ganas de volver a las andadas.

En el otro extremo de esta nueva ola cons
piradora que nos invade, está el grupo de 
periodistas a los que Ansón acusa de golpes 
bajos y encubiertos al felipismo rampante hasta 
hace muy poco tiempo.

Estos periodistas y afines a la profesión 
podrán escribir, y sobre todo gritar en sus 
tertulias lo que quieran, pero su merma de 
credibilidad es a partir de ahora notoria por 
venir de quien viene la acusación.

El resurgir del felipismo, con su inquisi
dor Rubalcaba a la cabeza, se ha manifesta
do en el Congreso, de nuevo y con denuedo, 
entablando una encarnizada guerra de suel
dos.

La imponente subida de ingresos de los 
secretarios de Estado y un similar incremen
to, según Rato, de los portavoces dei PSOE, 
ha sido motivo de insultos y descalificacio
nes personales entre socialistas y populares, 
en un retorno a la crispación y a los compor
tamientos nada parlamentarios.

Asombra este debate, alentado precisamen
te por los socialistas, cuando el PSOE, en los 
tiempos que gobernaba, no tuvo escrúpulos 
en incrementar desorbitadamenfe los ingre
sos de sus políticos, e incluso instauró un 
sistema de canongías y prebendas, a costa de

las arcas del Estado, que rozaron la actitud 
más deleznable en lo que a la explotación eco
nómica del cargo político se refiere.

Así pasó lo que pasó. Esta guerra de suel
dos nos traslada a una antigua cuestión toda
vía en el alero: ¿Deben los padres de la patria 
y cargos políticos vivir «para» la política y la 
defensa del interés general, o deben vivir «de» 
ella como unos profesionales del voto y del 
puesto de la lista que les conceda su partido?.

Por mucho que quieran edulcorarlo los par
tidos, nada repugna más al ciudadano honra
do que la profesionalización de la política. 
Un político debe ganar lo necesario para una 
vida digna, pero no instalarse en el cargo como 
si se tratara de una suculenta fuente de ingre
sos para toda la vida. Y nadie ha hecho más 
que el PSOE en favor de este vicio.

Y lo grave es que lo hizo, en muchos ca
sos, en beneficio de quienes no tenían otra 
fuente de ingresos que la política ni profesión 
ni recursos personales o de familia para po
der vivir fuera de ella.

Esto es lo que ha producido en el sector 
profesionalizado de la política del PSOE tan
to cainismo, tanto robo y mentira, tanta false
dad y resabios de doberman, para conservar 
el «primum vivere».

Porque, en realidad, no está defendiendo 
una ideología o el bien general que de ella debe 
desprenderse, sino su propio bienestar y la 
única manera de vivir y de vivir a lo grande. 
Solución: Nadie sin un medio de vida ajeno 
a la política debiera acceder a ella.

Pero ésto ya es imposible en los tiempos 
que corren. El PSOE lo dejó todo atado y bien 
atado. Si ahora vuelve al poder, terminará 
erigiendo un monumento a Luis María Ansón 
el restaurador.

ALFREDO PEREZ RUBALCA
BA

secretario de Medios del PSOE: « 
Ansón viene a decir que o le echaban 
una mano a Aznar, o no hubiera ga
nado nunca a Felipe González».

PEDRO J. RAMIREZ
director de «El Mundo: «No tengo 

que admitir ni negar contactos con 
ETA».

JUAN CARLOS RODRIGUEZ 
IBARRA

presidente de Extremadura: «Pe
dimos a Aznar que diga algo, para no 
tener la sensación de que es un mu
ñeco en manos de cuatro conspirado
res».

MANUEL CHAVES
presidente de la Junta de Andalu

cía: «Nuestra intención es no aplicar 
el recetazo en Andalucía».

KOFFI ANNAN
secretario general de las Naciones 

Unidas: «Será una misión difícil por 
eso pido vuestro apoyo y vuestras ple
garias».

JOSE MARIA MAS
presidente de Antena 3: «Puedo 

asegurar que la entrada de Telefóni
ca obedece a un proyecto puramente 
empresarial»

N
O hay forma, no hay manera de en 
tender qué hacen algunos políticos 
del País Vasco. Es como si estuvie
ran empeñados en hacemos volver la ca

beza permanentemente hacia allá arriba, 
en vez de ocupamos de cuestiones bastan
te más importantes para España que las 
disfunciones que se dan en los partidos 
nacionalistas vascos.

Son perfectamente conscientes esos par
tidos de la importancia que tiene presen
tarse públicamente unidos todos, naciona
listas y no nacionalistas, contra Eta, firmes 
contra Eta; y sin embargo raro es el día en 
el que no hacen oír una voz discrepante, 
hastael punto de que el propio lehendakari 
Ardanza, que ha hecho esfuerzos denonados 
en sus años de gobierno para poner en pie 
una plataforma de batalla contra el terro
rismo, ahora lanza una preocupada llama
da de atención sobre la posibilidad de que 
se venga abajo la Mesa de Ajuria Enea.

Seguro que los terroristas y quienes les

No hay manera
apoyan han brindado con champan al es
cuchar esas declaraciones; pero tiene ra
zón Ardanza, esa Mesa y su espíritu se 
tambalea.

Por si eso fuera poco, estamos sufrien
do las insensateces en que ha incurrido en 
los últimos tiempos el parlamentario 
Rubalcaba con su iniciativa de ir de la mano 
de HB a Estrasburgo para denunciar la 
dispersión de los presos de Eta -hay que 
tener tupé para apoyar una iniciativa así junto 
a Herri Batasuna- y no hay que olvidar 
tampoco que el portavoz del PNV en el 
Congreso, Iñaki Anasagasti, ha advertido 
que no acudirá a la Mesa de Madrid si no 
cambia la política actual del Ministerio de 
Interior.

No parece que el PNV se encuentre 
precisamente en la senda del sentido co
mún. Con excepciones. Como la del 
lehendakari y como la del alcalde de Bil
bao, Josu Ortuondo, que el jueves se plan
tó frente al concejal batasuno que se em

peñaba en esgrimir una fotografía de un 
preso frente a los ediles del PP, ediles ame
nazados directamente por los amigos etarras 
del concejal batasuno, no hay que olvidar
lo. Menos mal que no se repitió la «escenita» 
de días pasados en el Ayuntamiento de San 
Sebastián: el alcalde se sumó a la postura 
de los concejales del PP y del PSOE, que 
se dispusieron a abandonar el pleno si no 
se expulsaba al batasuno o se le obligaba 
a guardar su insultante cartel supuestamente 
reiyindicativo.

Ño nos engañemos, no van bien las cosas 
en la lucha antiterrorista. Eta continúa ate
morizando, amenazando y asesinando y, 
en vez de provocaría unión de los partidos 
democráticos, su política de la tensión per
manente, magníficamente llevada -hay que 
reconocer que son expertos en eso- está 
creando problemas internos muy serios en 
la cohesión que hasta ahora existía entre 
las fuerzas políticas que están claramente 
contra el terrorismo. Mal asunto.
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muí
Manuel Chaves asegura que 
constitucionalmente no podría 
ampliar la lista de medicamentos 
excluidos, pero sí puede reduciría

En la sesión constitutiva del nuevo Comité de las Resiones de la UE

Chaves insiste en no aplicar en 
Andalucía el' 'medicamentazo"
El presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, 
insistió ayer en su plan de no aplicar el llamado «medica
mentazo» en su comunidad, a pesar de las acusaciones de 
inconstitucionalidad y demagogia dirigidas contra la idea. 
En Bruselas, donde asistió a la sesión constitutiva del 
nuevo Comité de las Regiones de la UE, Chaves volvió a

defender su iniciativa contra lo que él denomina «recetazo» 
y pidió al ministro de Sanidad, José Manuel Romay, y al 
Gobierno que sean ellos los que «recapaciten». Chaves 
recomendó a Romay que replantee el «medicamentazo» en 
el Consejo Interterritorial de Salud, con el fin de «partir de 
cero» en la racionalización del uso de los fármacos.

J.M» - Bruselas

El presidente andaluz, que 
encargó un estudio jurídico al 
respecto, estáconvencido de que 
su propuesta no es inconstitucio
nal. Según él, la medida apro
bada por el Gobierno es una nor
ma básica, pero de acuerdo con 
las sentencias del Tribunal Cons
titucional se trata de «normas de 
mínimos que pueden ser mejo
radas en cuanto a la ampliación 
de la protección por parte de Ias 
comunidades autónomas».

Chaves explicó alos periodis
tas que «en base a nuestras com
petencias, no podríamos ampliar 
la lista» de medicamentos exclui
dos de la Seguridad Social, pero 
«sí podemos reduciría, porque 
mejora la protección a los ciuda
danos y hay base jurídica para 
ello», por lo que «si no hay tra
ba legal, no aplicaremos el rece- 
tazo en Andalucía».

En Madrid, el ministro Ro
may mostró ayer su «sorpresa» 
por la iniciativa de la Junta que, 
según el titular de Sanidad y Con
sumo, apoyó en su día «el medi
camentazo» en el Consejo de Po
lítica Fiscal y Financiera.

El ministro dijo confiar «en 
que el ordenamiento jurídico se 
respete y se cumpla por todos los 
que tengan que cumplirlo, pues 
no sería nada bueno para nues

tro país el incumplimiento de la 
legalidad».

Otros líderes regionales es
pañoles también replicaron a 
Chaves en B ruselas, como el pre
sidente de la Generalitat Valen
ciana, Eduardo Zaplana, quien 
calificó de «estrategia política, 
sin duda demagógica», el recha
zo del presidente andaluz al 
«recetazo». Zaplana manifestó 
que está «casi convencido» de 
que Chaves «no llevará adelan
te» su decisión.

Chaves, según el presidente 
valenciano, «sólo está intentan
do sacar provecho» de la situa
ción creada tras la publicación 
de la lista del Ministerio.

El presidente de la Generali
tat Valenciana consideró una 
«incongruencia» que Chaves 
«diga en el Consejo de Política 
Fiscal y Financiera que le falta 
dinero para la sanidad y ahora 
diga que le sobra dinero para po
der atender esos medicamentos, 
que no son necesarios».

En una línea parecida, el por
tavoz del Gobierno de Navarra 
y consejero de Salud, Santiago 
Cervera, recordó desde Pamplo
na que Andalucía es la comuni
dad que tiene «la mayor deuda 
sanitaria de España y la que peor 
paga a sus proveedores».

El presidente navarro, Miguel 
Sanz, presente en Bruselas, se

Zaplana consideró ayer que Chaves acabará aplicando la lista. EFE

mostró, sin embargo, en contra 
de la aplicación del medicamen
tazo, aunque precisó que es ne
cesario esperar a que «se defina 
normativamente».

Sanz matizó que si la ley tie
ne carácter básico tendrá que ser 
de obligada aplicación por par
te de todas las comunidades al 
margen de que tengan transferi
das o no las competencias en ma
teria sanitaria.

Chaves rechazó las acusacio
nes y se preguntó por qué es de

magógico «hacer que personas 
con poca capacidad adquisitiva, 
corno pensionistas o parados, 
puedan acceder gratuitamente a 
los medicamentos que le son ab
solutamente necesarios».

Según Chaves, algunos presi
dentes autonómicos como el ex
tremeño Juan Carlos Rodríguez 
Ibarra le han expresado su apo
yo y otros, inclúso del PP, «aun
que no lo han dicho abiertamen
te, pueden y deben estar de acuer
do con la iniciativa».

Aguirre rechaza 
la retención de un 
inspector para 
reivindicar un 
instituto

Efe - Santiago/Madrid

La ministra de Cultura, Es
peranza Aguirre, rechazó ayer 
«absolutamente el método de 
retener a un inspector» en el 
colegio público de Miranda del 
Castañar (Salamanca), porque 
«los argumentos deben de expo
nerse de palabra o por escrito 
pero nunca mediante el chanta
je o la coacción».

Aguirre señaló que el Minis
terio de Cultura explicará cua
les son las razones que han lle
vado ala dirección provincial de 
Salamanca a proponer que el 
Instituto se construya en la Al
berca, y en este sentido, dijo que 
el número de habitantes es el do
ble que el de Miranda del Cas
tañar.

La responsable de Cultura 
afirmó que de momento el tema 
de la ubicación del Instituto se 
está discutiendo y, añadió que, 
las amenazas y las coacciones a 
un inspector de educación, que 
lo único que hace es elaborarun 
informe, no ayudan.

Por otra parte, el PSOE soli
citó la comparecencia urgente en 
el Congreso del ministro del In
terior, Jaime Mayor Oreja, para 
que explique la actuación de la 
Guardia Civil durante la libera
ción del inspector del Ministe
rio de Educación retenido.

El secretario general del gru
po socialista en la Cámara Baja, 
Jesús Caldera, anunció lacompa- 
recencia y criticó la «faltade pro- 
porcionalidad» de la acción de 
la guardia civil, a raíz de la cual 
resultaron heridas varias perso
nas.

El funcionario del Ministe
rio de Educación permanecía re
tenido desde el miércoles por ve
cinos y padres de alumnos de la 
localidad salmantina, así como 
de otros municipios próximos.

Fomento espera presentar 
hoy el recurso de Antena 3

El fiscal del Supremo se opone a la petición 
de indulto de Navarro por el caso Filesa

AXG.B, ■ Madrid
El ministro de Fomento, Ra

fael Arias Salgado, dijo ayer que 
confía en que el recurso contra 
el auto judicial que dejó en sus
penso la compra por parte de Te
lefónica de Antena 3-Televisión 
pueda presentarse hoy.

Salgado hizo esta considera
ción en rueda de prensa en el 
Congreso tras asistir al pleno de 
la Cámara que debatió el proyec
to de ley general de Telecomu
nicaciones.

Reiteró el titular de Fomen
to que no quiere hacer ningún 
comentario sobre el auto judi
cial hasta que no se presente el

recurso correspondiente.
En relación con este texto ma

nifestó que los juristas están re
dactándolo y que confía en que 
pueda presentarse hoy, aunque 
apuntó la posibilidad de que se 
necesite algo más de tiempo.

Respecto a los argumentos 
del recurso, no quiso adelantar 
nada hasta que el texto esté con
cluido, pero apuntó que se utili
zarán «los que el Derecho ofrez
ca».

Preguntado por la posibili
dad de una modificación de la 
ley de televisiones privadas, el 
ministro dij o que está a favor pa
ra facilitar la libertad de mer
cado en el ámbito televisivo.

C,N.G. - Madrid
La Fiscalía presentó un infor

me en el Tribunal Supremo en 
el que se opone a la petición de 
indulto para el ex diputado del 
PSOE Carlos Navarro, que cum
ple una condena de once años 
de cárcel por «el Caso Filesa», 
seguido por financiación ilegal 
del PSOE.

Fuentes jurídicas señalaron 
ayer que el informe fue presen
tado hace varios días y será re
mitido en próximas fechas al Mi
nisterio de Justicia, así como 
que el criterio inicial de la Sala 
de lo Penal del Supremo es pro
poner el indulto parcial de Nava

rro para rebaj ar a la mitad su con
dena, al igual que informó res
pecto al ex copropietario de File
sa, Alberto Flores.

Dichas fuentes comentaron 
que el informe del fiscal, conoci
do ahora aunque presentado hace 
varios días, se trata de un escri
to breve en el que se limita a indi
car su criterio de que a su juicio 
no se dan las condiciones para 
la concesión de indulto.

El fiscal ya informó con ante
rioridad respecto alapetición de 
indulto para el ex copropietario 
de Filesa Alberto Flores, conde
nado a diez años de cárcel, tam
bién en contra de la concesión 
de esta medida de gracia.

En el caso de Flores, la Sala 
de lo Penal del Tribunal Supre
mo ya elaboró el informe que 
remitirá ai Ministerio de Justi
cia, en el que, a diferencia del 
fiscal, se muestra a favor de la 
concesión de indulto parcial para 
el empresario, con el objeto de 
que se rebaje a la mitad la pena 
de diez años que le fue impues
ta.

Las fuentes consultadas ade
lantaron a Efe que el criterio ini
cial de la Sala será el mismo res
pecto a Navarro, es decir, pro
poner al Ministerio de Justicia 
su indulto parcial con los mis
mos efectos respecto a su con
dena.
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El dirimente nacionalista mantuvo ayer una reunión con Aznar en La Moncloa

Durán afirma que Cíü quiere 
apuntalar su colaboración con el PP

D.S.P. - Madrid

El presidente de Unió Demo
crática de Catalunya (UDC), Jo
sep Antoni Durán i Lleida, afir
mó ayer que «el pulso vital del 
país es positivo», es buena la si
tuación política y económica, 
«no hay motivos de agobio elec
toral» y, por eso, los socios cata
lanes del Gobierno desean 
«apuntalar su colaboración».

El presidente de UDC indi
có, tras su entrevista con el presi
dente Aznar en La Moncloa, que 
«conviene dialogar cuanto más 
mejor» entre CIU y el Gobierno 
para «solucionar problemas 
cuando los haya» e «impedir 
enfrentamientos donde se pro
duzcan» porque, además, «el diá
logo siempre aporta estabilidad» 
y «eso es un plus de credibili
dad» tanto en el interior como 
en el exterior para España.

En este sentido, pidió a José 
María Aznar «respeto» y «diálo
go» para las propuestas de CIU 
para la reforma del Senado, que 
incluyen laposibilidad de vetar 
por parte de las comunidades his
tóricas leyes que afecten a es
tos territorios.

Destacó que «ese es un plan
teamiento desde la órbita nacio
nalista, que busca cobijo bajo las 
instituciones del Estado», y pre
cisó que «la propuesta se hace 
desde una condición de creyen
tes en estas instituciones», por 
lo que abogó por el diálogo para 
llegar a una solución positiva «y 
evitar las discrepancias».

En cuanto al calendario elec-

Salgado dice que la Ley de 
Telecomunicaciones dará 
mejor servicio y más barato

Aznar y Ardanza 
analizaron en Moncloa la 
política antiterrorista

AJ.G.B, - Madrid
El proyecto de ley general 

de Telecomunicaciones, que el 
Congreso aprobó ayer para su 
remisión al Senado, garantiza 
la competencia, de lo que se 
deriva un mejor servicio a me
nor precio, dijo ayer el minis
tro de Fomento, Rafael Arias 
Salgado.

El pleno del Congreso apro
bó ayer el dictamen del proyecto 
de Ley General de Telecomu
nicaciones en una larga votación 
y rechazó las enmiendas que los 
grupos habían mantenido vivas 
tras su paso por la comisión. Só
lo el PP y CiU no mantuvieron 
enmiendas, mientras que Coali
ción Canaria retiró las suyas tras 
el debate.

El portavoz socialista, Jenaro 
García Arreciado, destacó en el 
debate las 418 enmiendas que

EFEEl presidente de UDC se entrevistó ayer con Aznar.

toral y el anunció de Jordi Pujol 
de que los comicios catalanes se 
celebrarán en la primavera del 
año que viene, Durán i Lleida 
subrayó que «estaba sorprendi
do» por el «carácter novedoso» 
dado ala declaraciones del presi
dente de la Generalitat.

«Este calendario ya estaba 
convenido» con anterioridad, 
«sigue siendo el mismo» y, a su 
juicio, «no hace falta consultar
se» entre Gobierno y CIU sobre 
este tema, porque -insistió- «no 
hay voluntad política en alterar 
las previsiones del calendario 
electoral».

Josep Antoni Durán i Lleida 
consideró que el «pulso vital» 

se habían mantenido vivas tras 
su paso por la comisión.

El ministro de Fomento justi
ficó, en rueda de prensa, el ele
vado número de enmiendas que 
se habían mantenido para el ple
no por la negativa de los gru
pos de aceptar Ias enmiendas 
transaccionales ofrecidas por el 
grupo Popular, aunque afirmó 
que en el Senado serán introdu
cidas algunas de las enmiendas 
de la oposición, «lo que mejo
rará técnicamente la ley».

Arias Salgado dijo que esta 
«es una de las leyes que mar
can una legislatura, yaque intro
duce una reformaestructural de 
primera magnitud y prepara a 
España para avanzar en la so
ciedad de la información que es 
la sociedad del futuro», y aña
dió que espera que esté publi
cada en el Boletín Oficial del 
Estado en unas tres semanas.

es positivo, se progresa «en los 
datos de empleo» y es necesa
rio que, esta situación económi
ca, venga acompañada de «una 
voluntad por agotar la legisla
tura», que será bueno para la ima
gen exterior de España.

Para conseguir este objetivo, 
«que en los últimos años no se 
ha logrado», el presidente de 
UDC garantizó que su formación 
se propone «poner el máximo 
empeño» e «implicarse lo más 
posible».

En la reunión entre Aznar y 
Durán i Lleida, no se abordó las 
discrepancias entre el PP cata
lán y CIU, ya que esta cuestión 
-en opinión de Durán i Lleida-

Efe - Madrid

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, y el 
lehendakari José Antonio 
Ardanza analizaron ayer, duran
te una reunión de tres horas en ' 
el Palacio de La Moncloa, te
mas de política antiterrorista en 
general.

Así lo indicaron ayer fuen
tes del Gobierno, que no con
cretaron el contenido exacto de 
laconversación ni los aspectos 
tratados por ambos dirigentes 
en este encuentro, que se une 
al que mantuvieron, esta vez 
junto al presidente del PNV, 
Xabier Arzalluz, el pasado 17 
de enero.

En aquella ocasión, tras pre
sentar un día antes a las fuerzas 
democráticas del Pacto de 
Ajuria Enea el documento co
nocido como la propuesta de

«debe ser tratada en Cataluña».
Sin embargo, José María 

Aznar y el presidente de UDC 
hablaron de los datos del empleo 
y de cómo la próxima reforma 
del IRPF puede ser beneficiosa 
para la generación de puestos de 
trabajo.

Sobre esta reforma, Durán i 
Lleida reconoció que «tiene du
das» de cómo se «podrá concre
tar», aunque recordó que este 
asunto forma parte del progra
ma electoral de CIU.

Insistió en que «es necesaria» 
y «puede ser positiva», tanto para 
generar empleo, como para au
mentar la competitividad del te
jido empresarial.

Para todas las rentas
Tras precisar que el diálogo 

«está garantizado» para hacer 
esta reforma, insistió en que, para 
CIU, «debe afectar no sólo a las 
rentas más altas, sino también a 
los ingresos medios y bajos», y, 
además, «no alterar los ingresos 
de las Comunidades Autóno
mas», sin que se retiren ciertas 
deducciones «en favor de la fa
milia».

En la entrevista de ayer, la 
cuarta entre Aznar y Durán i Llei
da en el Palacio de La Moncloa, 
también conversaron sobre la po
lítica antiterrorista, si bien el lí
der catalán no quiso «ser explí
cito» en este asunto, ya «que las 
discrepancias y los acuerdos hay 
que fraguarlos con la máxima 
discreción posible y en los mar
cos adecuados».

Ardanza para relanzar una se
gunda fase de la Mesa de Ajuria 
Enea, el lehendakari quiso en
tregarle personalmente este 
texto al presidente del Gobier
no.

José Antonio Ardanza que
ría conocer la opinión de José 
María Aznar sobre esta propues
ta, después de mantener varias 
entrevistas con diferentes repre
sentantes de los partidos poli
ticos representados en Ajuria 
Enea.

El guión de esta propuesta, 
presentado el 16 de enero a las 
fuerzas democráticas, propone 
un diálogo «sin límites» entre 
los demócratas, ya que José 
Antonio Ardanza cree que el 
terrorismo no va a tener una 
solución exclusivamente poli
cial, una idea que, en el fondo, 
comparte el bloque democráti
co.
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La policía 
francesa detiene 
en Hendaya al 
etarra "Peio el 
Viejo"

Efe ■ Madrid

La policía francesa detuvo 
ayer en la localidad francesa de 
Hendaya al histórico dirigente 
de ETA Jose Luis Ansola Larra
ñaga, «Peio el Viejo», que esta
ba confinado en la región de Pa
ris.

Fuentes de la lucha antiterro
rista española confirmaron que 
la detención se produjo cuan
do Ansola Larrañaga estaba en 
compañía de una mujer, identi
ficada como Trinidad Dona Ma
rin, que tambien fue detenida.

José Luis Ansola Larrañaga, 
«Peio el Viejo», fue arrestado 
el 4 de mayo de 1992 en una ope
ración desarrollada en París, 
poco después d ela caída de la 
cúpulaetarraen B idart, en la que 
también fueron detenidos otros 
cinco etarras y una veintena de 
colaboradores.

La Justicia española solici
to la extradición de Ansola La
rrañaga por estar acusado de un 
atentado perpetrado en 1979 y 
en el quejurieron 6 guardias ci
viles, pero la adminsitarcion 
francesa rechazo la petición, por 
entender que en su tramitación 
se habían producido irregula
ridades.

Ansola Larrañaga fue confi
nado en región de Paris, pero 
en fecha no determinada aban
donó la zona y ayer fue deteni
do en Hendaya, localidd muy 
próxima a la frontera españo
la.

El PNV retira la 
petición de 
comparecencia 
de M^or Oreja 
en el Congreso

Efe - Madrid

El grupo vasco del Congre
so decidió retirar la petición de 
comparecencia en laCámara del 
ministro del Interior, Jaime 
Mayor Oreja, en relación con 
la contravigilancia a cargos del 
PP en el País Vasco, por consi
derar que la situación se está 
reconduciendo.

Este anuncio fue realizado 
ayer en los pasillos del Congreso 
por el portavoz del PNV en esta 
institución, Iñaki Anasagasti, 
quien recordó que la solicitud 
se había presentado días atrás 
ante la polémica por el hecho 
de que miembros del Cuerpo 
Nacional de Policía protegiesen 
a cargos del PP que ya tenían 
custodia de la Ertzaintza.

Anasagasti explicó que «la 
situación se está reconduciendo, 
hasta el punto -añadió- de que 
el consejero del Interior del 
Gobierno vasco, Juan María 
Atutxa, considera que sin que 
haya una plena satisfacción, se 
está en el tramo final de un arre
glo discreto».
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La juez cita a 
Mariano Rubio y 
el fiscal pide una 
nueva comisión 
rogatoria a Suiza

Efe - Madrid
El ex gobernador del Banco 

de España Mariano Rubio fue 
citado ante lajuez que investi
ga el «caso Rubio», y el fiscal 
pidió que se remita otra comi
sión rogatoria a Suiza para co
nocer si él o el ex síndico de la 
Bolsa Manuel de la Concha tie
nen o han tenido cuentas en 
aquel país.

Fuentes jurídicas dijeron a 
Efe que Rubio fue citado el 
próximo 27 de febrero ante la 
juez de Instrucción número 6 de 
Madrid, Gemma Ortega, que in
vestiga esta causa para que am
plíe su declaración anterior.

En una providencia, la juez 
dio por recibida la petición del 
fiscal para que se remita una co- 
misión rogatoria a Suiza, des
pués de que el país helvético de
volviera sin cumplimentar dos 
iniciativas en igual sentido, al 
contener defectos en su formu
lación.

Lajuez acuerda además en
tregar a los peritos del Banco 
de España el informe elabora
do por técnicos judiciales, se
gún el cual Rubio mantenía una 
cuenta «7MM» en el despacho 
del ex síndico de La Bolsa Ma
nuel de la Concha, con un sal
do afinales de 1986 de 121 mi
llones de pesetas.

El juzgado investiga a Ru
bio y De la Concha por los su
puestos delitos de falsedad en 
documento público, cohecho, 
negociación prohibida a los 
funcionarios, uso de informa
ción privilegiada por funciona
rios públicos y tráfico de in
fluencias, así como contra la Ha
cienda Pública.

Liaño rechaza 
imputar a 
González, Serra y 
Barrionuevo en el 
caso Lasa-Zabala

Efe - Madrid
El juez que instruye el caso 

«Lasa-Zabala», Javier Gómez 
de Liaño, rechazó ayer la peti
ción del coronel Juan Alberto 
Perote de imputar a Felipe Gon
zález, Narcís Serra y José Ba
rrionuevo, aunque tomará de
claración como testigo al ex mi
nistro Barrionuevo en su des
pacho. El juez dictó ayer un auto 
en el que indica que Perote «el 
único elemento que aporta son 
las páginas de un libro del que 
es autor el propio Barrionuevo» 
donde afirma que supo que ha
bían desaparecido «dos etarras 
refugiados en Bayona». Para 
Gómez de Liaño la afirmación 
«puede evidenciar que estaba al 
tanto de las detenciones de quie
nes resultaron ser Lasa y Zaba
la», por eso considera «es acon
sejable oír la versión de Barrio- 
nuevo».

Un edil de Portusalete implicado en la violencia callejera

Mayor: las detenciones 
de Vizcaya implican a HB

Efe ■ Zamora/Bilbao

El ministro del Interior, Jai
me Mayor Oreja, aseguró ayer 
en Zamora que las siete deten
ciones efectadas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en Vizca
ya demuestran la vinculación de 
HB y de los responsables de las 
Herriko Tabernas con la violen
cia callejera en el País Vasco.

Mayor Oreja, que visitó ayer 
Zamora para pronunciar una 
conferencia sobre terrorismo, 
pidió que no se magnifique la 
detención del dirigente de ETA 
José Luis Ansola Larrañaga, 
«Peio el Viejo» y de Trinidad 
Marin, porque, a sujuicio, «en
gañaría a la sociedad si dijese 
que se ha dado un paso de gi
gante».

Femando Landaburu, conce
jal de HB en Portugalete, fue de
tenido la tarde de ayer en esta 
localidad vizcaína por agentes 
del Cuerpo Nacional de Policía, 
informaron fuentes de estafor- 
mación política.

La detención, según las mis
mas fuentes, se produjo sobre 
las 15 horas, cuando finalizó el 
registro que agentes del CNP 
realizaron durante horas en la 
Herriko Taberna de HB de Por
tugalete. En la misma actuación 
fue detenido también Ernesto 
Sánchez del Arco, encargado de 
esta sede social.

El registro de la sede de HB, 
según informó este partido, co
menzó sobre Ias 10 horas de la

El Supremo investigará si Liaño 
prevaricó en el caso Sogecable

C.N. - Madrid

El Tribunal Supremo abrió 
diligencias para tramitar la que
rella del presidente del grupo 
Prisa, Jesús de Polanco, contra 
el juez Javier Gómez de Liaño, 
por supuesta prevaricación ju
dicial, al considerar que hay apa
riencia delictiva en su actuación 
en el «caso Sogecable».

En un auto notificado ayer, 
la Sala de lo Penal del Tribunal 
Supremo admite a trámite la 
querella de Polanco y de otros 
representantes de Sogecable que 
acusan a Liaño de prevaricación 
por decisiones que adoptó en el 
«caso Sogecable».

Sin embargo, la resolución 
desestima las querellas presen
tadas contra Liaño por la Aso
ciación de Estudios Penales y 
la Asociación de Abogados De
mócratas por Europa, así como 
la interpuesta por el abogado 
José Emilio Rodríguez Menén
dez contra Liaño y otros.

Mayor Oreja denuncia la implicación de HB con los encapuchados.

mañana y en él intervinieron me
dia docena de agentes del CNP 
que llevaban una orden del juz
gado número dos de la Audien
cia nacional.

La policía, explicaron las 
fuentes citadas, se incautaron en 
la sede de HB de varios videos 
de propaganda, folletos, trípti
cos, «petardos que habían so
brado de la pasada Navidad», 
cartas de presos de ETA y ma
terial de albañilería.

Estas dos detenciones se su
man a cinco arrestos practica
dos de madrugada en Vizcaya 
por su presunta relación con

Polanco presentó una quere
lla contra el magistrado de la 
Audiencia Nacional por tres pre
suntos delitos de prevaricación 
al mantener el secreto del «caso 
Sogecable» después de que la 
Sala de lo Penal de la Audien
cia le indicara que no podía de
cretarlo, por imponerle una fian
za de 200 millones de pesetas, 
y otras decisiones.

Según el auto dictado ayer, 
existe una «oposición tan extre
ma» entre lo sostenido por Ja
vier Gómez de Liaño y el Tri
bunal que resolvió los recursos 
que se presentaron contra sus re
soluciones que «los datos revis
ten apariencia delictiva a los 
efectos del artículo 446 del Có
digo Penal, como ‘resoluciones 
injustas’», por lo que determi
na la admisión de la querella y 
la apertura de instrucción.

El instructor de las diligen
cias, que se realizarán por suma
rio ordinario, será el magistra
do Joaquín Martín Canivell.

actos de violencia callejera.
Según las identidades faci

litadas por las Gestoras pro 
Amnistía, en Bilbao fue dete
nido 1. Solaetxe Izaguirre; en 
Santurtzi, Alberto Bonilla, y en 
Portugalete, Iñigo Carvallo, Jon 
Ander Beristain y Josu López 
Santa Coloma. Este último fue 
condenado como autor del ata
que con cocteles molotov con
tra la sede del PSE-EE de la lo
calidad de Portugalete, perpe
trado el 25 de abril de 1987 y 
en el que murieron la militante 
socialista Maite Torrano y el 
vecino Félix Peña.

El fiscal del Tribunal Supre
mo pidió el archivo de esta que
rella así como de las presenta
das contra Liaño por la Asocia
ción de Estudios Penales, que 
hacía referencia a una conjura 
y le acusaba de presuntos deli
tos de prevaricación, retardo 
malicioso e.n la Administración 
de Justiciay simulación de deli
to, y la Asociación de Aboga
dos Demócratas por Europa, 
respecto a la recusación del ma
gistrado en el caso «Sogecable».

El fiscal también pidió el 
archivo de la querella presen
tada por el abogado José Emi
lio Rodríguez Menéndez con
tra Gómez de Liaño, el fiscal 
jefe de la Audiencia Nacional 
Eduardo Fungairiño y el fiscal 
Ignacio Gordillo, así como Cris
tina Peña, Pedro J.Ramírez, Ma
nuel Cerdán, Alfonso Rodrigo 
y Antonio García-Trevijano, 
por una supuesta asociación ilí
cita, prevaricación y. otros su
puestos delitos.

Azkuna espera que las 
CCAA hagán una lista 
de medicinas alternativa

El consejero de Sanidad del 
Gobierno Vasco, Iñaki Azkuna, 
abogó ayer por elaborar una lis
ta de medicamentos consensua
da entre los diferentes Gobier
nos Autónomos como alterna
tiva a la relación de fármacos 
que el Ministerio excluye de la 
financiación pública, basada en 
el «rigor terapéutico».

Moratinos: Oriente 
Medio necesita que se 
impulse la paz

El representante de la Unión 
Europea para Oriente Medio, 
Miguel Angel Moratinos, afir
mó ayer que la crisis suscitada 
por Irak demuestra la necesi
dad de que se impulse el pro
ceso de paz entre árabes e 
israelíes.

La Conferencia 
Episcopal Española 
condena la eutanasia

La Comisión Permanente de 
la Conferencia Episcopal Es
pañola elaboró un documento 
en el que condena la eutanasia 
y exhorta a la defensa de la vida.

El Congreso reduce a 
cuatro años la 
prescripción fiscal

El Congreso aprobó ayer, 
con lo votos a favor de PP y na
cionalistas catalanes, vascos y 
canarios y en contra de PSOE 
e IU, el Estatuto, del Contribu
yente, que reduce de cinco a 
cuatro años el plazo de pres
cripción de las deudas 
tributarias.

Redondo se pone a 
disposición del PSOE 
para ser candidato

El secretario general de los 
socialistas vascos, Nicolás Re
dondo Terreros, se puso «a dis
posición de la Comisión Eje
cutiva» del PSE-EE de cara a 
su presentación a las «eleccio
nes primarias» en las que los 
socialistas eligirán su candidato 
a lehendakari.

La sentencia de Luis 
Roldán se conocerá a 
finales de este mes

La sentencia del juicio con
tra el ex director general de la 
GuardiaCivil Luis Roldán que 
deberá dictar la Audiencia Pro
vincial de Madrid, se conoce
rá finales de febrero o princi
pios de marzo, informaron ayer 
fuentes jurídicas.
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Viaje a LONDRES con
La Tríbuaa HALCON

------------- VIAJES------------

(de viernes a domingo -3 días, 2 noches- en régimen de alojamiento y desayuno para 2 personas)

jugando a la Gran Quiniela de los Oscar 1997

• Caso de aparecer más de 1 acertante de 

los cinco Oscar que conforman ¡a Gran 

Quiniela, el ganador del Viaje a LONDRES 

será designado mediante sorteo entre los 

mismos. En el caso de no aparecer 

ninguno, el viaje se sorteará entre todos 

los cupones recibidos

• Participarán en este sorteo todas aquellas 

personas que envien el cupón adjunto, a 

nuestras oficinas, antes del 22-03-98. 

Quedan excluidos del juego los trabajado

res de La Tribuna y familiares directos.

de los Oscar 1997, el participante deberá 

acertar las anco casilias correspondien

tes a los ganadores de tos Oscar que figu

ran en el cupón adjunto.

BASES 
PARA JUGAR A 

LA GRAN QUINIELA

fg^ÍS(j^fí^tlB^^díl^l

gg^ásdipUfTÉfífS^ 
ggÿgë$affajpaigj2:P^f^gn

1 Oscar a la MEJOR PELICULA
1 - "FULL MONTY" □
1 -"U. CONFIDENTIAL" J

- "AS GOOD AS IT GETS" J
' -"TITANIC" J
> - "GOOD WILL HUNTING" J
' Oscar a la MEJOR PELICULA DE
' HABLA NO INGLESA
' - "SECRETOS DEL CORAZON" (España) J
' -"CHARACTER"(Holania) J
1 -"THE TIEF'(Rusia) □
1 - "CUATRO DIAS EN SEPTIEMBRE" (Brasil) □
1 -"BEYOND SILENCE" (Alemania) J

* Oscar al MEJOR DIRECTOR 

!ifleO^W®|IB?BiBM
' - JAMES CAMERON porTilAIK' □

' Oscar al MEJOR ACTOR PRINCIPAL
' -JACKNICHOLSONfor'kiwan^iñS^i" J 

LMrtlO8B8BOiBlill’^
I -DUSTINHOFFMAN9<x"Wrww □
1 -PETERFONDA por"ULEE'SGOLD" Q;
1 • ROBER DUVALL per "THE APOSTLE' □

1 Oscar a la MEJOR ACTRIZ PRINCIPAL '
' ■ JUDI DEDCH por"MRS. BROWN" □ ¡

1 - M/f C/ífl/Sr/f por'AFTERGLOW J ’ 
iÍBlMIilÉlii

■ HELEN BONH/IM-CHREER por "LAS ALAS J ।

Remitente

Domicilio 
Localidad 
Provincia

Telí
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El final de la misión de Kofi Annan en 
Bagdad, el próximo domingo, 
coincidirá con el de la tregua olímpica 
que EEUU se comprometió a respetar

Clinton reitera que sus tropas en el Golfo ya están listas para atacar a Irak

Annan reconoce que su misión 
es dificil, pero es optimista
El secretario general de la ONU, Kofi Annan, emprendió 
ayer con un «optimismo razonable» un viaje crucial a 
Bagdad en búsqueda de un acuerdo que evite un ataque 
contra Irak, aunque el presidente estadounidense, Bill 
Clinton, reafirmó estar «listo para actuar».

W.M. - París

«Tengo todo lo que necesito 
para negociar (con el presiden
te iraquí, Sadam Husein), ten
go un margen de maniobra sufi
ciente», afirmó Annan al llegar 
a París en una escala de su viaje 
a Bagdad.

El presidente francés, Jac
ques Chirac, quien recibió ano
che a Annan, cree que una sali- 
dapacífica a la crisis en Irak «aún 
es posible, aunque queda poco 
tiempo», según su portavoz, 
Catherine Collona.

Chirac coincidió-con Clinton, 
durante una conversación tele
fónica, en que la misión diplo
mática de Annan se perfila como 
decisiva en el desenlace de la cri
sis, indicaron tanto Collona co
mo el propio presidente estadou
nidense.

En declaraciones a un grupo 
de periodistas tras su conversa
ción con Chirac, Clinton avisó 
que «si fracasa la diplomacia, 
tendremos que estar y estamos 
preparados para actuar».

La «tregua olímpica» que aún 
respeta EEUU terminará con la 
clausura de los Juegos de Invier
no en Japón el domingo próxi
mo, el mismo día en que Annan 
prevé concluir su visita a Bag
dad.

Clinton reiteró que para can

El obispo mediador en el rescate de 
los misioneros llegó a Sierra Leona

Efe - Madrid

El obispo de Makeny, Gior
gio Biguzzi, logró entrar en Sie
rra Leona y solicitó ayuda a las 
autoridades de Liberia y Guinea 
Conakry para intentar hablar con 
algún jefe del frente Revolucio
nario Unificado (RUF) y nego
ciar la liberación de los secues
trados, informaron a Efe los Her
manos de San Juan de Dios.

El religioso de esta orden 
Benjamín Comago explicó a Efe 
que ayer habían conseguido es
tablecer contacto rediofónico 

celar la operación militar acep
taría nada menos que el cumpli
miento incondicional de las reso
luciones del Consejo de Seguri
dad que exigen el acceso sin res
tricciones a cualquier recinto de 
Irak para los inspectores de la 
Comisión Especial de la ONU 
(UNSCOM).

Estos inspectores tienen el en
cargo de comprobar que Irak ha 
dejado de almacenar o intentar 
fabricar misiles o armas nuclea
res, químicas y bacteriológicas, 
como condición para levantar las 
sanciones impuestas a Bagdad 
a raíz de la invasión iraquí de 
Kuwait en 1990 y la derrota de 
Irak en la guerra del Golfo de 
1991.

Irak sostiene que UNSCOM 
sirve los intereses de Washing
ton, que-según los iraquíes- sólo 
pretende aplazar indefinidamen
te la «certificación» del cumpli
miento iraquí que pondría fin al 
embargo.

Por tanto, Bagdad pide que 
Annan designe una persona de 
su confianza que encabece un 
nuevo equipo de inspectores, 
compuesto de representantes de 
entre 25 y 35 países, para regis
trar los ocho polémicos «pala
cios presidenciales» de Sadam 
Husein.

Estados Unidos avisó que no 
admitirá ninguna solución que 

con sus hermanos en Monrovia, 
quienes, a su vez, habían habla
do con los que lograron huir del 
hospital de Lunsar donde se pro
dujo el secuestro y se encuen
tran ahora en Port Loko (Sierra 
Leona).

Además de pedir ayuda aLi- 
bera y Guinea Conakry, agregó 
a Efe la misma fuente, el obispo 
Giorgio Biguzzi intentará entrar 
ahora en la localidad de Makeny 
, «lo que es harto difícil -aña
dió- porque todas las carreteras 
están totalmente tomadas por los 
rebeldes».

Pacifistas de EEUU protestan en un acto de Albright. EFE

no «respete la integridad de 
UNSCOM».

La misión de Annan consis
tirá en encontrar una fórmula que 
permita a todos «salvar lacara». 
A EEUU y el Reino Unido -irre
ductibles en el cumplimiento de 
las resoluciones de la ONU-, 
Francia, Rusia y China -flexi
bles-, e Irak, que no aceptará un 
ultraje a su dignidad nacional, 
pero que ha prometido negociar 
con Annan de buena fe.

«Hay muchas sospechas por 
ambos lados», reconoció Annan, 
quien también recordó que «he
mos tenido una relación compli
cada con el gobierno iraquí y con 
el presidente Sadam Husein».

Aun así, el vicepresidente de

El obisbo Giorgio Biguzzie 
fue designado por el Vaticano 
como mediador y se encontra
ba en Roma cuando se produjo 
el secuestro del farmacéutico es
pañol y de los cuatro religiosos, 
dos de ellos españoles.

Tanto los Hermanos de San 
Juan de Dios, orden de la que de
penden el misionero español Fer
nando Aguiló y el farmaceútico 
Antonio Mateu, como los Agus
tinos Recoletos, orden a la que 
pertenece él secuestrado José 
Luis Garayoa, están en contac
to todos los días por medio de

Irak, Taha Yasin Ramadan, ase
guró que «la dirección iraquí 
trabajará muy positivamente 
con el señor Kofi Annan y co
operará con él de acuerdo con 
las resoluciones del Consejo de 
Seguridad que estipulan lacon- 
servación de la soberanía y uni
dad territorial de Irak».

Mientras tanto, continúa el 
refuerzo de los efectivos mili
tares en el golfo Pérsico que 
participarán en el eventual ata
que que ha preparado EEUU con 
el respaldo del Reino JJnido.

Por contra, las reacciones de 
los pacifistas al previsible ata
que contra Irak ya se han pro
ducido en Estados Unidos y el 
Reino Unido.

radio con las misiones que tie
nen en Sierra Leona y los paí
ses fronterizos.

Estos contactos radiofónicos 
permitieron a los Agustinos Re
coletos hablar con la misión de 
hermanos que tienen en Cama- 
bay, al norte de Sierra de Leo
na. Javier Jiménez, portavoz en 
Madrid de los Agustinos Reco
letos, dijo ayer que aunque la 
Última conexión, establecida fue 
muy breve y se cortó, sirvió para 
confirmar que los hermanos de 
Camabay «se encuentran bien, 
dentro de la precariedad».

Secuestran a 
observadores de la 
ONU en Georgia 
para canjearlos 
por terroristas

Misha VIGNANSKI

Los secuestradores de cuatro 
observadores de la ONU, entre 
ellos dos militares uruguayos, 
exigieron ayer la liberación de 
los seis detenidos por el fallido 
atentado contra el presidente 
Eduard Shevardnadze la sema
na pasada. Posteriormente, una 
llamada anónima a la embajada 
de Uruguay amenazó con dar 
muerte a los observadores si no 
se cumplían dichas condiciones.

Tras llevarse a los rehenes de 
la sede de la misión de la ONU 
en la ciudad de Zugdidi, los se
cuestradores se hicieron fuertes 
en la casa del alcalde de la loca
lidad de Yijaskari, a 20 kilóme
tros de distancia, donde retienen 
también al edil, a su mujer y sus 
dos hijos de corta edad.

Los terroristas pidieron en ne
gociaciones con el jefe de Segu
ridad de Georgia Occidental, 
Temuri Gabunia, la liberación de 
sus seis compañeros detenidos 
y la retirada de los carros blin
dados y destacamentos que les 
mantenían cercados en la coli
na de Yijaskari, petición esta 
última que ya fue cumplida.

Los observadores de la ONU 
capturados son los capitanes uru
guayos Ronald García y Julio 
Navas y un teniente coronel che
co y un mayor suizo, informó a 
una embajada latinoamericana 
el teniente coronel De Martino, 
máximo oficial uruguayo en 
Georgia.

Discrepancias

Las autoridades georgianas, 
sin embargo, insisten en que los 
secuestrados son tres extranje
ros, cuya nacionalidad no pre
cisan, y su chófer georgiano.

El ministro del Interior de 
Georgia, Kaja Targamadze, dijo 
a Efe que «lo más probable es 
que cualquier propuesta de can
je sea rechazada».

El titular del Interior fue cate
górico al afirmar que el secues
tro es obra de los «zviadistas», 
partidarios del primer presidente 
georgiano, Zviad Gamsajurdia, 
derrocado por una sublevación 
armada en 1992.

Un grupo de unos 20 hombres, 
armados con fusiles automáticos 
Kaláshnikov atacó ayer la casa 
donde se encontraban los obser
vadores de la ONU, destruyó con 
granadas los seis vehículos de 
la misión y e intentó huir hacia 
las montañas junto con los cua
tro rehenes.

Sin embargo, los todoterrenos 
de los secuestradores fueron al
canzados y bloqueados por las 
fuerzas de Seguridad de Georgia 
en Yijaskari, donde los terroristas 
se refugiaron en casa,del alcal
de, Megona Marguia, a quien ret
ienen junto con su familia.
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Fischler dijo ayer que esta dispuesto a 
abandonar la idea de una ayuda por 
árbol si en los próximos años se 
demuestra el buen funcionamiento de 
la actual ayuda a la producción
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AGEEl
Manifestó que propondrá un aumento de la cantidad máxima sarantizada de producción para la UE

FiscUei; dispuesto a renunciar a la 
ayuda al árbol y a subir la cuota
El comisario europeo de Agricultura, Franz Fischler, está 
dispuesto a abandonar la idea de aplicar una ayuda por 
árbol en la futura propuesta de reforma del sector del aceite 
de oliva y a aumentar las cantidades máximas garantizadas 
de producción de aceite de cada país

Yolanda PEREZ TOVAR
Fischler dijo ayer en 

Estrasburgo, donde acude al pleno 
del Parlamento Europeo, que esta 
dispuesto a abandonar la idea de 
una ayuda por árbol si en los 
próximos años se demuestra el 
buen funcionamiento de la actual 
ayuda a la producción.

Asimismo, manifestó que 
propondrá un aumento de la can
tidad máxima garantizada de 
producción para toda la Unión 
Europea (UE) y que en su repar
to por cuotas nacionales «no tie
ne intención de perjudicar a los 
países que en los últimos años han 
estado afectados por las malas 
condiciones climatológicas», en 
una clara referencia a España cuya 
producción se ha visto afectada 
por la sequía.

Dicho aumento del umbral 
máximo de producción con de
recho a ayudas, situado actual
mente en 1.353.000 toneladas, no 
supondría una incidencia al alza 
en el presupuesto comunitario 

destinado al sector oleícola, de
bido a los ahorros que se obten
drán de la supresión de la la ayuda 
al consumo y de la modalidad de 
ayuda a los pequeños producto
res.

Estas nuevas propuestas su
ponen un cambio radical con 
respecto a las ideas que había 
expuesto el comisario europeo de 
Agricultura desde que se plan
teó la necesidad de reformar el 
sector del aceite de oliva.

El comisario europeo confir
mó su intención de presentar una 
propuesta de reforma del sector 
el próximo 18 de marzo, junto 
con el paquete de reformas de 
otros sectores agrarios de la lla
mada «Agenda 2000».

Fischler es partidario de que 
una primera fase de la reforma 
quede aprobada antes del vera
no, junto con el paquete de pre
cios agrícolas para la campaña 
1998/1999, que, en teoría, debe 
adoptarse antes del primero de 
julio, fecha en la que comienza 
la campaña oficial.

Fischler, está dispuesto a abandonar la idea de aplicar una ayuda por árbol.

En Ia propuesta que realizará 
en marzo, planteará retrasar unos 
tres años una decisión sobre la 
introducción o no de a ayuda al

árbol.
Durante ese periodo transito

rio, además de la creación de 
cuotas nacionales de producción, 

se suprimiría la intervención 
pública y la ayuda al consumo.

Desaparecería también la 
modalidad de ayuda al pequeño 
productor (con una producción 
inferior a los 500 kilogramos 
anuales), que actualmente se 
calcula según una estimación de 
su producción y no en base a la 
producción real.

Esos agricultores recibirían el 
mismo tipo de ayudas que los 
grandes oleicultores, basadas en 
la producción efectiva.

En la propuesta 
que Fischler 
realizará en 

marzo, planteará 
retrasar unos 
tres años una 

decisión sobre la 
introducción o 

no de a ayuda al 
árbol

Aprobado el informe de la subcomisión 
del vino ante la reforma de la 0CM

AJ^

El pleno del Congreso de los 
Diputados aprobó ayer por 
unanimidad el informe de la 
Subcomisión del vino, mos
trando los diferentes partidos 
políticos un frente común 
respecto a la nueva reforma de 
la Organización Común de 
Mercado (OCM) del vino que 
se presentará en los próximos 
meses.

El informe, aprobado por 314 
votos a favor y ninguno en con
tra, muestra las líneas a seguir 
en las reformas para modernizar 
el sector vitivinícola español y 
garantizar su viabilidad futura. 
La mayoría absoluta consegui
da en la aprobación de este in

forme causó asombro entre los 
asistentes al pleno, porque el 
Grupo Socialista anunció su voto 
en contra al informe de la Sub
comisión, después su abstención 
y, finalmente, votó a favor de 
dicho documento.

El portavoz del Grupo Socia
lista para el sector vitivinícola, 
Carlos Chivite, expuso en su in
tervención los ocho votos parti
culares presentados por su gru
po en la Comisión de Agricultu
ra y mantenidos en el debate de 
ayer. Chivite señaló que tenien
do en cuenta que la reforma de 
la OCM del vino va a iniciar su 
debate en la Comisión Europea 
a partir de marzo, fecha en que 
se dará a conocer la propuesta de 
reforma, «podríamos aprobar 
una legislación nacional que que

dase obsoleta desde el mismo 
momento de su nacimiento».

El Grupo Parlamentario Iz
quierda Unida se mostró de acuer
dó con este voto, sin embargo, 
los otros grupos, como Conver
gencia i Unió, Coalición Cana
ria, Partido Nacionalista Vasco 
y Unió Valenciana, comentaron 
que la temporalidad de la ley es 
oportuna y necesaria porque ante 
la OCM, España tiene que tener 
un punto de referencia. Una 
novedad introducida en el deba
te por el Grupo Convergencia i 
Unió fue el tema de la fiscalidad 
que, según Ramón Companys, 
«jugará un papel importante en 
el futuro del sector, porque to
dos los países tendrán una cali
dad de vino parecida, pero si no 
está armonizado el sistema fis

cal, la competitividad no será la 
misma». Explicó que se consi
guió un paso importante en la 
equiparación del Impuesto del 
Valor Añadido (IVA) para la uva 
de consumo, que era de un cua
tro por ciento, y para la de 
vinificación, que era del 16 por 
ciento. «Es importante homolo
gar la fiscalidad por países cuan
do lo que se ofrece es un mismo 
producto, con iguales caracterís
ticas y calidades,» cuando en 
alguno de los países los impues
tos son más elevados, los pre
cios de este producto se encare
cen.

Consejos Reguladores
Los Consejos Reguladores, 

según el informe, colaborarán con 

la Administración competente 
y su composición se fijará con 
criterios de representatividad 
económica y de forma paritaria 
entre el sector productor y 
comercializador.

El Grupo Socialista e Inicia
tiva per Cataluña, no creen que 
la liberalización de los Conse
jos Reguladores, bajo un férreo 
control de la Administración, sea 
viable, porque son las propias en
tidades las que deben 
autorregularse. El diputado del 
Partido Popular Neftalí Isasi 
comentó, sin embargo, que «es 
fundamental separar las funcio
nes de carácter privado, como 
mejorar la calidad, establecer ren
dimientos máximos, de las de 
carácter público, como el régi
men sancionador».
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Sesún un estudio elaborado por el Centro de Medicina Preventiva de Nancy

Beber 2 0 3 vasos de vino prolue el 
corazón, el cerebro y evita el cáncer

Efeagro

Beber de dos a tres vasos de 
vino diarios no sólo reduce las 
posibilidades de sufrir un infar
to del corazón o un ataque cere
bral sino que también puede 
contribuir a frenar la posibilidad 
de morir de cáncer, según un 
estudio que publicó ayer, jueves, 
el diario «Le Figaro». Elabora
do por el Centro de Medicina Pre

ventiva de Nancy (este de Fran
cia), el informe concluye que el 
consumo moderado de vino re
duce de un 20 a un 30 por ciento 
la muerte por enfermedades 
coronarias y vasculares y de un 
20 por ciento el fallecimiento por 
cáncer. Los autores del informe 
consideran «consumo modera
do» la ingestión de entre dos o 
tres vasos diarios para los hom
bres y la mitad para las mujeres.

El doctor Renaud, especialista en 
estudios relacionados con el vino, 
advierte, sin embargo, que éste 
sólo es beneficioso cuando se 
consume moderadamente. El 
informe es el resultado del se

El consumo moderado de vino reduce un 30% la muerte por enfermedad 
coronaria y vasculares y un 20% el fallecimiento por cáncer

guimiento durante quince años 
a 34.000 franceses entre 40 y 60 
años, a quienes se les hicieron 
varios reconocimientos médicos 
en los que se recogían, entre otros, 
datos relativos al consumo de

Consumir vino es sano.

bebidas alcohólicas, lanaturaleza 
de las mismas y las cantidades 
diarias. •

La Comisión de la Seguridad Social 
de AMFAR estudia el estatuto

L <Z> IM -J A.

PRECIOS Indicativos Semana 08 (19-febrero-98)

S. G.
La Comisión para el Estudio 

de la Seguridad Social de las Mu
jeres, integrada en la Asociación 
de Mujeres y Familias Rurales 
(AMFAR), se reunió ayer en 
Madrid con el fin de «fijar las 
pautas para elaborar un borra
dor de estatuto jurídico que 
ampare el trabajo de las muje
res en el campo».

Así lo afirmó la secretaria de 
dicha Comisión, Amparo Tomás, 
quien manifestó la preocupación 
de AMFAR por «el reconoci
miento jurídico del trabajo que 
realiza el cónyuge colaborador 
en las tareas agrarias, para lo que 
estamos procediendo al análisis 
en cada provincia de la situación 
de cada mujer rural».

Tomás abogó por «la nece
sidad de que estas trabajadoras 
tengan derecho a Seguridad 
Social y, o bien coticen por ex

Lola Merino, presidenta de AMFAR

plotación, o bien lo hagan 
complementariamente a la del 
titular de la explotación en laque 
desempeñan su actividad».

En el encuentro, las represen

tantes de las mujeres rurales 
renovaron los distintos cargos de 
la Comisión, incluyendo a dos 
abogadas especializadas en de
recho laboral y una economis
ta, además de la presidenta de 
AMFAR, Lola Merino.

Merino reiteró su preocupa
ción por «analizar la realidad de 
la mujer dentro del sector agra
rio, porque su trabajo no apare
ce reflejado en las estadísticas, 
razón por la que perseguimos la 
constitución de un estatuto que 
muestre cuál es la implicación 
de las mujeres trabajadoras del 
campo».

La Comisión volverá a reunir
se el próximo día 26 de este mes 
para mostrar las conclusiones de 
sus diferentes análisis y de los 
cuestionarios que está llevando 
a cabo entre las mujeres rurales 
de las distintas provincias, «para 
poder materializar las bases del 
borrador del estatuto».

OVINO
-------------- Pts/Kgr Semana anterior
Corderos de lO a 15 kg....................... 505-515 505-515
Corderos del5 a 19 kg......................... 435-445 435-445
Corderos de 19 a 23 kg....................... 375-385 375-385
Corderos de 23 a 25.4 kg................... 345-355 345-355
Corderos de 25,5 a 28 kg................... 325-335 325-335
Corderos de 28 a 34 kg....................... 285-295 285-295
Corderos de más de 34 kg..................  240-250 240-250
Oveja extra.............................................. 70 70
Oveja primera........................................ 50 50
Oveja segunda........................................ 40 40
Oveja industrial..................................... 35 35

Medio Ambiente excluye a los agricultores 
del Consejo nacional del Clima

A. P.

La ministra de Medio Am
biente, Isabel Tocino, excluyó 
a los representantes de los agri
cultores del Consejo Nacional 
del Clima, decisión que, según 
la Asociación Agraria-Jóvenes 
Agricultores (Asaja), «conver
tirá a este organismo en un mero 
departamento de la Administra
ción». El Consejo Nacional, 
aprobado en Consejo de Minis
tros el 6 de febrero, pretende fijar 
la postura española frente al cam
bio climático tras la firma del 
Convenio Marco de Naciones 
Unidas de 1992 y adecuaría al 
protocolo de Kioto.

La asociación agraria seña
ló que «resulta paradójico pre
tender adoptar esta estrategia sin 
contar con la participación ac
tiva de los agentes sociales, entre

los que ^e encuentran los agri
cultores, el colectivo más afec
tado por el cambio climático, ya 
que éste va a incidir directamente 
en su actividad económica».

Para ASAJA, las «posturas 
críticas» que mantienen las or
ganizaciones agrarias en el Con
sejo Nacional, «parecen ser el 
motivo que llevó a la ministra a 
crear un Consejo en el que sólo

se encuentran representantes de 
la Administración».

La organización, que parti
cipa en el Consejo Asesor de Me
dio Ambiente y en el Consejo 
Nacional del Agua, solicitó que 
se «reconsidere la composición 
del Consejo Nacional del Clima 
y se acepte la voluntad de esta 
organización agraria de formar 
parte del mismo».

ASAJA considera que esta 
decisión de Isabel Tocino 

convertirá a este organismo en un 
mero departamento de la 

Administración

CEREALES
Cebada maltería.................................... 23,20 23,20
Pienso (-1- 62 Kg/Hl)............................. 22,20 22,20
Pienso (- 62 Kg/Hl).............................. 21,25 21,45
Trigo duro............................................... S/C S/C
Trigo blando;...................... De fuerza 32-32,25 32-32,25
Extensibles:............................................. 28,75 28,75
Alcalá........................................................ 29 29
Panificables............................................. 26,50 26,50
Forrajeros....................(Pané, Anzada) 25 25
Avena........................................................ 25 25
Centeno.................................................... 23 23
Triticales.................................................. S/C S/C
Maíz secadero........................................ 23,75 23,7.5

LEGUMINOSAS
Heno de alfalfa (18-20%)..........................  S/C S/C
Heno de alfalfa (20-22%).......................... S/C S/C
Pipa girasol (9,2,44).............................. S/C 36-37
Guisante grano (14% Hdad.).............. S/C S/C
Lentejas La Mancha............... . .................. S/C S/C
Yeros............................................................... 26 26
Veza grano..................................................... 27 27

PORCINO
Selecto....................................................... 210 205
Normal....................................................... 205 200
Graso.......................................................... 200 ' 195
Lechón de 15 Kgr (Ptas/unidad)....... 9.500 9.500

CONEJOS
Conejo Joven de 1,8-2,2KG.............. 250-260 ' 245-255
Desvieje.................................................... 60 60

LECHE Pts/Grado de grasa
- Con ordeño mecánico y tanque de frío:
Con Denominación de Origen...........  18,75-20 18,75-20
Sin Denominación de Origen ........... 17,75-19 17,75-19
De cabra..................................................... 14 14
- Sin ordeño mecánico ni tanque de frío:
De oveja..................................................... 16,50-17,75 16,50-17,50
De cabra.................................................... 13 13

El precio de los corderos se mantiene estable: Los precios 
del cordero continúan estables por tercera semana consecutiva, 
mientras que el porcino se afianzó una progresiva recuperación, 
por escasez de oferta.

INFORMACION OFRECIDA POR:
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Representantes políticos, sindicales y 
analistas coincidieron en que es el 
comienzo de la reestructuración de la 
banca española ante la llegada del euro
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La operación puede suponer una inversión de 630.000 millones de pesetas

El Santander anuncia el euro 
con una OPA sobre Banesto
El Banco Santander abrió 
ayer el proceso de concen
tración bancaria previsto 
ante la llegada del Euro al 
presentar una Oferta Públi
ca de Adquisición de Accio
nes (OPA) sobre el cien por 
cien de Banesto, en una ope
ración que puede suponer 
una inversión de unos 
630.000 millones.

Efe - Madrid

El Banco Santander abrió 
ayer el proceso de concentración 
bancaria previsto ante la llega
da del Euro al presentar una 
Oferta Pública de Adquisición 
de Acciones (OPA) sobre el cien 
por cien de Banesto, en una 
operación que puede suponer una 
inversión de unos 630.000 mi
llones.

El Banco Santander, que 
actualmente controla el 48 por 
ciento de Banesto, ha promovi
do la integración accionarial de 
su grupo en España con la in
tención de lograr un ahorro de 
costes, estimado en 103.000 
millones de pesetas en los próxi
mos cuatro años, y de duplicar 
en el plazo de tres años sus be
neficios netos.

Santander y Banesto inicia
ron hace unos meses un progra
ma de ahorro de costes que les 
llevó a compartir sistemas de 
gestión, informática y auditorias, 
con la finalidad de aumentar su 
eficiencia de cara a la unión 
monetaria.

La OPA ha sido bien recibi-

Asociaciones de parados dan veinte 
días a Arenas para iniciar un diálogo

Efe - Madrid
Casi una veintena de asocia

ciones de parados -no vincula
das a los sindicatos- exigieron 
al ministro de Trabajo, Javier 
Arenas, que acceda a negociar 
una mejora de la situación de los 
desempleados y advirtieron que, 
si no se atiende esta demanda, 
convocarán movilizaciones en 
un plazo de 20 días.

Asociaciones de parados de 
todo el país, que según los pro
motores representan a más de

La operación no contempla la fusión de las dos entidades. EFE

da por los mercados, como 
muestra el ascenso de casi el 2 
por ciento que registraban a 
primera hora de la tarde las ac
ciones del Banco Santander en 
la bolsa de Nueva York, donde 
el organismo regulador, a dife
rencia del español, no ha consi
derado necesario suspender la 
cotización.

La operación di señada por el 
Santander no contempla la fu
sión de las dos entidades ni la 
desaparición de la marca 
Banesto, entidad que este año dio 
por finalizado el proceso de 
saneamiento iniciado en 1994, 
con la entrada del nuevo equipo 
gestor tras la intervención por 
parte del Banco de España.

Con este anuncio el Santander

400.000 desempleados, se reu
nieron ayer para constituir una 
«Mesa Permanente por el Em
pleo» y aprobar un decálogo de 
reivindicaciones que pretenden 
debatir con el Ejecutivo de in
mediato.

Exigen que los parados ten
gan derecho a utilizar gratis ser
vicios básicos como transporte, 
medicinas, luz y agua, la desapa
rición progresiva de las horas ex
tras en 2 años, reducción de la 
jornada laboral a 35 horas sema
nales, eliminar las «discrimina

se anticipa en seis meses al fi
nal del plazo que le obligaba a 
mantener su participación en este 
banco, que concluía el próximo 
mes de agosto.

Representantes políticos, sin
dicatos y analistas financieros 
han acogido favorablemente la 
operación y han coincidido en 
señalar que es el comienzo de la 
reestructuración de la banca 
española ante la llegada de la 
moneda única, aunque -según los 
representantes de los trabajado
res- plantea dudas sobre el man
tenimiento del empleo en 
Banesto. A diferencia de CC. 
00, que pidió una fusión com
pleta de ambas entidades para 
garantizar el empleo, UGT ca
lificó de positiva la operación 

ciones» salariales y sociales de 
los contratos temporales y una 
mejora de las prestaciones a los 
desempleados mediante un in
cremento de las políticas pasi
vas.

Asimismo, demandan medi
das para promover la economía 
social y la participación de las 
asociaciones de parados en los 
fondos públicos destinados al 
empleo y en los foros de discu
sión sobre el problema del paro.

Además, plantean un calen
dario para negociar con la Admi

siempre que Banesto se manten
ga como marca independiente.

Pese al aumento de su parti
cipación en Banesto, el 
Santander seguiría siendo, con 
datos referidos a 1997, el segun
do banco español por beneficios, 
detras del BBV, aunque conso
lida su posición como primera 
entidad por volumen.

Los accionistas de Banesto 
que acudan a la OPA recibirán 
una acción del Santander por 
cada 3,2 títulos de esa entidad, 
lo que a precios actuales de 
mercado supondría una prima 
del 14 por ciento.

Tras varios años sin recibir 
ningún tipo de remuneración, 
los accionistas de Banesto, con
vertidos ya en propietarios de 
títulos del Santander, se bene
ficiarán este mismo año de la 
distribución de un dividendo y 
de la devolución de capital de 
20 pesetas por acción.

En 1999 el beneficio por 
acción tendrá un crecimiento 
adicional del 3,9 por ciento, del 
6,3 por ciento en el año 2000 y 
del 8,7 por ciento en el 2001, 
según las previsiones del 
Santander.

Según el calendario de la 
operación, la Comisión Nacio
nal del Mercado de Valores 
podría autorizar la OPA el 3 ó 
el 4 de marzo para cerrar la 
operación de canje el 6 de abril.

Para llevar a cabo este can
je, el Banco Santander solici
tará el próximo 21 de marzo a 
la junta de accionistas autori
zación para emitir hasta un 
máximo de 100 millones de tí
tulos.

nistración, si bien advierten que 
convocarán movilizaciones en 
Madrid si en un plazo no supe
rior a 20 días el Ministerio de 
Trabajo no acepta iniciaruna ne
gociación.

Durante la asamblea, las dis
tintas organizaciones coincidie
ron en la necesidad de conse
guir la «unidad» de los desem
pleados, si bien discreparon 
entre la vía de la movilización 
inmediata y la posibilidad del 
diálogo previo con el Gobier
no.

Ligera subida de los 
precios de las gasolinas de 
94 y 97 octanos

Los precios máximos de las 
gasolinas de 95 y 97 octanos 
experimentarán a partir de ma- 
ñanaunaligera subidade 0,3 pe
setas, con lo que laeurosúper (95 
octanos) no podrá superar las 
115,6 pesetas y la súper (97 octa
nos) las 120,7 pesetas, informó 
ayer el Ministerio de Industria.

El Estado ahorró más de 
500.000 millones en 1997 
por la bajada de tipos

La bajada de 1,5 puntos de los 
tipos de interés el año pasado per
mitió ahorrar al Estado más de 
500.000 millones de pesetas en 
la financiación de la deuda, de
claró ayer el director general de 
Tesoro, Jaime Caruana.

El Indice de Producción 
Industrial subió un 10,1 
por ciento en diciembre

El Indice de Producción In
dustrial (IPI) subió el 6,8 por 
ciento en el pasado año, frente 
al descenso del 0,9 por ciento del 
año 1996, informó ayer el Insti
tuto Nacional de estadística. En 
el pasado mes de diciembre el 
IPI subió el 10,1 por ciento el 
con respecto al mismo mes de 
1996, aunque con la corrección 
del calendario laboral (festivos 
y vacaciones) la tasa interanual 
alcanza una mejora del 7,4 por 
ciento, según los datos facilita
dos ayer el INE.

Ardanza no apoyará el 
Plan de Empleo sino se 
transfiere el Inem

El lehendakari del Gobierno 
Vasco, José Antonio Ardanza, 
expuso ayer al ministro de Tra
bajo, Javier Arenas, la negativa 
del ejecutivo autónomo a apor
tar dinero al plan nacional de 
empleo si no se produce la trans
ferencia del INEM al País Vas
co.

La competitividad-precio 
de las exportaciones subió 
un 3% hasta noviembre

La competid vidad-precio de 
las exportaciones españolas fren
te a los países de la OCDE me
joró un 3 por ciento entre enero 
y noviembre de 1997, resultado 
de la depreciación del tipo de 
cambio efectivo nominal de la 
peseta y del mantenimiento re
lativo de los precios españoles.
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La Bolsa, sorprendida por la 
OPA del Santander sobre
Banesto

Los mercados domésticos se vieron sorprendidos a poco 
más de diez minutos de abrir sus puertas en el día de ayer con el 
anuncio del Banco de Santander de lanzar una OPA sobre el 
Banesto. Ello provocó la suspensión de ambos valores por parte 
de la CNMV, así como la del resto del grupo de Banesto: Radio- 
trónica, Inmobiliaria Urbis, Banco de Vitoria y la Corporación 
Industrial del propio Banco. La noticia causó gran impacto entre 
unos valores que, a pesar del intenso rally alcista gue viene 
presentando el sector bancario desde que comenzó el ano, habían 
dejado un tanto “arrinconado” a Banesto.

El vencimiento de futuros y opciones sobre el Ibex-35, que 
tendrá lugar esta tai-de, se ha visto alterado por la lógica incerti
dumbre sobre si la CNMV levantará la suspensión. Ayer la hipó
tesis que más fuerza cobraba era que la situación continuaría igual,

GENERAL IBEX-35

lo que propició el fuerte aumento de las compras en el futuro de 
marzo.

Por lo demás la jomada bursátil se desarrolló bajo los 
mismos parámetros de días precedentes, es decir, el dinero conti
nuó presionando con fuerza a pesar de la corriente bajista que se 
imponía al otro lado de los Pirineos. Ni si quiera la sensible 
corrección que experimentó la Bolsa neoyorquina en el período 
de la coincidencia operativa con nuestros mercados logró invertir 
la tendencia.

De este modo, y para no perder la costumbre, la Bolsa 
volvió a marcar un nuevo récord histórico: el selectivo Ibex-35 lo 
hizo en los 8.358’01 puntos (+0’40 por ciento) y el IGBM en los 
730’79 puntos (+0’39 por ciento).

Benito & Monjardín

MERCADO CONTINUO
NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM. NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM. NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM.

■BANCOS
Mapfre Vida 500 6.800 6.750 -0,74 14.527 Acerinox S.A. 1.000 22.100 21.960 -0,63 37.926
Picking Pack 
Pryca

25 93 91 -2.15 1.308.772 Amper
Asturiana del Zinc

500 3.900 3.860 -1,03 32.745
Argentaría 500 11.090 11.400 2,80 1.824.281 100 2.635 2.570 -2,47 246.001 525 1.950 1.995 2,31 457.129
Banco Andalucía 500 27.300 28.290 3,63 4.378 Cía. Aux. Ferrocar. 500 5.700 5.690 -0,18 7.075

■CONSTRUCCIONBanco Atlántico 1.000 5.710 5.730 0,35 2.362 225
Banco Bilbao-Vizcaya 260 6.370 6.540 2.67 2.930.304 ACS 250 4.510 4.600 2.00 517.228

Española del Zinc 500 1.120 1.090 -2.68 49.649
Agromán 100 1.100 1.085 -1.36 351.447Banco Exterior 500 2.780

Global Steel 400 360 -2,96 104.920
7.220 7.550 4.57 5.540 Bami S.A. 500 863 835 -3,24 165.798

371
Banco Guipuzcoano 500

Indus, del Besós 500 2.400
Banco Herrero 500 9.560 9.750 1,99 Cementos Portland 500 8.700 9.400 8,05 19.047

.... ....
85

Metal.Duro Felguera 500 1.760 1.730 -1,70 73.462
Banco Pastor 1.000 16.000 16.650 4,06 21.575 Construcciones Lain 100 364 360 -1,10 813.794

Nicolás Correa 1.000 10.590 10.800 1,98 5.422
Banco Popular 125 11.630 11.970 2,92 1.177.726 Cristalería Españ. 1.000 12.000 11.950 -0,42 10.982

Banco Santander 250 6.320 ___ __ Dragados 500 4.135 4.050 -2,06 156.472 Nueva Montaña 500 160 155 -3,13 257.438

Banco Simeón 1.000 13.050 —— .... Filo 500 635 615 -3.15 168.846 Tubacex 100 430 424 -1,40 895.733

Banco Vasconia 500 13.310 13.500 1,43 100 Financiera y Minera 500 3.155 3.180 0,79 34.425 Zardoya Otis 1.000 4.400 4.300 -2,27 58.484

Banco Vitoria . 500 2.290 »_ _ ___ Fomen. Cons. Contr. 1.000 6.400 6.300 -1,56 95.167
■ AUTOMOVIL

Banco Zaragozano 
Banco de Alicante

500
500

4.690
3.090

4.835
3.080

3,09
-0,32

46.574
5.478

Grupo Acciona 
Hisalba

1.000 30.700 30.440 -0,85
-1,60

9.839
1.000 2.185 2.150 4.898 Citroen Hispania 1...... 10.300 10.000 -2,91 146

Banco de Castilla 5.000 116.000 116.000 17 Huarte 500 892 ' 898 0,67 655.843 Tudor 500 880 895 1,70 3.690

Banco de Galicia 500 21.700 21.900 0,92 455 Inmob. Zabálburu 1.000 1.550 1.555' 0,32 35.819 Volkswagen 50 88.500 91.500 3.39 _______ 30

Banco de Valencia 500 3.675 3.905 6,26 152.653 I.Urbis 500 1.960
Banesto 400 1.730 ___ __ Lafarge Coppee 25 10.500 10.100 -3,81 479 ■ TRANSP. COMUNICACIONES

Bankinter 500 9.200 9.640 4,78 573.769 Metrovacesa 500 7.300 7.210 -1,23 19.684 Autopistas 500 2.260 2.215 -1,99 558.439

B. Crédito Balear 500 11.300 11.500 1,77 1.179 Obrascón 500 1.465 1.500 2,39 180.417 Autopistas Mare Nos. 1.000 3.235 3.275 1,24 350.256
B.Central Hispano 250 3.975 4.195 5.53 3.526.946 Portl. Valderrivas 500 14.910 15.490 3.89 26.076 Estación. Subter. 500 3.395 3.375 -0,59 9.490
Commerzbank 5 5.640 5.630 -0,18 485 Prima Inmobiliaria 1.000 1.330 1.320 -0,75 67.114 Europistas 1.000 1.170 1.175 0,43 37.852

■ELECTRICAS Sotogrande S.A. 100 475 474 -0,21 366.715 Iberpistas 300 3.440 3.500 1,74 14.058
Uniland 1.000 9.370 9.700 3,52 6.356 Radiotrónica 500 3.720

Aguas de Barcelona 500 6.320 6.280 -0,63 80,418
.... .... ....

Uralita S.A. 440 1.810 1.815 0,28 1.027.280 Telefónica 500 4.910 4.875 -0,71 1.773.825
Cantábrico 1.000 6.600 6.540 -0,91 79.967 Urbas 500 212
Eléc. R. Zaragoza 500 7.190 7.200 0,14 33.778 Valenciana Cementos 200 2.915 2.920 0,17 10.256 ■ otros SERVICIOS
Endesa 200 3.420 3.400 -0,58 2.892.938 Vallehermoso 500 5.100 5.030 -1,37 159.477 500 7.520 7.500 -0,27 21.131Enher 1.000 3.415 3.400 -0,44 8.266 Abengoa

Vidrala 500 6.800 6.760 -0,59 15.349 Corpor. Finan. AlbaE. de Viesgo 1.250 6.150 6.180 0,49 3.675 1.000 18.690 18.400 -1,55 27.445

Fecsa 1.000 1.260 1.260 179.604 ■ inversion MOBILIARIA Dogi 100 1.740 1.690 -2,87 53.164

Gas Natural SDG 500 7.440 7.210 -3,09 319.906 Cía. Gener. Invers. 125 180 Grupo Anaya 500 3.280 3.250 -0.91 801

Gas y Electricidad 1.000 11.410 11.490 0,70 11.469 Cofir 400 1.155 1.115 -3,46 366.101 Indo Intern. 1.000 6.800 6.800 4.061

Iberdrola 500 2.275 2.240 -1,54 1.835.000 Corpor. Banesto 500 1.600 __ __ ___Midesa 100 2.370 2.380 0.42 73.017

Saltos del Nansa 1.500 11.400 11.400 ___ 81 Dinamia 500 2.260 2.235 -1,11 32.527 Prosegur 100 1.465 1.500 2,39 199.087

Sevillana 500 1.435 1.440 0,35 308.408
■papeleras

Sol Meliá 100 6.890 6.900 0.15 63.992

Unión Elec. Fenosa 500 1.730 1.730 __ 808.730 Y TEXTILES Tele Pizza, S.A. 100 15.930 16.150 1.38 36.575
Empr. Nac.Celulosas 750 2.100 2.020 -3,81 125.305

■ ALIMENTACION European Paper 500 86 86 .... 68.744 1 miZTC! A C 1Azucarera Españ. 500 8.560 8.600 0.47 3.824 100 2.070 2.060 -0,48 26.660
1

Iberpapel Compra Venia
Baron de Ley 100 3.485 3.445 -1,15 12.985 Papelera Españ. 500 83 I CORONA DANESA 22.206 22,250
Bodegas Riojanas 100 1.495 1.495 8.607 Sarrió 500 690 703 1,88 235.869 1 CORONA NORUEGA 20,296. 20,336
Bodegas y Bebidas 1.000 6.310 6.500 3,01 1.097 Seda Barcelona 500 536 518 -3,36 195.289 1 CORONA SUECA 19.019 19,057
Campofrío S.A. 500 9.600 9.600 —- 2.075 Sniace 500 340 333 -2,06 203.888 1 CHELIN AUSTRIACO 12,029 12,053
Cia.Vinícola N.Esp. 200 4.405 4.400 -0,11 2.868 Tableros de Fibra 500 2.375 2.320 -2,32 108.204

103,549 103,757
Ebro Agrícolas 100 3.050 3.070 0,66 13.997 Tavex Algodonera 500 2.380 2.340 -1,68 86.672

107,621 107,837
El Aguila S.A. 500 963 940 -2,39 157.556 Unipapel 500 4.040 4.000 -0,99 25.423

1 DULAK CAINAUltlíNSt.
1 DOLAR USA 153.931 154.239Koipe 1.000 10.560 10.480 -0,76 937

Puleva-Uniasa 500 5.960 5.990 0,50 62.384 ■ químicas Y ENERGIAS I DRACMA GRIEGO 0.536 0,537

Tabacalera 500 13.900 14.250 2,52 262.300
l!j>MÍXwiMMMHBBBBBBBBBH
BP Oil España 1.625 8.000 1 ESCUDO PORTUGAL 0,827 0.828

Viscofán 100 4.665 4.830 3,54 159.813 Bayer 5 6.190 6.190 ___ 2.094 1 E.C.U 167,293 167.627

■ comercio Y
Carburos Metálicos 1.000 7.220 1 FLORIN HOLANDES 75,099 75,249

SEGUROS Cepsa 500 4.570 4.540 -0.66 24.409 1 FRANCO BELGA 4,101 4,109
AGF U. Fénix .100

10b
1.950 1.865 -4,36 118.750 Ercros 60 192 189 -1,56 992.935 1 FRANCO FRANCES

•
25.250 25,300

Adolfo Domínguez 4.850 4.950 2,06 134.884 E. I. Aragonesas 500 1.090 1.075 -1.38 49.918 1 FRANCO SUIZO 104.965 105,175
Aldeasa 200 4.265 4.320 1,29 62.379 Faes 350 8.250 8.560 3.76 122.252 1 LIBRA ESTERLINA 251.754 252,258
Azkoyen 1.000 16.650 16.690 0,24 2.688 Grupo Fosforera 1.000 319 315 -1,25 57.149 1 LIBRA IRLANDESA 210,239 210,659Catalana Occ. 250 8.100 8.250 1,85 8.463 Miquel y Costas 500 6.500 6.520 0,31 2.960

1 MARCO ALEMAN 84,633 84,803Continente 100 3.120 3.100 -0,64 96.750 Repsol S.A. 500 6.620 6.580 -0,60 1.207.215
27,896 27.952Corp. Mapfre 500 4.030 4.130 2,48 215.594 1 MARCO FINLANDES

Cortefiel 100 3.690 3.680 -0,27 19.726 ■ siderometalúrgicas 1 YEN JAPONES 1,221 1,223

Finanzauto 350 1.635 1.730 5.81 84.853 Aceraba 1.000 1.850 1.880 1,62 248.618 100 LIRAS ITALIANAS 8,584 8,602

Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dudé en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores. 
^ ^^ Tno. (96) ■ 384- 6436 de 17h. a 20h.
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BOLSAS NACIONALES (CORROS)

JMADRID
NOMINAL HOY DIF,

■ ALIMENTACION
Naarden 1. l.ÜÜÜ ....
OMSA 250 895,00 15,00
Pascual Hnos 250 -_ ___
San Mieuel 3.000 —— ___

United Dutch 500 .... ___

■ comercio Y SEGUROS
Coinira B .... ....

■ CONSTRUCCION
Ah. bamiliar I.ÜÜU — ....

Alcázar 500 .... ....

Asland Catal 500 ___ ——

Inmb. Valenc. 500 540,00 45.00
I. Del Sur 1.000 6,650.00 145.00
Max.Cent.Leisa 250 -__

Obras v S.P. 500 .... -_

Vias y Const. 1.000 ——

■ inversion MOBILIARIA
Bansaliber 750 ^.^.SO.OÜ 45,00
Banzano 500 ___
Baseibar 1.000 ___ ___
Bolshisoania l.ÓOO .... ___
Cannosa 500 7.100,00 20,00
Ceivasa 500 7.190.00 —-

Cevasa A l.OOO .... —-

Chafisa l.OOO __
Finonsa 500 7.000.00 100,00
Inveroastor 1.000 .... ....

Inv.Herrero 500 7.100.00 50,00
Inv.Val.Americ. 1.000 ——
1. Lealtad 500 ___ ___
Mobinversora l.OOO ....
Norvasa 350 3.365.00 ___
Renfila 500 .... —-
Rentinver l.OOO
Union Euroo. 1.000 13.600.00 350,00
■ NAVEGACION Y PESCA
Elctamentos-ti l.ÜÜÜ .... ....

Pescanova l.OOO 1.740.00 40.00
Transmedit. 500 ....

■ papeleras Y TEXTILES
Hap.Navarra l.OUü 2.050,00
■ QUIMICAS Y ENERGIAS
Eso.Óxieeno 1.000 —

Faes 500 ___
Gasso! 500 ....
Nicas 155 94,00

INDICE GENERAL (MADRID) Periodos 3 años

---------------------------------------------------- 7----------

; 550---------------------------------------------------------------------------- —------------------ <•

450----------------------------------------------------------------------------------------^^ ’ '

tjUjíIÍL •

AMPLIACIONES DE CAPITA!,
F.COMIENZO EI-INAL NVAS. ANTGAS. ANT ULT.

PICKING PAC 21-ene-98 23-feb-98 4 1 93,00 62.00

MADRID (Conf.)
NOMINAL HOY DIF.

U.Resinera l.OOO
■ MINERAS
H.Coto Corte 200 2.900.00 ....

H. Vas.Leones. 500
M.Tormaleo 1.000
Ponferrada 25
■ SIDEROMETALURGICAS
A torasa 500 5.850.00 60.00
Cobra 500
Iber. Frió l.OOO
Metalosenia 500
Moulinex Esp l.OOO
■ AUTOMOVIL
Lasa Renault 1.000 4.100.00
■ otros SERVICIOS
Invpsa 1.000
Prim S.A 500 ....

Vidr.Leonesa 1.000 3.100.00 100.00

g^^si5*j^T^cri’S?’7Ti?^’^^^r^
DIVIDENDOS

«eSjFíw; w ?-?^3s^^îïi^^rî?

VALOR CONCEPTO BRUTO NETO PAGO

FAES A CUENTA 160.00 120,00 16/03/98
EBRO AGRICO ACUENTA 15.00 11,25 19/02/98
KOXKA A CUENTA 100.88 75,66 20/02/98

v ; INDICES DE REFERENCIA DEI, BANCO DE ESPAÑA
Periodo TAE (Bancos! TAE (Caías) Indie. CECA Rent. Deuda P. Míbor año
Febrero 97 7,337 7.922 8,625 6.387 5.580
Marzo 97 7,216 7,568 8,500 6.155 5,788
Abril 97 7,068 7,355 8,250 5,981 5,504
Mavo 97 6,971 7,266 8,000 5,815 5,170
Junio 97 6.717 6,949 7,820 5.680 5.101
Julio 97 6,624 6,824 7.625 5.600 5,125
Agosto 97 6,989 6,687 7.750 5.552 5.211
Seotiembre 97 6,463 6,580 7.625 5.410 4,990
Octubre 97 6,384 6,662 .7,500 5.282 4,985

Q7 6,252 6,537 7.375 5.230 4,807
Diciembre 97 6,196 6.328 7.250 5,167 4,623

METALES J
Plas./cr. Dif.

Oro Manufacturado 1.649,00 -4.00

Plata Manufacturada 45,61 -0,70

Platino 2.922,00

Paladio 1.796,58

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

FUTUROS IBEX-35
FECHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

20 Feb, 1998 8.291,00 8.315,00 8.423,00 8.301,00 8.375,50 41.060
20 Mar. 1998' 8.323,50 8.350,00 8.462,00 8.300,00 8.417,50 28.112
19 Jun. 1998 8.381,00 8.470,00 8.470,00 8.470,00 8.470,00 30

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
FECHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.
15 Mar. 98 108,87 108,99 108,72 108.77 90.711
15 Jun. 98 108,44 — 108,49 108,34 108,36 2.030

■ PLAZO TIPO DIF. ”
•Aun día 4,83

1 A una semana 4,83

í A quince días 4,83

5 A un mes 4,73

1 A tres meses 4,58

! A seis meses 4,37

■i Aun año ' < 4,24"^

1m 3m

Santander Tesoreri 223.318.93 39.18 222.342.14 Inversabadell 2.540.98 4.06 2.419,68 Foncrecimiento 131.281.79 12.11 130.646.59 Fondhispano------------------- 2^65634-------------------2.450.06

FONDOS _______________________________
ULTIMO DIF, nN/97 ULTIMO DIF. HN/97 ULTIMO DIE FIN/97 ULTIMO DlE FIN/97

Su. Sant. FIAMM 228.620,16 32,60 227.822,26 Renta 4 Internacional 1.244,32 -0,08 1.172,30 Fondcomercio Diner 179.308.87 14,29 178.370,17
■ dinero

Altas FLA.M.M 175.591.54 19,52 174.836.87 ■ divisa extranjera ■ mixto RENTA VARIABLE Fondoatlantico 2.524.79 0,99 2.505,13

A.B. Dinerplus 203.106.87 22,48 202.117.23 BM Dinerdivisa 1.544,15 1.60 1.497,97 BBV Inversion 94 1.495,42 2,81 1,440,49 Fondpostal 2.770,40 5,34 2.716,79

BBV Dinero 271.607.66 45,85 270.068.63 Madrid Divisa FIM 1.554,78 3,50 1.448,85 Eurovalencia VCG 1.204,50 9,45 952,18
8,82 2.995,10Fondpostal Divisas 3.090,18

Bankpvme Fondval. 120.294,03 13,67 119.623.00 Eurovalor 4 FIM 31.282,88 442,80 27.238,32
■ rONDl ESOKOS

Eurovalor 1 514,77 1.338.64 0,41 1.331,07Bex-Diner 178.838.17 15,40 177,975.20
A.C. Cuenta 187.644.80 30.25 186.621,10

B.K.Fondo Monetar. 239.359.70 28,44 238.377,08 1.925.10 Fonbolsa 34.636,75 177,24 30.797.72 Fonrenta Fiia FIM 16,982,35 14,13 16.835,98
A.C. Deuda 1.943.57 0,75

Caixa Galicia Din. 133.220,29 21,90 132.515,78 Fonfomento FIM 15.100,42 22.03 14.618.89
BBV Activos-FIAMM 185.831,78 65,75 184.821.67 Fonsabadell II 2.406.54 -0,01 2.379,69

Cavaldiner 220.217,63 19,46 219.808,45 21.201,30
Fonpatrimonio 22.174.64 54.12 20.923.39

BBV Deuda Fondles. 21.486,06 14,41 10.865.68 1,20Cavaldiner Oro 137.398,07 16,19 136,614,87 Indosuez Bolsa FIM 293.8 68.23 1 .180.56 267.805.38 Foniesoreria
BM Fondtesoro 1.940.02 2,37 1.911,15

Cuentafondo FIAMM 204.750,94 14,42 203.642,07
Cuentafondo Renta 1.883,90 2,34 1.854,05 Indosuez Universal 114.411,64 681.08 106.667,69 Hispadiner 3.042,65 3.000,67

C.F.Oro I Bankint. 164.437,30 19.29 163.774.51
186.024,73 20,21 185.058,61 Renta 4 Bolsa 2,050,70 10.79 1,899,38

2.292.60Dinermadrid-FIAMM Iberahorro 2.308,99 1.71
DB Diner FIAMM 168,002,07 29.44 167.158,24

20.876.48 9,07 20.695,31 ■ RENTA FIJAFondeada Ahorro
Ibercaia Futuro 1.296.68 0,77 1.283,46UB Umer II

Fondeuda Efectivo 202.464,93 25.68 201.380.67 BBVÁhorro 1.610,97 0.64 1.593,86
Diner BM FIAMM 205,466,10 19.52 204,280,23

Ibercaia Dinero II______ 168,554.21 167.757.85 Indosuez Patrimonio 19.303.90 54,36 18.519.91
BBV Fondvalencia 18.268,64 19,54 18.053,66

Dineractivo 210.007.21 18.39 209.083,65
20.472.78 26,07 20.240,61 1.175,55Indosuez Fondtesoro BBV Interes 1.466,64 0,37 1.456.63 Interes Diario BCH 1.179.71 ....

Dineradantico 212.393,89 26,97 211.415,49
1.991,03 0,82 1.972,63

Dinermed FIAMM O 168.964.42 13.45 168.272,68
Invermadrid FIM______ BBV Renta_________ 2.380,55 0.88 2.362,68 Madrid Premiere 1.667.98 0,83 1.649,36
Madrid Deuda Fondt 1.435,19 0,80 1.418,02 BBV Renta 91 1.575.61 0,47 1,562,54

Dinemavarra 181.377,90 14,25 180,634,51
Mapfre Fondtesoro 1.852,84 0,25 1.843,37 Renta 4 Ahorro 1.710.97 -0,16 1.684,08

Eurovalor III 226.328.78 46,27 225.068,25
183.065,15 33,96

BM Dinerbolsa______ 1.354,07
Santander Dinero Credipas deuda______ 1.694.63 0.05 1 6X6 0.5 Rural Giion deuda 15.065,52 2,16 14,992,63

Fondbarclavs Dine. 157.513,23 12,87 156.744,51

Fo nd itrio 254.289.66 253.014.67 ■ mixto RENTA FIJA Cuentafondo Ahorro 2,108.2.5 2,70 2.043,71 Santander Ahorro 2.293,88 0,27 2.285,98

Fondirecto 191.986.37 15,91 190.777.00 Ahorrofondo 6.264,93 8,61 5.939,00 Eurovalor II_________ 875.77 0,87 865,86
2 250 33

Fondmodrid •223.357.88 23,09 222.272.73 Alhambra ELM. 2.164.45 3,01 2.116.15 Fonbanesto 2.277,42 0.48 2.256,63

Fondpostal Moneta. 257.142.95 20.66 255.959.11 BM Garantizado 1.489.41 3.99 1.462,97 Foncaixa 10 2.041,86 -0,08 2.025.06

Fonpenedes FIAMM 1 660 69 1 625,27 Foncaixa II 2.159,17 -0,01 2.139.43 ■ RENTA VARIABLE

994 «n 45 37 87 223 818 29 Fofídejecutivos ' 201.720.29 1 .063.10 189.536,14 Foncaixa 2 2,846.25 -0,08 2.822,94 Cuentafondo Bolsa 1.628,53 3,92 1.501.71

Indosuez Oro 1.566.495.16 156.49 1.558.518.76 Fonpastor 2.909.48 -0.39 2,842,73 Foncaixa 6 100.000,00 100.000.00 1,931,33 1.726,48

Indosuez Tesorería 263.375.17 87.74 261.991.23 Fonpenedes Mixto_____ 1.457.72 3.32 1.392,98 Foncaixa 8_________ ; 1.950,23 -0.13 1.933.65
Foncaixa V 3.754,07 14,89 3.372,63

Kutxarent 208.466.64 208.466.64 • Indosuez Global 124.834.34 120,26 122.662,81 Foncaixa 9_________ 1.963,92 -0.10 1.949.01
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Cinco buques y seis unidades de la 
segunda Escuadrilla de
Dragaminas acudieron en busca del 
piloto inmediatamente

El fiscal pide 54 
años de prisión 
para el sargento 
acusado de violar 
a su hija

G.M

El fiscal pidió ayer un total 
de 54 años de prisión para un 
sargento del Ejército acusado de 
violar al menos en tres ocasio
nes a una de sus hijas menores, 
a las que, según la acusación, 
también sometía a un régimen 
«militar» en casa y en la escue
la.

En la Sección Novena de la 
Audiencia de Barcelona se ce
lebró ayer la vista contra el acu
sado, Juan Carlos F.R., Que 
afronta tres penas de 18 años de 
prisión por otros tantos delitos 
de violación.

Las agresiones ocurrieron 
entre 1992 y 1996 cuando, se
gún el ministerio fiscal, el pro
cesado «obligó a su hija» N.F. 
B., nacida en 1983, a «satisfa
cer sus torcidos y torpes instin
tos» sexuales amenazándolacon 
«pegarle dos tiros» si no acce
día a sus deseos.

El sargento ha negado los 
hechos imputados y ha atribui
do la denuncia contra él a un 
supuesto odio o animadversión 
de su hija, a que su familia es
taba «incómoda» en Barcelona 
por el «idioma y el dinero» y 
ha agregado que es imposible 
que él fuera el autor de los abu
sos, acreditados médicamente, 
según la acusación, porque 
apenas estaba en casa por su 
horario de trabajo.

Según el fiscal, la hija ha 
relatado sin fisuras las agresio
nes sexuales y ha asegurado que 
no denunció los hechos porque 
«creía a su padre capaz de pe- 
garle dos tiros».

Los médicos no 
descartan la 
automutilación 
en el caso del 
vecino de Getafe

I.L.M

Los informes médicos sobre 
la amputación del pene y un 
testículo de un vecino de la 
localidad madrileña de Getafe 
no descartan que el hombre, 
epiléptico y alcóholico desde 
hace años, se automutilara, se
gún informó ayer la Jefatura Su
perior de Policía.

La mujer buscó infructuosa- 
mente, al igual que la Policía, 
el pene y el testículo en la vi
vienda, y vio que uno de los 
perros tenía el hocico mancha
do de sangre, por lo que los 
investigadores sospechan que el 
animal se comió los miembros 
amputados del hombre.

Ao tuvo tiempo para accionar el dispositivo de emersencia

Muere el piloto de un 
Harrier que cayó ai mar
La misa funeral de Angel 
Marco Hernández, elpiloto 
del avión de combate Ha
rrier AV-8B que cayó ayer 
por la mañana al mar cerca 
de la costa de Mazarrón 
(Murcia), se oficiará a las 
11,00 horas de hoy en el 
Hospital Naval de Cartage
na, informaron fuentes de 
la Capitanía General de la 
Zona Marítima del Medite
rráneo,

C.C/R.F

Según un portavoz de la 
Armada, la posible causa de la 
muerte del alférez de navío, 
perteneciente a la base aérea de 
Rota (Cádiz), fue que no tuvo 
tiempo para accionar el dispo
sitivo de salto de emergencia.

El avión cayó cuando efec
tuaba unos ejercicios de defen
sa aérea con buques de la 21 
Escuadrilla de Corbetas.

Según informaron fuentes de 
Defensa, otros cinco buques de 
esta escuadrilla y seis unida
des de la segunda Escuadrilla 
de Dragaminas, que realizaban 
unos ejercicios de medidas 
contra minas, acudieron inme
diatamente al lugar del acciden
te, en busca del piloto, y co
menzaron arecoger algunos res
tos del avión siniestrado.

Turismo no se preocupó por la 
ubicación de "Las Nieves"

L.E.F

El Departamento de Turis
mo del Gobierno aragonés en 
Huesca no solicitó a la Confe
deración Hidrográfica del Ebro 
un informe sobre la ubicación 
del camping «Las Nieves» de 
Biescas para dar el visto bueno 
y concederle la licencia de las 
instalaciones y se limitó a va
lorar como «problema» la falta 
de sombra en las parcelas.

Así se puso de manifiesto 
ayer durante las declaraciones 
hechas ante la juez de Jaca que 
investiga la tragedia del cam
ping por la persona que ocupa
ba en 1988 la jefatura de la 
División de Consumo, Comer

El piloto efectuaba unos ejercicios en un Harrier AV-8B. EFE

El cazaminas 
«Guadalmedina» y el buque de 
buceadores «Mar Rojo» em
prendieron rumbo hasta la zona 
del siniestro para colaborar en 
las labores de búsqueda del 
piloto, que no logró eyectarse 

El avión cayó cuando efectuaba 
unos ejercicios de defensa aérea 

cerca de la costa de Mazarrón

cio y Turismo del Ejecutivo 
aragonés en Huesca, Enrique 
Vallés.

El testigo explicó que su 
única labor en el inicio de la 
tramitación del permiso de aper
tura del camping consistió en 
solicitar al servicio de inspec
ción técnica de su división un 
informe para verificar si las 
instalaciones cumplían los re
quisitos legales previstos en el 
Real Decreto 54/84 sobre ins
talaciones turísticas.

El informe advertía, como mayor 
problema, la falta de sombra

del avión antes de que la aero
nave se estrellara en el mar.

El Harrier pilotado por el 
alférez Angel Marco Hernández 
pertenecía a la Novena Escua
drilla de la Flotilla de 
Aeronaves de la Armada.

Según fuentes de la inves
tigación, una inspectora del ser
vicio elaboró en el año 1988 un 
informe en el que señalaba que 
las parcelas delimitadas en el 
camping cumplían con las di
mensiones exigidas en el Real 
Decreto.

Advertía como «mayor 
problema» del campig la ausen
cia de sombra derivada de la 
falta de árboles y se limitaba a 
señalar que se ubicaba al bor
de de un barranco.

Miembros del 
SVA incautaron
1.560 kilos de 
hachís en Torre 
del Mar (Málaga)

A.S.E

Patrulleros del Servicio de 
Vigilancia Aduanera (SVA) han 
aprehendido 1.560 kilos de 
hachís, valorados en 4.680 
millones de pesetas, cuando 
eran descargados en la play a de 
Almayate, de Torre del Mar 
(Málaga).

Según una nota del SVA, el 
pasado día 16 el patrullero 
Alcaravan III detectó en su ra
dar que dos embarcaciones 
navegaban juntas y unade ellas 

' trasladó su mercancía a la otra.
Cuando llegaron a la playa, 

los patrulleros les dieron el alto 
y hallaron 52 bultos de resina 
de hachís en el interior de una 
de ellas.

Los cuatro tripulantes de las 
embarcaciones, tipo patera, 
intentaron huir por la pl aya, pero 
fueron apresados cuando se 
habían escondido entre unos 
cañaverales.

Los detenidos, que respon
den a las iniciales A.M.A, 
T.M.A., F.M.A. y M.R.J, fue
ron ingresados en los calabo
zos de la Comisaría de Policía 
de Torre del Mar.

Mueren dos 
personas al 
estrellarse una 
avioneta en Gavá

R.B.
Dos personas murieron la 

noche del miércoles al estrellar
se la avioneta en que viajaban 
en el término municipal de Gavá 
(Barcelona), según informaron 
fuentes de la policía de esta lo
calidad. ;

Las mismas fuentes han pre
cisado que el accidente se ha 
producido, hacia las doce de la 
noche, por causas aún por de
terminar, cuando la avioneta se 
ha precipitado contra unos te
rrenos de cultivo situados jun
to al Estany de la Murtra de Gava 
(Barcelona), cerca de las ins
talaciones del aeropuerto bar
celonés, y explosionó tras in
cendiarse a consecuencia del 
impacto.

Las dos personas fallecidas 
que viajaban en la avioneta son 
Margarita T.V., comandante, y 
Silvia T.M., piloto, según han 
informado los bomberos de la 
Generalitat.

Las mismas fuentes precisa
ron que la avioneta siniestrada, 
que había despegado del aero
puerto del Prat, pertenecía a la 
empresa madrileña Ibertrans, 
dedicada a envíos de paquetes 
y mensajería.
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En la rehabilitación de la Real Casa 
de Correos, en la Puerta del Sol de 
Madrid, se han invertido 2.700 
millones de pesetas

Los Reyes inauguraron la 
sede del Gobierno de Madrid

Los Reyes de España inaugu
raron ayer la rehabilitación de 
la Real Casa de Correos, sede del 
Gobierno de la Comunidad de 
Madrid, en la Puerta del Sol, tras 
dos años de obras en las que se 
han invertido 2.700 millones de 
pesetas.

Acompañaron a los Reyes el 
presidente autonómico, Alberto 
Ruiz-Gallardón; el vicepresiden
te segundo del Gobierno, Rodrigo 
Rato, el ministro de Asuntos 
Exteriores, Abel Matutes, los 
presidente del Congreso, así 
como los presidentes de Galicia, 
Castilla y León, Castilla-La 
Mancha, Murcia, Aragón y La 
Rioja, el presidente de la Asam
blea de Madrid, el alcalde de la 
ciudad y los consejeros del eje
cutivo madrileño.

También estuvieron presen
tes el ex presidente regional 
madrileño, Joaquín Leguina, en 
cuyo mandato se inició el proyec
to de rehabilitación del edificio, 
diputados, senadores, represen
tantes del mundo de la judicatu
ra, cultura, finanzas, periodismo 
y de las Fuerzas Armadas.

Como «invitados especiales», 
según fuentes de Presidencia, 
asistieron Ramón Tamames y 
Enrique Múgica, por «haber com
partido calabozo con José Ma
ría Ruiz-Gallardón, padre del 
presidente regional durante la 
dictadura».

Los Reyes inauguraron 
en Murcia una muestra 
del escultor Salzillo

El rey Juan Carlos, en sus 
palabras durante la inaugura
ción, resaltó que «se ha recu
perado un centro histórico pro- 
fundamente vinculado a la he
rencia cultural de la capital de 
España» y recordó que «este 
edificio y esta plaza han sido 
escenario de acontecimientos 
políticos y manifestaciones 
sociales, al tiempo que espec
tadores de la vida cotidiana y 

ámbito de expresión cultural de 
los madrileños».

«Este Palacio y su entorno 
urbano -subrayó- representan lo 
que Madrid significa en el con
junto del Estado de las Autono
mías: una Comunidad abierta y 
generosa, con vocación de 
modernidad y sólidamente 
vertebrada, a través de la soli
daridad, con las demás comu
nidades autónomas». Efe.

Los Reyes inauguraron el miércoles la primera expo- 
t sición que se realiza en España del escultor murciano Fran

cisco Salzillo, en la que se pueden contemplar algunas de 
las obras más significativas que este maestro barroco es
culpió entre 1730 y 1782.

Al acto asistieron además la ministra de Educación y 
Cultura, Esperanza Aguirre; la titular de Agricultura, 
Loyola del Palacio; el presidente de la Comunidad de 
Murcia, Ramón Luis Valcárcel; el alcalde de Murcia, 
Miguel Angel Cámara, y los presidentes de la Fundación 
Central Hispano y del Banco Central Hispano, Alfonso 
Escámez y José María Amusátegui, respectivamente.

La exposición, «Francisco Salzillo. Imágenes de cul
to», que organiza con carácter único y excepcional la 
Fundación Central Hispano, podrá ser visitada hasta el 
30 de marzo y en ella se incluyen obras que pertenecen 
a conventos de clausura y colecciones particulares.

La mayoría de las obras expuestas proceden de igle
sias y conventos de Murcia, salvo cuatro santos pertene
cientes a la Iglesia de Santa María de Gracia de Cartagena, 
propiedad del Ayuntamiento de esta ciudad. Efe.

Mark Knopfler vuelve a 
componer para el cine, 
para "La cortina de humo"

El músico Mark Knopfler, líder del grupo de rock Dire 
Straits, vuelve a componer para el cine, en este caso para 
labanda sonora de la película de Barry Levinson «La cortina 
de humo», protagonizada por Robert de Niro y Dustin 
Hoffman, candidato al Oscar al mejor actor.

«Wag the dog» es el título original de la película y 
también del disco que ha grabado Knopfler, un mini
álbum de ocho temas, muy al etilo del compositor y 
guitarrista escocés, con títulos como «Working on it», 
«An american hero», «Just instict», «Drooling national» 
y «We’re going to war».

«La cortina de humo», que cuenta las maquinaciones 
en el poder cuando un asesor presidencial norteamerica
no y un productor de Hollywood fabrican una guerra falsa, 
para distraer la atención de los electores tras un escán
dalo de faldas, también es candidata al Oscar al mejor 
guión adaptado y se estrenará en España el 13 de marzo.

No es la primera vez que Knopfler trabaja para el cine, 
ya lo hizo en 1983 para la película «The local hero», 
dirigida por Bill Forsythe. Desde entonces ha compues
to para «Cal» de Pat O’Connor, «La princesa prometida» 
de Rob Reiner y «Ultima salida a Brooklyn» de Ulrich 
Edel. Su próxima creación para el género será en 
«Metroland», una película basada en la novela del mis
mo título de Julian Barnes, dirigida por Philip Saville y 
protagonizada por Christian Bale y Emily Watson. Efe.

leto de las primeras resulta más 
asequible para el bolsillo de la 
mayoría de los tailandeses.

Además, dado que la emisión 
de números es menor existe, 
dicen los jugadores, mayores 
posibilidades de ganar.

En Tailandia, al igual que en 
la mayoría de países asiáticos 
y a pesar de que la ley lo prohi
be, se siente auténtica pasión por 
el juego. .

Miles de tailandeses acuden 
cada semana sólo para a ver a 
los monjes que están llevando 
a la ruina a los organizadores 
de las loterías ilícitas.

Phra Kru Sangkharak, un 
escuálido monje con cara de 
listo, se ha hecho famoso, y rico, 
por supuesto, después de pre
decir con éxito por undécima vez 
consecutiva los números del 
premio gordo.

La fórmula de Phra Kru

Monjes adivinos arruinan el 
negocio de loterías ilegales

Quizá los «gánsters» que con
trolan el negocio de las loterías 
ilegales en Tailandia no le teman 
tanto a la policía como a los 
monjes budistas que, sorteo tras 
sorteo, consiguen acertar los 
números del boleto que saldrá 
premiado.

No es la primera vez que es
tos magnates se han declarado en 
quiebra al no poder desembolsar 
el dinero del premio gordo, la 
pedrea y hasta el correspondiente 
a las dos últimas cifras. La res
ponsabilidad de las pérdidas que 
están sufriendo los «gánsters», 
superiores a los 2 millones de 
dólares mensuales, la tienen los 
monjes que, por unas «limosnas», 
vaticinan que el premio gordo 
comenzará con el número 9, le 
seguirá un 8 y terminá en 0.

Los números premiados de las 
loterías ilegales coinciden con los 
de la versión oficial pero el bo

Sangkharak para adivinar los 
números del boleto premiado no 
resulta difícil de poner en prác
tica, ni siquiera para un princi
piante, pero síes necesario dis
poner de gran imaginación o de 
una«visión» muyespecial. «Las 
gotas de cera que derrama una 
vela se dejan caer sobre agua 
bendita y entonces se interpre
tan las formas que aparecen en 
la superficie», explicó el mon
je adivino.

La popularidad del monje ha 
hecho que las autoridades del 
Departamento de Asuntos Re
ligiosos hayan abierto una in
vestigación para determinar si 
está amasando una fortuna y 
averiguar si con su «talento» está 
promoviendo el vicio. Las ac
tividad del monje adivino pre
ocupa especialmente a los an
cianos bonzos del Consejo 
Supremo.

MCD 2022-L5



La Tríbuna MAGAZINE Viernes, 20 de febrero de 1998 31

El principe 
Carlos contrata 
por primera vez 
a una asistente 
negra

El príncipe Carlos de Ingla
terra ha contratado por primera 
vez a una asistente negra, que 
estará encargada de ayudar a 
la secretaria de prensa del he
redero de la corona británica, 
Sandy Henney, aseguró el dia
rio londinense «The Mirror».

Colleen Harris, de 42 años, 
será el primer empleado de raza 
negra que trabaja para la Fa
milia Real británica tras haber 
conseguido superar una larga
lista de personas que solicitaron el puesto.

Según «The Mirror», Harris trabajaba en la oficina del viceprimer minis
tro británico, John Prescott, y ha sido calificada por fuentes de la realeza como 
una persona «inteligente, dinámica y con gran sentido del humor».

La nueva asistente de prensa asumirá su puesto el próximo mes de abril y 
tendrá un sueldo anual de 35.000 libras (unos 56.000 dólares), añade el diario.

Casada y con dos hijos, Harris ha impresionado al príncipe de Gales con 
su personalidad chispeante cuando se entrevistaron el pasado mes de enero.

Harris tendrá un despacho en el palacio londinense de St. James’s, residen
cia oficial del príncipe Carlos.

Jack Nicholson dice que vive 
entre la realidad y la locura 
tras su última película

El actor norteamericano 
Jack Nicholson dijo que vive 
al filo entre la realidad y la 
locifra, en relación a su últi
ma película «As good as it 
gets», por la que ha sido se
leccionado como mejor actor 
por la Academia de 
Hollywood y que se estrena 
ahora en París.

«Sí, como la mayoría de los 
actores de comedias, género 
que me gusta particularmen
te, estoy un poco loco, una 
locura controlada a la que doy 
rienda suelta cuando me en
cuentro ante las cámaras», 
comentaNicholson en una en
trevista que publica el popu
lar diario «Le Parisién».

El alcalde de Santiago, feliz por 
el Premio Europa de Urbanismo

El alcalde de Santiago, el socialista Xerardo Estévez, mani
festó tras conocer que la Comisión Europea le otorgó el Premio 
Europa de Urbanismo de Compostela, que «era el día más feliz 
de su vida desde que es alcalde de esta ciudad».

Xerardo Estévez matizó que aún no había recibido la comu
nicación oficial de la Comisión Europea y dijo que el premio es 
el reconocimiento internacional al trabajo de planificación y 
desarrollo urbanístico que se está llevando a cabo en Santiago 
desde hace diez años.

A este premio, que se concede cada cuatro años, habían sido 
presentadas 130 actuaciones urbanísticas de toda Europa, de las 
que fueron seleccionadas 18 para pasar a la final, en la que re
sultó ganadora Santiago de Compostela, en pugna con Dublin, 
según indicó Xerardo Estévez.

Esta es la primera vez que un trabajo de planificación urba
nística de una ciudad española es distinguido con este premio 
europeo, según las mismas fuentes. El alcalde de Santiago dijo 
que la satisfacción en el Ayuntamiento era total por la concesión 
de este premio, que reconoce la actuación de rehabilitación lle
vada a cabo en la zona munumental en la última década.

La modelo y actriz española Inés Sastre asistió 
ayer a la presentación del Festival de Cine de Berlín, 
en el que participa la película italiana "II testimonio 
dello sposo", en la que ella interviene.

^j^fiO breves

Pierre Cardin llegará en marzo a Polonia para 
participar en una Feria Internacional de la Moda

El famoso estilista francés Pierre Cardin llegará a princi
pios de marzo a Polonia para participar en la Feria Internacio
nal de la Moda «Primavera 98», que se celebrará en la ciudad 
de Poznan. Cardin, que a sus 74 años sigue siendo un creador 
de gran energía, enamorado de su profesión, aprovechará su 
estancia en Polonia para reunirse con los estudiantes de la 
Academia de Bellas Artes y explicarles cómo, si se tiene talento, 
se puede llegar a ser uno de los grandes de la moda mundial.

José Carreras y 
Paco Peña 
participarán en 
el festival de 
Hampton Court

El tenor español José 
Carreras y el bailaor Paco 
Peña son las dos figuras es
pañolas que participarán en el 
festival musical de Hampton 
Court, en Londres, que se 
celebrará el próximo mes de 
junio. La aparición de Carre
ras el 16 de junio será su única 
actuación en el Reino Unido 
durante 1998. El pasado año 
el tenor se vió obligado a 
cancelar su concierto.

Raquel Welch, estrella invitada en el tradicional 
Baile de la Opera de Viena, el "baile de los bailes"

La actriz de cine estadounidense Raquel Welch fue la 
estrella invitada al tradicional Baile de la Opera de Viena, 
calificado como el «baile de los bailes». Welch, de 57 años, 
fue la acompañante del empresario del sector inmobiliario y 
pintoresco candidato sin posibilidades a la presidencia de 
Austria, Richard Lugner, quien invita todos los años a su palco 
de la Opera a famosas. En años anteriores le acompañaron, 
entre otras, Sofía Loren, Grace Jones y la duquesa de York, 
Sarah Ferguson. A cambio de una importante recompensa en 
metálico, las famosas invitadas deben bailar un vals con el 
empresario y firmar autógrafos o ejemplares de algún libro 
en el centro comercial de Viena, que lleva su nombre.

Zaplana colocará hoy la primera piedra del parque 
temático "Terra Mítica" de Benidorm

El presidente de la Generalitat Valenciana, Eduardo Zaplana, 
acompañado de embajadores y agregados culturales de paí
ses europeos, africanos y asiáticos, pondrá hoy la primera piedra 
del Parque Temático «Terra Mítica» de Benidorm, inversión 
turística de 70.000 millones. Este futuro espacio lúdico, el 
más importante de España en número de actuaciones, dimen
sión e innovación, según sus promotores, recreará las anti
guas civilizaciones de Grecia, Roma, Iberiay Africa, sin olvidar 
el viaje de Ulises, a través de cinco grandes áreas temáticas 
donde estarán presentes las costumbres, héroes y hechos 
mitológicos de aquellas épocas. Esta «diversidad de mundos» 
ha generado la presencia hoy de representantes de Italia, Túnez, 
Egipto, Grecia, Marruecos, Arabia Saudí y Nigeria, quienes 
firmarán el acta de colocación de la primera piedra de este 
recinto de ocio.
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Bárbara Rey, Apeles, Marta Chávarri 
y modelos, protagonistas de las revistas

Un empresario en la vida de 
Bárbara Rey, las declaraciones 
«en exclusiva» de tres «altas 
modelos» españolas, «el pecado 
oculto del Padre Apeles» y el duro 
divorcio al que se tendrá que 
enfrentar Marta Chávarri, cen
tran la atención de las revistas 
del corazón esta semana.

El padre Apeles, ’’convir
tiendo a una impía”

La gran exclusiva viene de la 
mano de «Diez Minutos», en cuya 
portada vemos a un Padre Ape
les «convirtiendo a una impía» 
llamada Yola Berrocal, que tra
baja en televisión.

En el interior vemos al sacer
dote más «famoso» de nuestro 
país en «actitud cariñosa» con la 
susodicha, bailarina del progra
ma de TVE «Risas y Estrellas», 
donde ambos parecen hacerse 
«confesiones íntimas» en plena 
calle de la noche madrileña.

Nuevo amor para Bárbara 
Bey

Esta semana las revistas vie
nen de exclusiva en exclusiva y 
«Semana» nos ofrece a una Bár

bara Rey con «espíritu renova
do», abrazandose a un empresa
rio llamado Juan que, según la 
publicación, es «un hombre de 
mediana edad, con una planta 
espléndida y buena estatura que, 
al parecer, trabaja fuera de Es
paña, aunque viene con frecuen
cia a nuestro país». La pareja ha 
disfrutado de unos días juntos en 
Madrid y, según «Semana», en
tre ellos hay «una indudable atrac
ción y complicidad».

A juzgar por el contenido de 
la revista, esta semana nuestros 
personajes «populares» se en
cuentran «locos de amor». En 
páginas interiores podemos ver 
a «Lara (Dibildos) en víspera de 
boda», «Inés Sastre en Roma con 
su nuevo amor, el príncipe 
Alessandro del Drago», «Leticia 
Sabater y el hijo menor de Jesús 
Gil, son novios» e «Yvonne 
Reyes y González de Caldas, 
nueva pareja».

Sarah Ferguson, entrevis
tadora

«Hola» también nos ofrece sus 
exclusivas y en portada nos 
muestra a una ex Duquesa de 
York, Sarah Ferguson, en su

nuevo papel de entrevistadora, 
y a las «top» españolas Nieves 
Alvarez, Laura Ponte y Eugenia 
Silva. Las tres españolas más des
tacadas en el mundo de las mo
delos a nivel internacional nos 
hacen «importantísimas» revela
ciones.

Así, Nieves, que recientemen

te confesaba que sufrió anorexia, 
asegura que «cuando yo comen
cé en esta profesión, comentar a 
tus padres que querías ser mo
delo era como decir: ‘Que ho
rror!’. Pero ahora yo creo que las 
madres quieren que sus hijas sean 
modelos».

Laura asegura que no es am

biciosa «ni por fama, ni por di
nero, ni por nada. Lo único que 
quiero es tener tranquilidad a 
todos los niveles. Soy una per
sona que necesita mucho cariño 
y afecto», mientras que Eugenia 
explica que tiene «unos ahorri- 
tos» e invierte en lo que puede.

Duro divorcio para Marta 
Chávarri

"Lecturas", en portada, nos ex
plica que «al tramitar su divor
cio de Marta Chávarri, el finan
ciero Alberto Cortina intenta re
bajar las elevadas condiciones 
económicas que rigen desde el 
acuerdo de separación, alegan
do que su ex esposa podría tra
bajar para mantenerse».

«En concreto, Cortina solicita 
la anulación de todas las condi
ciones económicas y que la pen
sión compensatoria quede en 
500.000 pesetas mensuales sólo 
durante dos años más (a partir de 
la fecha de la sentencia por la que 
se declare disuelto el matrimo
nio por divorcio), periodo que el 
financiero cree más que suficiente 
para que su ex esposa pueda 
mantenerse por sí misma», aña
de.

Natalia Castilla, reina del 
Carnaval de Tenerife con el 
traje fantasía "Miss Saigón"

El carnaval de Tenerife eli
gió ayer a su reina, como prelu
dio de unas fiestas que llegan ma- 
ñana a la calle con la cabalgata 
anunciadora y que mantendrán 
el jolgorio callejero durante más 
de una semana.

La corona de reina fue para 
la joven Natalia Castilla, de 
dieciséis años, que lució un tra
je fantasía denominado «Miss 
Saigón», diseñado por Leovid 
Canarias, y que desfiló en la gala, 
junto a otras catorce candidatas, 
en representación de unos alma
cenes.

La gala de elección, que tuvo 
en su jurado a la actriz y mode
lo Mar Flores, fue muy vistosa 
y, como siempre, su duración se 
excedió del horario previsto, dos 
horas en esta ocasión.

Natalia Castilla presidirá este 
año unos festejos que tienen un 
presupuesto de 400 millones de 
pesetas y en los que la capital 
tinerfeña se convierte,en una villa 
medieval, pues el carnaval de 
este año está basado en la Edad 
Media. La cabalgata de hoy abri
rá una semana de festejos en los 
que los bailes al aire libre en las 
plazas de la ciudad tendrá como 
amenizadores a veinticinco or
questas.

Eliseo Alberto y Sergio 
Ramírez, ganadores del 
Premio Alfaguara

El cubano Eliseo Alberto y el nicaragüense Sergio Ramírez 
ganaron ayer el I Premio Internacional Alfaguara de Novela 
«ex aequo» y se llevaron cada uno 25 millones de pesetas por 
la obra «Caracol beach», en el primer caso, y por «Margarita 
está linda la mar», en el segundo.

El escritor mexicano Carlos Fuentes explicó que, despúes 
de cinco días de debate y dada la elevada calidad literaria de 
las dos novelas galardonadas, el jurado ha obtenido el permi
so de la editorial para conceder dos primeros premios, dotado 
cada uno de ellos con 25 millones de pesetas.

El jurado eligió las obras de Eliseo Alberto y Sergio Ramírez 
entre los 602 manuscritos enviados a la editorial por escrito
res españoles y latinoamericanos.

Además de Fuentes, que ha presidido el jurado, formaron 
parte del mismo la escritora Rosa Regás; el guionista de cine 
Rafael Azcona, la novelista chilena Marcela Serrano, el lite
rato argentino Tomás Eloy Martínez, el editor mexicano Seaitiel 
Alatriste y el periodista y director de Alfaguara Juan Cruz.

Umbral dice que en el 
columnismo "uno se juega 
la vida en pocos minutos"

El columnismo se asemeja al poema o a los toros, «donde 
uno se juega la vida en pocos minutos», afirmó ayer el escritor 
y periodista Francisco Umbral durante la apertura de la Cáte
dra José Ortega y Gasset, en la Facultad de Ciencias de la In
formación. Esta Cátedra está patrocinada por la Asociación 
de Editores de Diarios Españoles (AEDE) y fue fundada en 
1991, con el fin de que periodistas y editores enseñen a los 
alumnos, en un momento en que su formación se ha conver
tido en un asunto de gran interés, en opinión de Javier del Moral, 
decano de la facultad.
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HORIZONTALES.-1 : Chispear.- 2: Manada. Armo-nizar varias cosas.- 3: Dé color 
con aguadas a un dibujo. AI revés, pronombre.- 4: Preposición usada en fórmulas 
de juramento.- 5: Símbolo químico. Geniecillos. Letra griega.- 6: Imponer o cargar. 
Región de África.- 7: Al revés, personaje de la Biblia. Al revés, propongáis, indi
quéis.- 8: Corteza de encina. Suceda, acontezca. Cierto juego.- 9: Al revés, matrí
cula de coche. Juego de naipes. Número romano.- 10: Letra griega. Arma (PI). 
Símbolo químico.-11: Apellido de un famoso actor de cine.

VERTICALES.- 1: Apacible.- 2: Soga. Infausto.- 3: Materias en fusión. Forma de 
cierto verbo auxiliar.- 4: Hable en público. Al revés, animal. Medida de peso de 
metales preciosos usada en Filipinas.- 5: Sienta bien o mal. Preposición. AI revés, 
preposición.- 6; Personaje de la Biblia. Atraje o reduje a una persona.- 7: Matrícula 
de coche. Chacó. Dios egipcio.- 8: Al revés, adverbio. Pronombre posesivo. Abraso.- 
9: Pilastra que en lo antiguo se levantaba a los costados de la puerta de los edifi
cios, principalmente de los templos. Ordenó, aplicó.- 10: Igualdad en la altura de 
las cosas. Puliría.-11: Combinación métrica

NUMERICO

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

’ V Z P S U = 25
Z Q U V R = 31
X U R R X = 23
Y S T i’ V = 15
S P Y T Z = 22
15 30 23 23 25 = 116
Letras clave V = 2;R = 8

AHROAASOCOMSLID 
EJPOZITAVAÍiORNE
TRILCASNMIRAMIS 
AVIHREICAISFEUD 
ACITRANIRFUOMCZ 
ICABARREMSNCHHL 
AOCHHCCHILLIVIS  
AFALCIANÑAQEICA 
PESIANENOUIOCUE 
CASOHETOIECOUEO 
AVALCI SLCOMOÑLZ 
XILEUPLRDOROAAF 
TREEMAGSFRIDTNO 
WRAPEQUEÑAHORED

Buscar 10 
sinónimos 

de
NIÑA

ARIES. Salud mala. Día señalado 
para olvidarse del ajetreo de la 
semana. No transfiera sus proble
mas laborales al terreno afectivo

TAURO. Se sentirá en perfecta 
forma. Tendrá la oportunidad de 
corregir un error cometido días 
atrás. Muy buen día para el amor

GÉMINIS. Salud excelente. Su 
prestigio aumentará considerable
mente. Tranquilidad en el plano sen
timental

CÁNCER. Salud buena. Pronto 
verá realizado un proyecto laboral 
de gran importancia para usted. En 
el amor no sea tan sensible

LEO. No abuse de sus fuerzas y 
vigile más su salud. Encuentro 
agradable e importante. Bellas pers
pectivas de futuro junto al ser 
amado
VIRGO. Salud regular. Este es un 
buen momento para sacar a la luz 
proyectos o planes mantenidos ocul
tos hasta ahora. Peligro de ruptura 
en el amor

LIBRA. Salud igual que en días 
pasados. Sería conveniente que rea
lizase im viaje corto para cargar 
pilas. Problema familiar importante

ESCORPIO. Salud muy buena. Se 
le abrirán las puertas para realizar 
un asunto pendiente. Jornada propi
cia para iniciar una nueva relación

SAGITARIO. Salud regular. 
Cambio muy.favorable en la situa
ción laboral. Sentimentalmente, 
atraviesa un período positivo

CAPRICORNIO. Salud muy 
buena. Satisfacción de tipo familiar. 
En el amor venza la timidez y no se 
sienta cohibido

ACUARIO. Cuidado con los cam
bios de temperatura. Preste más 
atención a su familia y esfuércese en 
ello. Las relaciones con su pareja 
marchan muy bien
PISCIS. Salud estupenda. Se con
solidará su situación en el trabajo. 
Surgirá una nueva amistad que 
quizá vaya a más en el futuro

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la letra que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, 
con la primera letra de cada palabra, leidas del 1 al 
18, se formará el nombre de cierto municipio de 
Cuenca.

1: Acaso.- 2: Exclusiva.- 3: Plagia.- 4: Cualquiera de 
las deidades de las aguas, bosques, etc.- 5: 
Urdimbre.- 6: Notifica.-?: Intrascendente.- 8: Afilada, 
pintiaguda.- 9: Desbarate.- 10: Diva.- 11: Acecha, 
vigila.- 12: Úlcera.- 13: Amojona.- 14: Borrega.- 15: 
Desgarra.- 16: Baile.- 17: Etapa, perío
do.- 18: Boba, mema. Letra: A
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Heynckes recupera para el partido 
en Tenerife a Fernando Hierro, una 
de las causas de la crisis del 
equipo madridista

El Real Madrid afronta en la isla una nueva prueba de fueso en la Lisa

El líder, frente al "fantasma" de 
Tenerife v el revulsivo de Lillo
El Real Madrid defiende, el 
sábado, el reconquistado li
derato de la Primera Divi
sión en el Heliodoro 
Rodríguez, un campo que 
reaviva sus «fantasmas» del 
pasado y ante un equipo que 
ha buscado, con la sorpren
dente contratación de Juan 
Manuel Lillo, un revulsivo 
a su apurada situación.

Efe - Madrid

Cada visita del conjunto 
madridista a Tenerife renueva 
el recuerdo de las dos Ligas que 
perdió en el último encuentro. 
De nada vale que en la pasada 
temporada empatase (1-1), ni 
que el Tenerife atraviese el peor 
momento en Primera División 
desde la temporada 91 -92, cada 
desplazamiento a la isla sirve 
para calibrare! grado de conven
cimiento de la plantilla 
madridista.

Es también una regreso al 
pasado para el técnico, el ale
mán Jupp Heynckes, que se 
enfrenta al equipo que situó en 
las semifinales de la Copa de la 
UEFA la pasada temporada.

El Tenerife también recurre 
a la nostalgia, pero por motivos 
opuestos. Tras probar de forma 
infructuosa con el juego ofen
sivo de Víctor Fernández y el 
pragmatismo del portugués 
Artur Jorge, contrató ayer a otro 
«teórico», Juan ManuelLillo,un 
declarado alumno de Jorge 
Valdano, con el que espera re
cuperar el brillo que alcanzó con

Sanchis: '’No podemos fiamos de la 
mala racha del Tenerife"

Efe - Madrid

El capitán del Real lyladrid, 
Manuel Sanchis, comentó al 
término del entrenamiento de 
ayer que a título personal 
Tenerife sólo le traía «buenos 
recuerdos», y que los dos títu
los que se perdieron allí eran 
«nada más» que historia.

Sanchis tampoco quiso dar 
mayor importancia al hecho de 
que si juega ante el Tenerife será 
el jugador que más veces haya

Juan Manuel Lillo dirige su primer entrenamiento en Tenerife.

el técnico hispano-argentino.
El Tenerife examinará la 

consistencia del liderato 
madridista, logrado en unajor- 
nada con resultados favorables 
y ante el colista.

Heynckes recupera para este 
encuentro a Fernando Hierro, 
cuya ausencia fue una de las 
causas de la crisis del equipo, que 
no encontró el sustituto adecua
do, tras pasar por el centro de la 
defensa el italiano Christian 
Panucci, el francés Christiane 
Karembeu y Jaime.

Con la ventaja de saber si 
tendrá el liderato al alcance, el 

vestido la camiseta del Real 
Madrid, con 462 partidos dispu
tados, superando los 461 de 
Carlos Santillana. «Esto sería 
otra anécdota más».

Tres meses sin obtener una 
victoria a domicilio es demasia
do tiempo para el central. «Cual
quier partido es bueno para rom
per una racha así. La oportuni
dad, ahora, es en Tenerife y no 
hay que buscarle más vueltas al 
asunto. El equipo está en la mejor 
disposición de lograrlo».

Barcelona recibirá al 
Compostela reforzado por el 
juego mostrado en su último 
partido. La victoria en la Copa 
ante el Zaragoza ha servido para 
congraciar a la afición con el 
técnico Louis van Gaal y para 
que Rivaldo reclame su condi
ción de «estrella» sin que se le 
compare con su compatriota 
Ronaldo.

El Compostela se presenta en 
el Camp Nou, además, diezma
do por las bajas del nigeriano 
Christophe Ohen, del brasileño 
William Andrade, de Nacho y 
de Oscar Tabuenka, por lesión,

A partir de ahora al Real 
Madrid se le acumulan los par
tidos decisivos. «Ahora tenemos 
cuatros partidos determinantes 
con Tenerife, Mallorca, Bayer 
Leverkusen y Barcelona, pero 
también comenzamos la Liga 
con Betis y Atlético de Madrid, 
y a partir del Barcelona vendrán 
otros que tampoco serán man
cos», explicó.

«Lo que está claro», siguió 
el capitán del Real Madrid, «es 
que no hay ninguna posibilidad

y de Viedma, por sanción._
Betis y Espanyol ponen a 

prueba, en el Benito Villamarín, 
su capacidad para abandonar la 
zona media de la tabla. El con
junto de Luis Aragonés alimenta 
sus esperanzas de las cuentas 
que echa con los dos partidos 
que tiene aplazados, pero no 
logra acercarse lo que debiera 
al liderato, mientras que el de 
José Antonio Camacho ha su
frido ,una caída inesperada en 
la segunda vuelta, en la que no 
ha ganado ningún partido.

Luis Aragonés incluirá en el 
equipo a Solozábal, Alexis y 
Márquez, en sustitución de 
Olías, Merino y Jaime, mien
tras que el Espanyol presenta un 
ataque inédito, con el paragua
yo Miguel Angel Benítez y 
Roberto Fresnedoso, forzado 
por las ausencias del francés 
Nicolas Ouédec y del argenti
no Juan Esnaider.

^Pg , El Valencia, eufórico por la 
exhibición mostrada en San
Mamés, recibe al Celta sin su 
mejor valor, el rumano Adrian 
Ilie, ante un rival pendiente de 
confirmar su solidez en sus 
desplazamientos; sólo ha gana
do dos partidos de los trece 
disputados fuera de Balaidos.

La vigésima sexta jornada 
presenta también dos enfrenta
mientos del torneo particular 
que disputan los equipos desti
nados a luchar por la supervi
vencia, Salamanca-Mérida y 
Sporting-Valladolid, y se com
pleta con los partidos Deporti- 
vo-Athletic, Real Sociedad- 
Oviedo, Mallorca-Racing y, el 
lunes. At. Madrid-Zaragoza.

de descanso y que debemos estar 
a tope hasta el final».

La situación del Tenerife 
también fue comentada por el 
central. «Está pasando una mala 
racha y la destitución del entre
nador siempre es una situación 
traumática que para el equipo 
es, siempre, muy difícil. Las 
circunstancias son así, pero el 
Tenerife es un equipo para es
tar luchando por la UEFA, por 
tanto no debemos fiarnos», 
concluyó Sanchis.

Apelación deja 
sin efecto la 
sanción a Míchel 
Salgado

Efe - Madrid

El Comité de Apelación ha 
decidido dejar sin efecto los 
cuatro partidos de sanción im
puestos por el Comité de Com
petición a Míchel Salgado, ju
gador del Celta, por su acción 
en el partido de Liga contra el 
Atlético de Madrid que supuso 
la lesión del brasileño Oswaldo 
Giroldo «Juninho».

El Comité de Apelación, re
unido hoy, decidió estimar el 
recurso interpuesto por el Celta 
y, además de dejar sin efecto la 
sanción de cuatro partidos a 
Míchel Salgado, también ha 
anulado «las multas accesorias 
correspondientes» (medio mi
llón de pesetas).

El defensa del Celta Míchel 
Salgado manifestó ayer que, con 
la decisión del Comité de Ape
lación de anular la suspensión 
por cuatro partidos, «se ha he
cho justicia» y se ha corregido 
una situación que no había te
nido precedentes en el fútbol.

«Con esta decisión, me rati
fican que tengo razón en lo que 
dije. En ningún momento quise 
hacer daño y Apelación ha ac
tuado como debía de actuar. Se 
ha hecho justicia y espero que 
sirva como ejemplo, porque no 
se puede pensar que un futbo
lista quiera hacer mal», dijo 
Salgado a Radio Nacional.

Onieva dice que la 
ciudad tiene una 
deuda histórica 
con el Real Madrid

Efe - Madrid

Juan Onieva, vicepresidente 
económico del Real Madrid, 
mostró ayer su pesar por la in
comprensión de las autoridades 
madrileñas que, según él, toda
vía «no han saldado la deuda his- 
tóricaque mantiene laciudad con 
el club», tras no conseguir un 
apoyo unánime y claro de la ad
ministración en el proyecto de 
construcción del nuevo estadio.

«La ciudad de Madrid debe 
de estar agradecida a una socie
dad como el Real Madrid, que 
ha hecho mucho por esta ciudad. 
No hay dinero en el mundo para 
pagar la campaña publicitaria 
que ha desarrollado el Real 
Madrid, vendiendo la imagen de 
esta villa en el exterior".

El estadio del Barcelona fue 
bien tratado en su día y al 
Espanyol le han dado 9.500 
millones de pesetas por 
recalificar Sarriá. El plantea
miento es histórico y Madrid 
debe de estar agradecido a este 
club», dijo a EFE Onieva.
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"El partido ante el Madrid podría ser el comienzo precioso de una nueva andadura''

Lillo: ”No soy el mesías; vengo a 
ayudar a que el equipo se salve”
Efe - Santa Cruz de Tenerife

El nuevo entrenador del CD 
Tenerife, Juan Manuel Lillo, dijo 
ayer en su presentación que «el 
fútbol es de los futbolistas», que 
él no es «el mesías» y que ha 
venido a este club a ayudar, 
porque son los jugadores los que 
se tienen que salvar por sí mis
mos.

Juan Manuel Lillo, que se ha 
hecho cargo del club blanquiazul 
por lo que resta de temporada y, 
en principio, también por la si
guiente, dijo que ha encontrado 
a losjugadores «bien fisicamente 
y muy dispuestos a aceptar sus 
planteamientos».

Lillo, que ayer sustituyó al 
portugués Artur Jorge, destituido 
ayer de mutuo acuerdo con el 
club, agregó que seguramente 
habrá cosas que permanecen 
ocultas en las mentes de los ju
gadores, las cuales «todavía es 
pronto para conocerías», dijo.

El nuevo entrenador manifes
tó que la plantilla del Tenerife 
«tiene talento», pero que se tie
ne que animar y declaró que no 
pedirá refuerzos al presidente, 
Javier Pérez, «sino que rece», 
porque si el equipo no es capaz 
de salir de esta mala situación 
con los jugadores que tiene ac
tualmente, un nuevo refuerzo 
tampoco ayudaría.

Señaló que en este «nuevo 
desafío» quedan trece partidos 
«muy comprometidos», dijo que 
espera que los resultados posi
tivos lleguen cuanto antes y que 
al final de la liga sea menor el

Rivaldo se destapa con siete 
goles en dieciocho días

Rivaldo: "Toda la afición 
quedará contenta conmigo"

Juan Manuel Lillo, junto a Javier Pérez, en su presentación en rueda de prensa. EFE

número de encuentros compro
metidos.

Juan Manuel Lillo manifes
tó también que el partido del 
sábado contra el Real Madrid, 
«en el que venía pensando has
ta en el avión», podría ser «el 
comienzo precioso de una nue
va andadura».

Añadió que si consigue, en 
estas 48 horas que restan para 
el partido, «levantar un poquito 
el ánimo de losjugadores» para 
que cada uno saque lo mejor de

sí mismo, habrá logrado algo 
bastante positivo.

Lillo quiere hablar con los 
jugadores uno a uno para cono
cerlos mejor cuanto antes y afir
mó que por el desconocimiento 
que tiene de la plantilla no hará 
grandes variaciones en el equi
po que se enfrentará al Real 
Madrid. Sobre la similitud de sus 
sistemas con los de Jorge 
Valdano, Lillo afirmó que no son 
iguales, admitió que en la idea 
futbolística se encuentra próxi

mo a él y añadió que cada uno 
tiene su «perspectiva de juego».

El presidente de la entidad 
blanquiazul, Javier Pérez, que le 
acompañó en la conferencia de 
prensa, dijo que espera que esta 
nueva contratación sea para bien 
y que Lillo no esté en el Tenerife 
solamente durante lo que queda 
de temporada.

Pérez resaltó que Lillo «no 
viene sólo a salvar al club, sino 
a hacer una labor que se prolon
gará en el tiempo».

José Mari no se 
entrenó con 
normalidad por 
una sobrecarga

Efe - Boadilla del Monte

José Mari Romero, delantero 
del Atlético de Madrid, se en
trenó al margen de sus compa
ñeros debido a una sobrecarga 
muscular que se produjo el 
miércoles, como consecuencia 
del duro estado del campo de 
entrenamiento de Boadilla del 
Monte, donde se ejercita el 
equipo.

«El doctor me dijo que me 
entrenase a otro ritmo para evitar 
cualquier tipo de sorpresas. 
Estoy bien y creo que no ten
dré ningún problema para lle
gar al partido del lunes ante el 
Zaragoza», manifestó.

José Mari reconoció que las 
semanas en que el equipo jue
ga ese día se le hacen muy lar
gas y que él y sus compañeros 
le tienen muchas ganas al Real 
Zaragoza, después de que el 
conjunto de Luis Costa los eli
minase en la Copa del Rey.

«Sí que hay ganas de ven
cerlos. En la cabeza de los ju
gadores hay algo más que tres 
puntos», manifestó el delante
ro sevillano.

José Mari afirmó que el Real 
Zaragoza pasa por un buen 
momento de forma, como se 
pudo ver en el encuentro de Liga 
ante el Betis, y que el partido 
de semifinales de Copa que 
disputó ante el Barcelona no le 
pareció «muy normal».

José Mari destacó que el 
Atlético de Madrid no puede 
perder más puntos si quiere 
adjudicarse el título de Liga y 
que, si lo hace el lunes, se que
dará «un poco atrás» y prácti
camente sin opciones.

Camacho buscará 
en Sevilla una 
victoria que le de 
tranquilidad

Efe - Barcelona

Efe - Barcelona

Vítor Borba Ferreira «Rival- 
do»’, delantero brasileño del 
Barcelona, se ha destapado en 
los últimos encuentros con su 
equipo, ya que ha sumado siete 
tantos desde principios de mes 
y se ha convertido con 22, uno 
más que Luis Enrique, en el 
máximo goleador del equipo 
catalán.

Rivaldo, considerado por 
Louis van Gaal como el susti
tuto natural de Ronaldo, firmó 
ante el Zaragoza su mejor ac
tuación como barcelonista. 
Marcó tres tantos y jugó con más 
libertad que en anteriores en
cuentros, ya qué abandonó su 
puesto junto a la banda y buscó 
fortuna en la media punta.

El brasileño centró las críti
cas de los aficionados en los 
inicios de la temporada. Su jue
go no se ajustaba a las necesi
dades del equipo, su fútbol no

era tan vistoso como en el De
portivo y la grada no entendía 
cómo el club había gastado 
4.000 millones de pesetas en un 
jugador que no acababa de 
marcar las diferencias.

El problema de Rivaldo no 
era sólo su rendimiento, sino el 
recuerdo que Ronaldo dejó en 
el Camp Nou. Las comparacio
nes siempre han perjudicado al 
primero.

Sin embargo, Rivaldo se ha 
entonado y ha alcanzado en los 
últimos encuentros su mejor 
juego. El brasileño lleva un mes 
de febrero impecable: marcó dos 
tantos ante el Sporting, uno fren- 

' te a Tenerife y Mérida y tres 
contra el Zaragoza.

El hecho de que Van Gaal se 
decidiera por dar entrada ante 
el conjunto de Luis Costa a 
jugadores polivalentes y apos
tara por una mayor movilidad 
en las posiciones ofensivas 
ayudó al lucimiento de Rivaldo.

Efe - Barcelona

El jugador brasileño del FC 
Barcelona Vítor Borba 
«Rivaldo», que el miércoles 
consiguió por primera vez tres 
goles en un sólo partido desde 
que actua en España, aseguró 
ayer que está convencido de que 
todos los aficionados azulgrana 
quedarán muy contentos con su 
rendimiento.

Rivaldo, cuyo juego había 
sido criticado con silbidos desde 
la grada en muchos partidos 
anteriores, se mostró satisfecho 
de haber conseguido ayer con
tra el Zaragoza tres goles en el 
partido de ida de las semifina
les de la Copa del Rey, algo que 
sólo había logrado en una oca
sión anterior cuando jugaba con 
el Palmeiras brasileño.

El jugador brasileño consi
deró, sin embargo, que había 
disputado otros buenos parti
dos anteriormente con el Bar

celona, entre los que citó el de 
Liga contra el Real Madrid en 
el Bernabeu.

«Siempre procuro dar lo 
mejor de mí y cumplir las ór
denes del Míster», señaló 
Rivaldo, quien reconoció que 
ayer tuvo más espacios para 
rnoverse y más llegada a gol al 
no jugar tan escorado hacia la 
banda izquierda como en par
tidos anteriores.

Rivaldo destacó que los ju
gadores de la cantera 
barcelonista, mayoritarios en el 
equipo que derrotóel miérco
les al Zaragoza por 5-2, «jue
gan muy bien, son agresivos, 
procuran atacar, ganar siempre 
y mirar a portería».

«Todos tocaban el balón 
muy rápido, llegaba arriba con 
mucha velocidad», destacó 
Rivaldo, quien vaticinó que «si 
seguimos así seremos campeo
nes de todas las competiciones», 
concluyó. .

José Antonio Camacho, téc
nico del Espanyol, inició ayery 
una concentración en Cádiz, 
previa al encuentro del próxi
mo domingo frente al Betis, en 
el que buscará la victoria que, a 
su entender, es remedio suficien
te para que su equipo recupere 
la tranquilidad perdida en las 
últimas semanas.

Camacho reconoció que el 
conjunto barcelonés no atraviesa 
por su mejor momento, después 
de obtener dos únicos empates 
como balance positivo de la 
segunda vuelta de la Liga.

El técnico está convencido 
de que la solución a los males 
de su equipo pasan simplemen
te por lograr un triunfo y que, si 
encadena dos o tres consecuti
vos, volverá a situarse entre los 
primeros clasificados.

El técnico restó importancia 
a las bajas con las que afrontará 
el partido del domingo.
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Marcelino García fue el vencedor final de la Vuelta a Andalucía

Pleno de la ONCE en la general y 
última etapa para el belga Steels

Efe - Granada

El español Marcelino García, 
escoltado por sus compañeros de 
equipo Laurent Jalabert y David 
Etxeberria, ocupó el peldaño más 
alto del podio de Ia44a. edición 
de la Vuelta a Andalucía que ayer 
terminó en Granada con victo
ria del campeón belga Tom 
Steels, del Mapei, en la última 
etapa. '

Los últimos 150 kilómetros 
entre la localidad jiennense de 
Ubeda y Granada, fueron una 
especie de paseo triunfal para los 
diferentes vencedores, especial
mente para los componentes del 
equipo ONCE que han sido los 
grandes protagonistas por su 
exhibición en la jornada reina, 
la tercera etapa con final en el 
alto del Santuario Virgen de 
Araceli de Lucena.

Tom Steels logró la victoria 
al imponerse al italiano Giovanni 
Lombardi, en un tiempo de 3 
horas, 38 minutos y 32 segun
dos a una velocidad media de 
41,18 km-hora, mismo tiempo 
que el primer pelotón en el que 
estaban los primeros de la ge
neral. La victoria absoluta fue 
para Marcelino García seguido 
de Laurent Jalabert y David 
Etxeberria, todos del equipo

Un momento de la llegada en la última etapa de la Vuelta. EFE

ONCE, y el cuarto puesto para 
el belga Frank Vandenbroucke 
y la montaña fue para Jalabert.

El terreno de la etapa que 
ponía colofón a la prueba anda
luza no era el más adecuado para 
intentar sorprender a los 
correores de la ONCE que vol
vieron a hacer un perfecto blo
queo de la etapa, para evitar 
sorpresas y permitiendo las es

capadas que más les interesaban.
Hasta bien entrada la etapa 

no se produjeron los primeros 
intentos de escapada que tuvie
ron como protagonistas al bel
ga Nico Mattan y al francés 
Philipe Gaumont que llegaron a 
tener hasta casi tres minutos de 
ventaja.

El relevo en las escapadas lo 
tomaron el español Angel

Castresana y el italiano Stefano 
Verziagi que tampoco llegó a 
prosperar, ya que ambos corre
dores se cayeron cuando iban 
escapados.

A la entrada de Granada nu
merosos intentos que tampoco 
fructificaron debido al buen 
control del equipo del líder y 
también de los conjuntos con 
esprintes que parecía habían 
hecho un pacto y ventilarse la 
victoria en una llegada masiva.

Al final el campeón belga 
Tom Steels, del equipo Mapei, 
no tenía mayores problemas para 
imponerse al italiano Giovanni 
Lombardi y lograr así su segun
da victoria en la prueba andalu
za y cuarta en su cuenta en la 
presente temporada.

La Vuelta a Andalucía resultó 
más emocionante que en otras 
ediciones debido a ese final in
édito del alto de Virgen de 
Araceli, en la tercera etapa, jor
nada que condicionó la prueba, 
ya que los equipos que salían a 
por la victoria absoluta se limi
taron a seguir el ritmo en las 
etapas previas y después, aun
que lo intentaron, especialmente 
el equipo Kelme, nada pudieron 
hacer para romper el bloque 
impuesto por los componentes 
de la ONCE.

Santana: "España 
tiene equipo para 
ganar la Copa 
Davis"

Efe - Valencia

Manuel Santana, capitán del 
equipo español de Copa Davis, 
señaló a EFE en Valencia, donde 
visitó varias instalaciones de
portivas, que España tiene el 
suficiente potencial como equi
po para ganar la Copa Davis.

Santana señaló entre los 
obstáculos más importantes que 
impiden conseguir este logro, 
la falta de un doble consolida
do, «que en la Copa Davis es 
muy importante», y la fortuna 
que se pueda tener en el sorteo.

«Un año en el que el sorteo 
depare tres eliminatorias en 
España y que nos permita ju
gar sobre superficie de tierra, 
nos puede abrir la posibilidad 
de alcanzar la final», indicó.

El ex campeón de 
Wimbledon viajó a Valencia 
para visitar la escuela de alta 
competición de la Federación 
de Tenis de la Comunidad Va
lenciana, que preside Joaquín 
García y posteriormente, tras 
una reunión en el Club de Te
nis Valencia, se trasladó a 
Novelda para ofrecer una con
ferencia en el Club de Tenis 
Cocuch.

Santana dijo que el ambien
te del equipo español de Copa 
Davis es mejor que el de hace 
algunos años y que en estos 
momentos nadie pone proble
mas para jugar. «Todos están 
concienciados de que la asig
natura pendiente del tenis es
pañol es la Copa Davis», dijo.

Maier fue más "Herminator" que nunca y 
Tomba, menos "Bomba", en Nagano

José Angel CASTRO

EI austriaco Hermann 
«Herminator» Maier hizo una 
nueva exhibición en los Juegos 
de Nagano’98 al ganar su segun
da medalla de oro, en tanto que 
su presunto gran rival, Alberto 
«La Bomba» Tomba, tuvo que 
ver la prueba desde la barrera al 
salirse en la primera manga.

Maier, líder destacado de la 
Copa del Mundo, logró su segun
do título olímpico después de 
cubrir los dos recorridos del 
eslalon gigante en un tiempo 
global de dos minutos, 38 segun
dos y 51 centésimas, 85 menos 
que su compatriota Stefan 
Eberharter, que fue segundo.

El suizo Michael von 
Gruenigen, gran dominador de 
esta disciplina durante los últi
mos años, se tuvo que confor
mar con la tercera plaza, con la 
que evitó un pleno austriaco, ai 
relegar al cuarto puesto, por sólo 
dos centésimas, a Hans Knauss.

En el eslalon femenino, dis
putado, como el gigante de hom
bres, bajo un sol espléndido tras 
tantos días de niebla y nevadas 
pero con las pistas muy difíci
les, la alemana Hilde Gerg su

peró, gracias a un segundo re
corrido impecable, a la italiana 
Deborah Compagnoni, que ha
bía sido la mejor en la primera 
manga.

La germana ganó con un 
crono global de uri minuto, 32 
segundos y 40 centésimas y 
capturó el tercer oro para Ale
mania, después de los dos de 
Katja Seizinger en el descenso 
y en la combinada.

La buenajornada alemana se 
confirmó poco después con el 
triunfo de sus cuarteto femeni
no en los relevos 4x7,5 kilóme
tros del biatlón, prueba én la que 
las triunfadoras se tomaron la 
revancha de la derrota que el 
equipo ruso les había infligido 
en Lillehammer’94.

La posta de Katrin Apel, que 
salió en tercer lugar, fue decisi
va, pues partió desde la tercera 
posición y entregó el relevo a 
Petra Behle en la primera.

Noruega sumó un bronce a su 
medallero, confirmando su 
protagonismo en las pruebas de 
resistencia. Los fallos con el rifle 
restaron a las nórdicas posibili
dades de entrar en la lucha por 
el oro o la plata.

Holanda mantuvo, a su vez.

Una participante en la prueba del biatlon, tendida en el suelo. ^^

SU efectividad en las pruebas de 
patinaje de velocidad al ganar 
Marianne Timmer su su segun
do oro de los Juegos de Nagano 
con la victoria en los 1.000 
metros de patinaje de velocidad, 
prueba en la que batió el récord 
olímpico con su marca de 
1:16.51.

En el plano ajeno a la com

petición, la noticia del día fue
ron los mensajes recibidos por 
el presidente del COI, Juan 
Antonio Samaranch, del Papa 
Juan Pablo II y del secretario 
general de la ONU, Kofi Annan, 
en la que ambos agradecían al 
Comité Olímpico Internacional 
sus esfuerzos en pro de la paz y 
del entendimiento de los pueblos.

Martín Fiz no 
participará en el 
Campeonato de 
España de Cross

Efe - Zamora

El maratoniano Martín Fiz 
no participará en el Campeonato 
de España de Campo a Través 
por Clubes, al no presentarse el 
equipo Reebok, al que pertene
ce, uno de los favoritos al títu
lo nacional.

La ausencia del subcampeón 
del mundo de maratón es lo más 
destacado de los campeonatos 
nacionales que se disputarán el 
próximo domingo día 22 y cuya 
presentación oficial se celebró 
hoy en el ayuntamiento de Toro.

Participarán un total de 272 
equipos y alrededor de 1.350 
atletas, según confirmó el con
cejal de Deportes de Toro, Pe
dro Rivas, que aseguró la pre
sencia del presidente de la Fe
deración Española de Atletis
mo, José María Odriozola.

Rivas confirmó la presencia 
de atletas importantes como 
Antonio Serrano, Chema Martí
nez, Paco Guerra, Anacleto 
Jiménez, Enrique Molina, Ale
jandro Gómez o Julio Rey^ en 
categoría masculina y Julia 
Vaquero, Natalia Azpiazu o 
Rocío Ríos , en la femenina.
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El resultado se mantuvo incierto hasta los últimos minutos del partido, cuando marcó Stankovic 

El Mallorca complica las ilusiones del 
Alavés con un triunfo en Vitoria

DEPORTIVO ALAVES: Leal;
Aibistegui, Pedro Alberto, 
Téllez; Alfonso, Azkoitia, De- 
sio, Pablo Gómez, Dacosta 
(Ibón Begoña, m.46); Pedro 
Riesco (Serrano, m.46) y Ta
mudo (Angel Luis, m.70).

REAL MALLORCA: Kike; 
Olaizola, Marcelino, iván 
Campo, Romero; Mena, En
gonga (Soler, rñ.70), Valerón 
(Carreras, m.74), Stankovic; 
Ezquerro y Amato (Gálvez, 
m.84).

Goles: 0-1, m.45: Ezquerro. 
1-1, m.50; Pablo Gómez. 1- 
2, m.82: Stankovic.

Arbitro: Brito Arceo (Comi
té Tinerfeño). Mostró tarjeta 
amarilla a los locales Tamudo 
e Ibón Begoña, y a los visi
tantes Olaizola y Ezquerro.

Incidencias: partido de ida 
de las semifinales de la Copa 
del Rey disputado anoche en 
el estadio de Mendizorroza 
ante unos nueve mil espec
tadores. La recaudación se 
acercó a los 20 millones de 
pesetas.
Javier Clemente, selecciona
dor nacional, presenció el par
tido desde el palco.

Efe ■ Vitoria

El Mallorca se perfila coo 
finalista de la Copa del Rey tras 
imponerse (1-2) en un partido 
vibrante al Deportivo Alavés, que 
no pudo noquear en Mendizo
rroza al quinto equipo de Primera 
División al que se enfrenta en esta 
edición del torneo.

El equipo que entrena el ar
gentino Héctor Clíper sacó un 
fruto quizá excesivo a sus esca
sas oportunidades de gol en un 
encuentro muy igualado.

El Alavés de José Manuel 
Esnal ‘Mané’ saltó al campo sin 
ningún tipo de complejo y en el 
minuto 3 Alfonso estuvo a pun
to de inaugurar el marcador con 
un centro-chut.

Sin embargo, fue Oscar 
Téllez, el autor deí gol de la vic
toria del pasado domingo ante el 
Real Jaén, quien dispuso de la 
mejor oportunidad de anotar pa
ra los locales, al rematar de ca
beza un saque de esquina a un 
metro de la portería defendida por 
Kike.

Hasta el final de la primera 
parte, el Mallorca, atrincherado 
atrás, apenas inquietó el marco 
defendido por Leal, pero un fuerte 
derechazo desde unos 30 metros 
de Santi Ezquerro, con parábola 
incluida, dejó atónitos alos 9.000 
espectadores que estuvieron en 
Mendizorroza. Fue un gol psico
lógico para el equipo balear.

Un incidente entre Olaizola 
y José Ramón Dacosta que se

EI alavesista Téllez intenta eludir al mallorquinista Olaizola, caído en el suelo. ^^

saldó con tarjeta amarilla para el 
primero y una lesión de tobillo 
para el segundo, fue la nota dis
cordante del primer período.

Tras el descanso, el Deporti
vo Alavés salió encorajinado en 
busca del empate, que consiguió 
Pablo Gómez merced a un gran

zurdazo tras recibir un balón de 
Alfonso.

Lós de Mané intentaron la 
hazaña, pero se toparon con un 
Mallorca muy ordenado y disci
plinado en defensa.

El Alavés fue perdiendo fue
lle con el paso de los minutos,

mientras que los visitantes se fue
ron arriba.

La acción que sentenció el 
partido la firmó el serbio 
Stankovic, en el minuto 82, con 
un gol ‘olímpico’ que deja al 
Mallorca a un paso de la final de 
la Copa del Rey.

El Estudiantes apela a la raza para pas^ a 
octavos y, de paso, dejar fuera al Madrid

Efe - Madrid

68 - Estudiantes (27-1-41): 
Azofra (13), Escudero (7), 
Thompson (21), De Miguel (13), 
Whisby (10) -cinco inicial-, 
Bárcenas (4), Jiménez (-) y Gar
cía (-).

62 - Limoges (34-1-28): 
Montero (-), Markovic (28), 
Occansey (7), Conceciao (9), 
Weis (10) -cinco inicial-, 
Gondrezick (8), Redden (-) y 
Dumas (-).

Arbitros: Zancanella (ITA) 
y Leeman (SUI). Excluyeron por 
personales a De Miguel (m.36) 
y Markovic (m.39).

Incidencias: encuentro co
rrespondiente a la decimosexta 
jomada de la Liga ACB dispu
tado en el Palacio de los Depor
tes de la Comunidad de Madrid 
ante unos 7.300 espectadores.

Comentario: La raza, que 
era la única virtud intacta de un 
Estudiantes maltrecho por la 
gripe y las lesiones para buscar 
laclasificación hacia los octavos 
de final de la Liga Europea.

La debilidad del estadouni
dense y del alero se dejaron no
tar a lo largo de un interminable 
primer tiempo que el Limoges 
puso de cara para sus intereses 
con un 0-7 (del 4-4 al 4-11) que 
tuvo atemorizado al Estudiantes 
hasta que. Nacho Azofra, sensa
cional en la dirección, volvió a 
colocar a los colegiales por de
lante, ya muy entrada la segun
da parte (47-46 m.32).

José Vicente Hernández se la 
jugó reservando a esos dos hom
bres hasta que llegó la hora de 
jugarse la clasificación. El 
Limoges impuso su ritmo a lo 
largo y ancho del primer perio

do alas órdenes de José Antonio 
Montero y con los dieciocho 
puntos de Markovic, que hicie
ron posible el 27-34 del descan
so.

El Limoges aún soportó la 
ofensiva local mientras Markovic 
seguía haciendo de las suyas, pero 
en la sucesión de empates (44- 
44, 46-46), Grant Gondrezick 
cometió una falta antideportiva 
sobre Thompson que fue la rampa 
de lanzamiento para los colegia
les (51-46 m.33).

El banquillo madrileño trataba 
de dar aire a Whisby y a De 
Miguel, así como a Jiménez, ante 
la insistencia de los franceses, que 
pudo haberles dado la victoria 
cuando el joven pívot madrile
ño cometió su quinta personal 
(55-54 m.36) desmantelando por 
completo las rotaciones interio
res de su equipo.

Un momento del partido entre el Estudiantes y el Limoges. EFE
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DMiffi mm
La directiva también orientará sus 
actuaciones a conseguir la 
adjudicación de la publicidad 
estática de La Fuensanta

Una de las cuestiones fue la renovación de los estatutos del club de la capital

El Conquense apuesta por buscar 
nuevas fórmulas de financiación
En la Asamblea General Extraordinaria de Socios, celebra
da ayer, la junta directiva del U.B. Conquense apostó por la 
búsqueda de nuevas fórmulas financieras que saneen su 
economía, y terminen con el déficit millonario que arrastra 
el club. Durante el acto se procedió a la aprobación de la 
adaptación de los estatutos a las leyes del deporte tanto 
nacionales como autonómicas.

Carlos MANGAS

La Unión Balompédica Con
quense celebró, ayer por la tar
de, en los salones de Cajade Cas
tilla La Mancha, sito en la plaza 
San Julián, una Asamblea Gene
ral Extraordinaria de socios con 
un orden del día que incluía el 
informe presentado por la presi
dencia del club, y sobre todo la 
renovación de los estatutos de la 
entidad para su adaptación a las 
distintas legislaciones deportivas. 
El acto tuvo una primera convo
catoria a las ocho de la tarde, pero 
fue en la segunda , media hora 
más tarde, cuando el más de medio 
centenar de asistentes daba va
lidez a la asamblea y a los acuer
dos que en ella se adoptasen.

El primero que tomó la pala
bra fue el presidente de la U.B. 
Conquense, Ángel Pérez, con un 
voto de confianza al actual plan
tel de jugadores para que afron
ten con fuerza el tramo final de 
la competición y el posible ascen
so. Pero el presidente destacó en 
el informe, presentado a los so
cios, la importancia de generar 
de recursos, hasta ahora un ca
pítulo bastante descuidado en el 
funcionamiento del club, recono
ciendo que la propia directiva 

hasta ahora no ha generado los 
recursos suficientes, salvo los de
rivados de las cuotas de los so
cios, taquillas, y una subvención 
del 96-97 que se recibió cuando 
levantaron todos los embargos el 
ayuntamiento en diciembre de 
1997. Desde la directiva se re
salta la necesidad de crear nue
vas fuentes de ingresos para 
paliar el actual déficit del club, 
cifrado por Ángel Pérez en 
aproximadamente quince millo
nes. Las actuaciones futuras de 
la directiva se fundamenta sobre 
todo en conseguir la adjudica
ción de lapublicidad estáticade) 
estadio de la Fuensanta, que sal
drá a concurso público, como 
afirmó el presidente cualquiera 
puede presentarse y optar por la 
licencia’de explotación. Para el 
presidente el dinero que genera 
el fútbol tiene que reinvertir en 
él. Por ello abogó por un acuer
do con el otro club de la ciudad, 
el C.D. Cuenca, para conseguir 
la adjudicación. Ya que no se 
concibe, en palabras del presiden
te de la entidad, ningún club de 
España ni de ningún sitio que no 
tenga los derechos sobre la pu
blicidad del campo en el que jue
ga.

Otro capítulo que destacó du-

EI presidente Ángel Pérez presentó ante sus socios un informe sobre el Conquense. FOTO-RES

rante su intervención, alrededor 
de un cuarto de hora de duración, 
son las subvenciones prometidas 
por entidades tanto oficiales como 
privadas, caso de Caja Castilla 
La Mancha. Otras alternativas 
propuestas son la creación de un 
catálogo con productos del club 
que van desde equipaciones hasta 
accesorios, un merchandising a 
explotar. Este catálogo será pre
sentado en un futuro junto con 

un video que se va a realizar y 
que pretende fomentar del U.B. 
Conquense una imagen de club 
sobre todo en el exterior, ya que, 
como dijo Ángel Pérez, conquen
ses los hay en todos los rinco
nes.

Renovación de estatutos

La directi vaconsiguió, sin nin
gún tipo de oposición, aprobar la

adaptación de los estatutos a la 
legislación deportiva vigente, 
tanto nacional como a la Ley deí 
Deportede Castilla-La Mancha, 
necesaria para conseguir futuras 
subvenciones procedentes de las 
distintas administraciones.Final
mente varios socios mostraron 
interes por la marcha del equipo, 
sobre todo desde el punto de vis
ta de la competición, y del fun
cionamiento de la entidad.

César, del Bolañego, dos 
partidos por juego violento

Efe- Cuenca

El Juez Unico del Comité de 
Competición de la Federación 
Territorial de Fútbol ha decidido, 
en su última reunión, suspender 
con dos partidos a César García 
Jiménez «César» (Bolañego), por 
especial juego violento en el úl
timo partido disputado contra el 
equipo de la Unión Balompédica 
Conquense.

El resto de acuerdos corres
pondientes a laúltimajornada en

el grupo XVII de Tercera Divi
sión sontos siguientes: Suspen
der un partido por acumulación ' 
de amonestaciones a: Juan Car
los Gil García «Gil» (Guadalajara), 
Carlos G. Pontones Lahoz 
«Charly» (Cuenca), Daniel 
Velasco Pérez «Dani Velasco» 
(Torrijos), Felipe Torre González 
«Felipe» (Tomelloso), Ramón 
Martínez Castillejos «Ramón» 
(Valdepeñas), Eugenio Tinajo 
Grande «Tinajo» (Socuéllamos), 
Manuel Salazar Burón «Salazar» 
(Atlético Consuegra) y José Da

vid Aguilar Martínez «Aguilar» 
(Almansa).

"Nono”, suspendido por 
doble amonestación

Suspenderun partido pordo
ble amonestación y consiguiente 
expulsión a Angel J. Ruiz Sánchez 
«Nono» (Unión Balompédica 
Conquense).

Suspenderun partido por oca
sión manifiesta de gol a Abraham 
Sánchez Casañas «Abraham» 
(Atlético Consuegra). Charly no podrá jugar el domingo.
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Nasares y Seguros Vitalicios serán los dos sponsors más importantes

La peña ciclista Luis Ocaña 
presentará el equipo élite sub-23

La Tribuna

La peña ciclista Luis Ocaña, 
en la categoría Elite sub-23, se 
concentrará en Motilla del Pa
lancar, Cuenca, entre los días 23 
a 28 de febrero para preparar la 
temporada ciclista recién inau
gurada. La concentración con
cluirá el último día de febrero con 
la presentación oficial de lo que 
será el equipo sub 23 para la tem
porada 98 en un acto que dará 
comienzo a las dos de la tarde 
en el Hotel Restaurant Tres Her
manos de la citada localidad 
conquense.

El equipo tendrá dos 
patrocinadores poderosos, 
Nagares, empresa dedicada a la 
fabricación de componentes elec- 
trónicos para automóviles, y 
Seguros Vitalicio, que se estre
na en el pelotón profesional con 
un equipo poderoso con Santi 
Blanco de líder, y en menor pro
porción el equipo Elite sub 23 
contará con la ayuda de la em
presa de transportes M.R.W. y 
la empresa B-52, dedicado a la 
xerigrafía y estampados. El equi
po contará con cuatro 
patrocinadores para sacar ade
lante la temporada que se les abre 
en los próximos días trás la pre
sentación del equipo.

El cuerpo técnico del equipo 
lo componen Jaime Huelamo y 
Enrique Revert como principa
les responsables de la dirección 
y por Francisco Velasco Mayor-

Diputación de Cuenca lidera un 
disputado campeonato provincial

La Tribuna

La decimocuarta jornada del 
Campeonato Provincial senior 
masculino de baloncesto ha de
jado de líder al Diputación de 
Cuenca por mejor basket-ave
rage con el As de Bastón, con 
una serie de nueves victorias y 
tres derrotas. El líder derrotó a 
Const. Triguero Hnos. por 71 a 
31. El segundo clasificado, el As 
de Bastos, ha encadenado en las 
últimas jornadas una imponente 
marcha de buenos resultados, 
que le ha metido en la lucha por 
el título. El As de Bastos venció 
en un equilibrado y emocionan
te partido como visitante al C.B. 
Tarancón, líder durante algunas 
jornadas, por 65 a 62.

El resto de encuentros tuvie
ron los siguientes resultados: 
Motilla C.B.M. 52-Discoteca 
Dixy 60; Baloncesto Pedroñe- 
ras 63-Deportes Piter 58. La

La peña Luis Ocaña presentára su equipo Elite sub 23 en Motilla de Palancar.

domo, manager, dos médicos, 
Carlos Fernández Eusebio y 
Eduardo Miralles. El equipo lle
vará como mecánico aEduardo 
Romon Martínez y al masajista 
Deogracias Pérez Alarcón.

El plantel de corredores está 
formado por 19 ciclistas, cator
ce de ellos naturales de la pro
vincia, que se dividen en tres ca

Asociación de Baloncesto La 
Jara descansó.

Con estos resultados, tras 
catorcejornadas disputadas, cin
co equipos cuentan todavía con 
serias opciones para disputar el 
triunfo en el campeonato, ya que 
las diferencias aún son mínimas, 
concretamente tres partidos de 
los primeros clasificados y el 
último de los que cierra el grupo 
de aspirantes. La victoria está 
en manos de estos cinco equi
pos, salvo una sorpresa que se
ría mayúscula.

La clasificación la encabeza 
Diputación de Cuenca con una 
serie de 9-3, la misma que As de 
Bastos que tiene peor average, 
+72 por +129 que tiene el pri
mero. Ambos equipos tienen 21 
puntos. La tercera posición la 
ocupa actualmente C.B. Taran
cón con 19 puntos, pero con un 
partido menos. Deportes Piter 
es cuarto con una serie de 6 

tegorías: la elite, formada por Juan 
Francisco Arres, Francisco Ja
vier Navalón, César Canales, 
Ignacio Velasco y Carlos Polo, 
la categoría sub-23, que cuenta 
con la participación de Angel 
Herraiz, Antonio González, 
Cristian Martínez, Ignacio 
Herraiz, Luis Sequi^ Mario Martí
nez, José Ferrer,Angel Miguel

Diputación de cCuenca y As de Bastos en pos del liderato. FOTO-RES

victorias por 6 derrotas, suman
do 18 puntos. La Asociación 
Beto. La Jara tiene 17 puntos con

Plaza, Alberto Huelamo y José 
Andrés Pérez, el equipo se cie
rra con cuatro juniors, Ángel 
Terradez, Iván G®, Jesús Alvaro 
Bachiller y David Moreno. Ellos 
son la base, junto con la buena 
actuaciones de técnicos y auxi
liares, para desarrollar una cam
paña ciclista para proyección de 
jóvenes promesas.

un partido menos. Cierra la clasifi
cación Discoteca Dixy, con 13 
puntos.

El campeonato, en Toro (Zamora).

Javier Triguero y 
Arturo 
Rodríguez, en el 
campeonato de 
España de Cross

Efe

Francisco Fernández susti
tuirá al almanseño Francisco 
Pablo Abarca en el equipo senior 
masculino del Club Atletismo 
Liebre, de Tomelloso y Socué
llamos, que competirá en el 
Campeonato de España de 
Campo a través por clubes que 
se celebrará en la localidad de 
Toro (Zamora).

Junto a Fernández, el resto 
del equipo que presentará en 
Toro el club de manchego lo 
formarán los conquenses Javier 
Triguero y Arturo Rodríguez, 
los almanseños Francisco Gómez 
Carpena y Francisco Millán y 
el yebenoso José Luis Delga
do, según informaron fuentes 
del club.

El equipo manchego partirá 
hacia tierras castellano-leonesas 
el sábado, en un autocar fleta
do por la Diputación Provincial 
de Ciudad Real, en el que tam
bién viajarán los atletas del res
to de la provincia, que llegará 
a Zamora a última hora de la 
tarde.

Un gran éxito representar 
a la region

Para los responsables del 
Club de Atletismo Liebre «es un 
gran éxito el estar representando 
a nuestra región junto a los equi
pos de Trillo, Marchamalo, 
Guadalajara y Ciudad Real» y 
agregaron que «en la memoria 
de todos estará nuestro compa
ñero Angel Serrano, fallecido 
hace unos días en un accidente 
de tráfico y que iba a ser en un 
futuro próximo nuestro delega
do».

Precisamente, el Club Atle
tismo Liebre tiene pensado que 
la prueba en pista que se cele
bre en lalocalida ciudadrealeña 
de Tomelloso, correspondiente 
al campeonato regional, lleve 
el nombre del malogrado atleta 
tomellosero,fallecido comoya 
hemos mencionado en accidente, 
así como que el próximo 9 de 
mayo, fecha en que se disputa
rá el campeonato autonómico 
de clubes en pista, se le rinda 
un homenaje con la presencia 
de autoridades deportivas y sus 
familiares.
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"Bar Tu-Bar Intermaché” sisue como máximo voleador en la Senior

El Bar Reyes protagonizó la 
goleada en la Liga de Fútbol Sala

La Tribuna

La Liga de Fútbol Sala en la 
categoría Senior sigue sin gran
des sobresaltos ya que ganaron 
en esta doceava jornada los fa
voritos, aunque es cierto en esta 
ocasión no se han producido las 
goleadas de jornadas anteriores.

En el Grupo I, el Boni Bol 
Tortuga's Mariana empató a uno 
con el Conquense, el Const. 
Triguero venció por 6-3 al Ga- 
bamar, el Valverde F.S. perdió 
3-4 contra la Asociación Roos- 
velt, el Correo Conquense ven
ció 3-2 a la Panadería Golondri
na y el Caf. Gran Vía venció 5- 
4 al San Ciro Zarzuela.

La clasificación tras estos 
resultados queda encabezada por 
El Correo Conquense con 31 
puntos, seguido del Intelco con 
27 y el Const. Triguero con 24. 
En última posición está el Val- 
verde F.S, con 3 puntos.

En lo que respecta al Grupo 
II, el Diexic Pepsi venció 6-0 al 
Infantas de España, Clementi
na venció 5-0 al Colón 45-T. Gar
cía, el Esc. Castillo B. Niño David 
ganó 3-1 al Cuenca, y el Silda- 
via ganó 5-4 al Pub Revólver.

El Ases. Asconta-La Tinaja 
lidera este grupo con 28 puntos, 
le sigue el pub Sildavia, con 26 y 
en tercer lugar se encuentra el 
Peláez Electrodomésticos. Cie
rra la tabla el Colón 45-T. Gar
cía., con 4 puntos.

Por otra parte, en el Grupo

La Liga de Fútbol Sala está contabilizando jugadas de mucha calidad. FOTO-RES

III, el Acc. Católica venció por 
6-3 al Auxfarma, el Spt. Acc. 
Católica empató 4-4 contra el 
Restaurante Sándalo, el Const 
Formax Cuenca perdió contra el 
Bar Tu Bar-Intermaché por 4- 
9, el Bar Lucas Luis venció por 
7-2 al Muebles Cocina Arias, y 
el Pub Topoba-Mohorte y el 
Olcades empataron a 6.

El Bar Tu Bar-Intermaché 
lidera la tabla con 31 puntos, 
seguido del Olcades con 26 y el 
Auxfarma con 17. En última 

posición está el Pub Topoba- 
Mohorte, con 3 puntos.

En cuanto al Grupo IV, el Bar 
Prudens perdió contra la Ges
toría Bussons por 3-6, el cala
vera Chillarón hizo lo propio contra 
el Bar Reyes, por 3-11, el Vale
ra perdió 1-3 contra Artepiedra, 
el Atl. Bledos también perdió por 
1-3 contra el Bar Hnos. Martí
nez Euronido y el Bar Torremo
cha venció por 2-1 al Bazar 
Futura Huélamo.

El Bar Reyes, una jornada 

más, encabeza este grupo con 
31 puntos, seguido de la Gestoría 
Bussons con 26 y del Bar Hnos. 
Martínez Euronido con 23. Cie
rra la tabla el Atl. Bledos con 5.

Por último, en el Grupo V, el 
Restaurante Villaluz venció por 
5-3 al C.D.E. Mesón Torres, Los 
Atávicos se impusieron por 2-1 
al Carboneras F.S., Expert Cuen
ca cayó por 2-5 al F.C. El Rento 
Vadillos y el Rayo Valera hizo 
lo propio ante el Óptica Donate- 
C.C. Tenis por 3-5.

El Seguros 
Adeslas-CB 
Cuenca arrasa en 
el XIV Trofeo de 
la Diputación

La Tribuna

El Seguros Adeslas- 
C.B.Cuenca arrasa en el XIV 
Trofeo de la Diputación de ba
loncesto, categoríajuvenil mas
culino, tras hacer un pleno de 
cinco victorias sobre cinco en
cuentros disputados en esta 
competición, con un average que 
demuestra la gran superioridad 
sobre el resto de equipos, con 
un promedio de más de cien 
puntos por partido, y una fuerte 
defensa ya que ha recibido menos 
de treinta puntos por partido. El 
líder ganó, en la disputa de la 
quinta jornada, con una 
rotundidad avasallante sobre el 
C.B. Quintanar por 139 a 11. 
En el otro encuentro disputado 
Motilla C.B.M. ganó a LB. 
Fernando Zóbel por 68 a 60.

La competición la lidera, de 
forma clara y rotunda, el Segu
ros Adeslas-C.B.Cuenca con 
diez puntos, con una serie de 
cinco victorias por ninguna de
rrota. El segundo clasificado, ya 
a dos partidos del líder, es el 
Motilla C.B.M. con ocho pun
tos. El tercer lugar lo ocupa!.B. 
Fernando Zóbel con siete pun
tos. El último clasificado, con 
cinco derrotas en otros tantos 
encuentros, es C.B. Quintanar.

La sexta jornada del trofeo 
juvenil tendrá lugar mañanacon 
la visita del líder a la cancha del 
Fernando Zobel y el otro parti
do de la jornada será el que 
enfrente al Motilla con el colista, 
C.B. Quintanar, que buscará en 
su campo resarcirse de la mala 
campaña realizada hasta ahora 
en el trofeo de la Diputación, y 
lograr la primera victoria.

La UCLM y Dolomía colaboran 
en una actividad de montañismo

La Tribuna

El servicio de Deporte de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha en colaboración con la 
Asociación de Deportes de 
Montaña Dolomía, ha organizado 
una actividad de iniciación al 
montañismo, que se desarrolla
rá el fin de semana del viernes 6 
de marzo al domingo 8, en el 
albergue de San Blas situado en 
la localidad conquense de Tra
gacete.

Las actividades que se van a 
desarrollar se dividen en varios 
módulos. En el primero'de ellos 
se efectuará una iniciación a la 
escalada en roca, en la que se 
darán a conocer las técnicas 
básicas y el material que ha de 
utilizarse. Esta escalada será de 
más de 4° y 5” grado.

En el segundo módulo, deno
minado Iniciación a la orienta
ción en montaña, se darán co

nocimientos teóricos además de 
practicar pruebas de orientación.

En el tercer módulo se dará 
a conocer el material de 
montañismo y en el cuarto y úl
timo módulo se procederá a la 
ascensión a la Muela de San 
Felipe.

El precio de esta actividad de 
iniciación al montañismo es de 
5.000 pesetas, transporte, aloja
miento y manutención incluidos, 
y el número de plazas es de 25, 
por riguroso orden de inscripción. 
Los monitores correrán a cargo 
de la Asociación de Deportes de 
Montaña Dolomía, cuyos miem
bros hicieron cumbre reciente
mente, el 30 de diciembre y el 6 
de enero, cumbre en el mítico 
Aconcagua.

Hay que resaltar que única
mente podrán tomar parte en la 
actividad alumnos de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, 
debiendo haber abonado'el im-

Los monitores son miembros de la Asociación de Montaña Dolomía.

porte del seguro escolar.
Las inscripciones pueden lle

varse a cabo en el Servicio de

Deporte Universitario, ubicado 
en el edificio Antonio Saura, Ca
mino Pozuelo sin número.

Un estudiante de 
la UCLM gana el 
bronce en el 
Campeonato de 
España

LaTríbuna

Juan José Viña Cadierno, 
atleta de origen asturiano, y que 
actualmente reside en Toledo, 
cursando los estudios de la Di
plomatura en Educación Física 
dentro de la E.U. del Profeso
rado, obtuvo la medalla de bron
ce en la prueba de 1.500 me
tros del Campeonato de Espa
ña Absoluto de Pista Cubierta, 
celebrado durante el pasado fin 
de semana en Valencia.

Juan Viña, un joven atleta con 
gran futuro, está en la actuali
dad bajo la disciplina del afama
do entrenador de atletismo 
Martín Velasco, también profe
sor de la Universidad de Casti
lla-La Mancha, quien entrena
ra en su día a atletas de la ca
lidad , entre otros, de José Luis 
González, uno de los mejores 
atletas españoles de todos los 
tiempos.
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SEGURIDAD CIUDADANA
Policía Nacional................. 7.„... 091
Comisaría de Policía...............23 23 02
Policía Municipal......... ................’ . 22 48 59
GuardiaCivil ...................;.....  22 05 00
Protección Civil......................... 22 25 11
Bomberos 2210 80

IS.
SERVICIOS SANITARIOS 
Cruz Roja....... ............ ................ 23 01 31
Hospital Virgen de la Luz  224211
INSALUD ........ . -22 34’51

Jefatura de Tráfico................... 22 21 56
Delegación de Defensa...........  21 21 12
Oficina de Turismo................... 23 21 19
Obras Públicas y Transportes 22 78 21
Educación y Ciencia................. 22 20 51
Trabajo y Seg. Social............... 22 02 12
Asuntos Sociales........................ 22 32 61
Industria y Energía................... 22 33 11
Agricultura.................................. 22 53 58
Cultura............................................... 21 21 49
Sanidad.............................................. 21 2000
Diputación Provincial............... 17 71 77

TURÏSTIC0S Y DE OCIO DE LA 
SERRANIA DÉ®UENCA-^-*-«
Balneario y aguas Solán de Cabras. Vadillos. Teléfono: 31 30 70 y 31

30 02
Centro Internacional de Actividades de la Naturaleza La Vereda.

AGUA, ELECTRICIDAD 
Averías agua.............................. 2221 17
Averías electricidad........................... 22 09 54

TELEFONICA
Averias......................................... 002
Información...... ........................... 003
Oficinas........................................ 004
Despertador............................... 096

TRANSPORTES
RENFE........................ '................ 22 07 20
Estación autobuses................ . 22 70 87
Vehículos de alquiler .•....7......... 23 41 48

VARIOS

A DMINIS TR A CION 
Ayuntamiento de Cuenca 
Ayuntamiento - Alcaldía. 
oMic
Economía y Hacienda.....

2116 00
21 2041
21 13 58
21 1023

Correos ............................... 22 40 16
Audiencia.................................... 2241 18
Auditorio...................................... 22 27 97
Asoc. Artesanos de Cuenca... 22 82 06
Recogida de Residuos.............. 23 19 36
Cámara de Comercio............... 22 23 51
Fundación de ayuda contra
la drogadicción........................... 900 16 15 15
Información Toxicológica
Nacional.....................   91 562 04 20
Ayuda en Carretera.................. 91 742 12 13
Tele-Ruta.................................... 91 535 22 22
Teléfono de la Esperanza........ 91 459 00 50

Villalba de la Sierra. Villalba de la Sierra. Teléfono: 14 01 61 y 23 00 
52 :

Alojamientos turísticos La Utrera. Las Majadas. Teléfono 28 30 00

Club de golf Villar de Olalla. Villar de Olalla, teléfono: 26 71 98

Picadero Taranto. Cañete. 21 38 14

Hotel Los Tilos. Beteta. Teléfono: 31 80 98

Hotel restaurante La Muralla. Cañete. Teléfono: 34 62 99
Hotel Rasil. Nohales, Teléfono: 14 00 90 y 14 01 13 7 ¿ :W;~

Hotel Río Cuervo. Vega del Codorno. Teléfono: 28 32 40 y 28 32 24

Hotel EI Tablazo. Villalba de la Sierra, Teléfono: 28 14 88

Apart-hotel H, S.. Salvacañete. Teléfono: 35 70 21 y 35 71 04

Camping La Moraleja. Villalva de la Sierra. Teléfono: 28 14 61

Camping Río Cuervo. Vega del Codorno. Teléfono 28 32 75 y 28 32 36

Camping Caravaning (2”): Pinar Jabaga. Teléfono 23 26 80

Camping Caravaning (2’). Cuenca. 23 16 56
Restaurante El Nacimiento. Nacimiento del río Cuervo. Tel.: 28 32 14

Rte. La tía Paz. Nacimiento del río Cuervo. Tel.: 28 32 45 y 28 32 16

7 Restaurante La Noguera. Palomera. Teléfono: 25 60 05 / : ; '

Restaurante Zaballos. Uña. Teléfono 28 13 02
Restaurante Horno de las campanas. Cuenca. Teléfono: 23 10 00 ;

Restaurante-barbacoa La Hoz. Hoz del Huecar. Teléfono: 2115 71

; Restaurante La Dehesa. Cañamares. Teléfono: 31 02 37 : . 7 7 7

Hostal restaurante Bayo. Villalba de la Sierra. Teléfono: 28 12 75

Hostal El Batán. Vadillos. Teléfono: 31 31 42

Hostal Eloy. Jabaga. Teléfono: 27 10 11
Hostal Tina del tío Salomé. Buenache de la Sierra. Teléfono: 28 50 05 

: Hostal restaurante La Toba. Cañete. Teléfono: 34 63 53 y 34 63 14.

Hostal restaurante Los Callejones. Las Majadas. Teléfono 28 30 50

' Posada San Felipe. Tragacete. Teléfono 28 92 45 y 28 90 52
Pensión restaurante La Laguna. Uña. Teléfono: 28 11 53

Bar restaurante Stop II. Valverde del Júcar. Teléfono: 20 12 35
Bar La Tejera. Nacimiento del río Cuervo. Teléfono: 28 32 25

Pub Peatonal. Cuenca. Teléfono: 22 78 39

Museo de Arte Abstracto Español de Cuenca 
Exposición "Grabado Abstracto Español" 
en la sala de exposiciones temporales 
85 obras de 12 artistas españoles 
Desde el 3 de febrero ai 14 de junio

-Día 28 de febrero: Concierto de Cuaresma.
-Día 2 a 6 de marzo: Teatro para niños, Grupo "I Piau".
-Día 8 de marzo: Concierto organizado por la herman
dad del Cristo de la Agonía.
-Día 13 de marzo: La flauta mágica
-Día 13 y 14 marzo: Congreso de Parapsicología.

Aula del seminario de San Julián
Sábado 21 de febrero: Exposición de libros 
de Clemente de Aróstegui

Galería de Arte La Escalera
-Exposición de pintura "Trabajo en la sombra 11"
de Javier Turrado. Del 3 al 28 de febrero

Círculo de la Constancia
111 aniversario de la Fundación

-Exposición colectiva de artistas
de pintura y escultura. Del 2 al 28 de febrero

-Exposición conjunta del escultor
Domingo Casas y Rosario Tórtola 
con collage de flores secas. Marzo

Teatro Auditorio
-Día 19 de febrero: "John Hammond".
-Día 26 de febrero: "Kepa Junkéra".

Asociación de mujeres y Amas de Casa "Luzán”

-Día 25 de febrero: Conferencia del odontólogo Juan 
Angel Martínez Ruipérez
"Higiene bucal".
A las 18,00 horas en el salón de actos de Cáritas

XIV Concurso Fotográfico
Tema libre
Premio de Honor de 400.000 pesetas
Premio Especial de 150.000 pesetas
Tres Accésit de 150.000 pesetas
Organiza: Diputación Provincial de Cuenca

II Concurso de Cómic
Tema libre
Premio de Honor de 150.000 pesetas
Premio Especial de 100.000 pesetas — \
Mejor Dibujo de 75.000 pesetas
Megor Guión de 75.000 pesetas
Organiza: Diputación Provincial de Cuenca —\

Café Central
Exposición de Carmen Pinuaga
"La otra mirada". Del 15 de febrero al 2 de marzo

Galería de arte Pilares
Exposición de Andreas Meyer 
"Pentadimensional"
Del 13 de febrero al 4 de marzo

Café Hispano
Exposición de acuarelas 
de José Pérez Mejías

Sala de exposiciones de
Argentaría- Caja Postal
Exposición de la obra de Arsenia Tenorio, 
titulada "Sensaciones sobre bolsas de plástico".
En ella se pueden observar 34 obras 
de pintura donde se reflejan distintas 
situaciones urbanas 
en las que siempre aparecen \
las bolsas de plástico. \
Mes de febrero

Cine club
-Día 25 de marzo: Gabbeh 
de Mohsen Makhmalbaf.
Versión original con subtítulos en español
Premio a la mejor película en el Festival de Sitges en 19^7
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GUIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR

Bolsa del Trabajo

11.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .-Dependientes
4 .- Varios

Bolsa del Automóvil

2 1.- Alquileres
2 .- Compras
3 .- Ventas
4 .- Varios

Bolsa de

AGENTE FORESTAL. 
Próxima convocatoria de 
ingreso. Requisito: Capa
taz Agrícola. Infórmate 
902-10 17 68

TRABAJA como Agen
te, Auxiliar u OficialJus- 
ticia. Próxima Convoca
toria de ingreso. Infórmate 
902-10 17 68

ASISTENTE SOCIAL. 
Próximas convocatorias 
de ingreso. Requisito: Di
plomado Trabajo Social. 
Infórmate 902-10 17 68

BOMBEROS.Próximas 
convocatorias de ingreso 
para ambos sexos. Infór- 
mate 902-10 17 68

INSALUD: Celadores, 
Auxiliares Administrati
vos. Próximasconvocato- 
rias de ingreso. Ínfórma- 
te 902-10 17 68

AYUNTAMIENTOS, 
Junta Castilla-La Man
cha. Próximas convocato
rias para: Auxiliares, Ad
ministrativos. Infórmate

902-10 17 68

BIBLIOTECAS, Archi
vos. Próximas convocato- 
rias para Auxiliares 
(Ayuntamientos, Junta 
Castilla-La Mancha).
Infórmate 902-10 17 68

TRABAJA en Bancos, 
Cajas Ahorros. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

POLICIA LOCAL. 
Próximas convocatorias 
de ingreso ambos sexos. 
Infórmate 902-10 17 68

GUARDIA CIVIL, Po
licía Nacional. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

JOVEN asegura tu futu
ro, si tienes entre (15-16 
años). Ingresa en Politéc
nicos Ejército. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

HAZTE Soldado Profe
sional (18-25 años), próxi
mas convocatorias de in
greso. Infórmate 902-10

Bolsa de los Servicios

3 1.- A. Matrimoniales
2 .- Consultas Médicas
3 .- Agradecimientos
4 .- Varios

Bolsa de la Propiedad

4 1.- Ventas
2 .- Compras
3 .-Alquileres
4 .- Varios

17 68

CORREOS. Precisa per
sonal: Auxiliares, Ayu
dantes Postales. Próximas 
convocatorias. Infórmate 
902-10 17 68

AUXILIARES EN
FERMERIA, 
Cuidadores Servicios So
ciales, Auxiliares Geria
tría. Próximas convocato
rias. Infórmate 902-10 17 
68

HAZTE Restaurador de 
Muebles. Preparación 
personalizada (Bolsa de 
trabajo). Infórmate 902- 
10 17 68

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet, superan
do un solo examen (Bol
sa Trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

TRANSPORTISTA 0b-

ten tu nuevo carnetcapa- 
citación mercancías (Bol
sa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

HAZTE Profesor/a 
Autoescuela. Sueldo 
aproximado 200.000
(Bolsatrabajo).Infórmate 
902-10 17 68

OBTEN el FPI, Gradua
do Escolar, superando un 
solo examen. Infórmate 
902-10 17 68

ACCEDE a la Universi
dad (Mayores 25), supe
rando un solo examen. In- 
fórmate 902-10 17 68

RESTAURANTE
Necesita camarero/ 
ay cocinero/a. Inte
resados enviar 
curriculum al Apdo. 
354.16080. CUEN
CA.

INSERTE SU PUBLI
CIDAD EN LA TRIBU
NA DE CUENCA, SU 
PERIODICO.

ANUNCIOS POR
PALABRAS DE

La Tribuna

Tino: 23.47.38

ORACION A SAN
JUDASTADEO

¡Oh! glorioso apóstol San 
Judas Tadeo, siervo fiel y 
amigo de Jesús, el nombre 
del traidor ha sido la causa 
de que fueses olvidado de 
muchos, pero la Iglesia te 
honra y te invoca como pa
trón especial de las cosas di
fíciles y desesperadas, reuga 
por mí para que reciba yo los 
consuelos y el socorro del 
cielo, y en todas mis necesi
dades y sufrimientos, parti
cularmente (aquí pídase lo 
que se desea) y para que 
pueda gozar yo en el cielo 
en tu compañía.

P.E.A.

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. 
Al noveno día publi
ca este aviso. Se cum
plirá aunque no lo 
creas. -

S.G.L.

ANUNCIESE EN

LáTríbaaa
DIARIO INDEPENDIENTE

(Preguntar por Srta. Remedios)

SUSCRIBAS! A

LnTríbaná
DIARIO INDEPENDIENTE
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CONSULTING 
INMOBILIARIA

MANGANA
Compra-venta, ptscs, locales, fincas rusticas, 

Traspasos, Alquileres Valoraciones. Hipotecas, etc. 
Gestion y Asesoramiento Inmobiliario

Cafreterta, n.® 3,1.®
Tel. (969) 23 22 92 - 23 31 33 Fax 22 35 96 16002 CUENCA

VENTA

HNOS. BECERRIL. 
Piso de 3 dorm., con áti
co de 2 dormitorios, tras
tero, garaje.

HNOS. BECERRIL. 
Chalet unifamiliares, 
máximas calidades.

HURTADO DE 
MENDOZA, 105 m2,4 
dormitorios, 2 baños 
(mármol), cocina amue- 
bladacon electrodomés
ticos, ascensor, calef, 
tratero, garaje, A ES
TRENAR.

LAS TORRES. 90 m2, 
3 dorm., 2 baños (már
mol), calef, ascensor, 
garaje.

MARCELINO M. 
PELAYO. Duplex, 5 
dorm., calef, ascensor, 
trastero, 2 plazas de ga
raje, armarios empotra

4ilPI
9007

dos, cocina amueblada, 
NUEVO.

MATEO M. AYLLON.
92 m2,4 dorm., 2 baños, 
calef, ascensor.

MARIANO CATALI
NA. 1Ó0 m2, 3 dorm., 
calef, ascensor, esquina 
Fermín Caballero.

PASEO SAN ANTO
NIO. 100 m2, 3 dorm, 
calef, garaje.

PASEO SAN ANTO
NIO. 3 dorm, calef, re- 

. formado.

PZA. LA CONSTITU- 
CION. 180 m2,4 dorm, 
calef, ascensor, vistas a 
Carretería.

PZA. LOS CARROS. 4 
dorm, calef, soleado, 
INTERESANTE

REPUBLICA ARGEN
TINA. Atico, 140 m2,7 
dorm, ascensor, soleado.

RESIDENCIAL 
"AGUAS CLARAS" 
(Detrás del Camino Ca
ñete), próximaconstruc- 
ción de viviendas de 3 y 
4 dormitorios, trastero, 
garaje, parquet, exterio
res, máximas calidades, 
facilidades de pago.

RESIDENCIAL "SAN 
ANTONIO": Pisosde4 
dorm, cocina amuebla
da, trastero, garaje, 
próxima entrega, exce
lentes calidades.

RESIDENCIAL "SAN 
JOSE". 4 dormi, 2 baños, 
trastero, garaje, exterio
res, nueva construcción, 
precios interesantes.

REYES CATOLICOS. 
Apartamentos, 1 y 2 
dorm, calef, ascensor, 
garaje opcional, NUE
VOS^_______________

RIO GABRIEL. 4 dorm, 
2 baños, garaje, traste
ro, amplia terraza.

SAN ROQUE, 1 dorm, 
calef. indiv., NUEVO

SAN LAZARO, casa de 
3 dorm, para reformar, 
ECONOMICA.

TERUEL. Dúplex, 180 
m2, 5 dorm, 2 salones, 
2 plazas de garaje.

CASCO ANTIGUO. 75 
m2,2 dorm, calef, coci

na amueblada, vistas a 
la Hoz del Júcar, NUE
VO.

PLAZA DEL CAR
MEN. Atico, 2 dorm, 
cocina amueblada con 
electrodomésticos, 
calef, ascensor, NUE
VO________________

OBISPO VALERO: 40 
m2, 1 dorm, 20 m2 de 
cámara, reformado, 
3.800.000 ptas.

RESIDENCIAL 
AGUAS CLARAS
Nueva construc

ción. 3 y 4 dormi
torios. Garaje y 
trastero. Céntri
cos. Máximas 

calidades. Facili
dades de pago.

Financiación a su 
medida. Llámenos 
sin compromiso.
No pierda esta 
oportunidad.

SANTA LUCIA: Casa 
de 2 plantas, 180 m2,6 
dorm, 2 baños, terraza, 
j ardín, vistas a la Hoz del 
Huécar.

RONDA JULIAN RO
MERO. 240 m2, 6 
dorm, 3 baños, jardín, 
calef, bodega, vistas ala 
Hoz del Júcar.

AVDA. CASTILLA- 
LAMANCHA. 120m2, 
5 dorm, 2 baños, cocina 
amueblada, calef, ascen
sor, trastero, garaje, 
NUEVO.____________

AVDA. CASTILLA- 
LA MANCHA. 2 y 3 
dormí, calef, ascensor, 
mirador, A ESTRE
NAR^________

ANTON MARTIN:-89 
m2, 3 dorm, 2 baños, 
calef, ascensor, trastero, 
exterior, NUEVO.

ALVARO DE LUNA. 3 
dorm, calef, terraza, 
amueblado, REFOR
MADO.

CARRETERIA: 100 
m2, calef, ascensor, 
IDEAL ORCINAS, IN- 
TERESANTE.

CARRETERIA Y CO
LON: Duplex y pisos, 5 
dorm, trastero, garaje, 
calef indiv,. ascensor, 
máximas calidades, 
próxima entrega.

COLON. 2 dorm, calef, 
ascensor, parquet, NUE
VOS^_______________  

COLON: 2 y 3 dorm, 
duplex, 4 dorm, calef, 
ascensor, trastero, gara
je, NUEVOS.

COLON: 175 m2, 4 
dorm, 2baños, salón con 
chimenea, calef, traste-

trados, trastero, calef, 
ascensor, perfecto es
tado.

ro, seminuevo. VALERIA: 80 m2, 3

CESAR GONZALEZ dormí, calef, terraza.
RUANO (Residencial CHILLARON: Chalet
San José), 3 dormí, 2 de 2 plantas, 300 m2,
baños, cocina amuebla- 7 dormitorios, 2baños,
da, trastero, garaje. calef, garaje, parcelado
CERVANTES: 100m2, 3.238 m2, 18.000.000
3 dorm, calef, ascensor. ptas.
amplia terraza.

DIEGO JIMENEZ. 130 
m2, calef, ascensor, vis
tas.

DIEGO JIMENEZ. 3 
dormi, 2 baños, coci
na amueblada, trastero,

JABAGA: Casade 120 
m2,4 dormitorios, sa
lón con chimenea, bo
dega, patio, acceso por 
dos calles, 9.500.000 
ptas.

PALOMERA. Casade
garaje, NUEVO. 2 plantas, 110 m2, 3

ESCULTOR M. dorm, calef.

PEREZ, 80 m2, 2 PINAR DE JABAGA:
dorm, calef, trastero, Casa de 160 m2, en te-
REFORMADO, IN- rreno de 2.000 m2,
TERESANTE 4.000.000 ptas.

FERMIN CABALLE- VILLAR DE
RO. 150 m2,'r planta. OLALLA: Casa de 3
acondicionado, IDEAL plantas, 185 m2, 3
OFICINAS._________ dorm, 3 baños,jacuzzi, 

cocina amueblada, sa-
FERNANDO ZOBEL: lón, salita con chime-
110 m2,4 dorm, 2 ba- nea, 2 terrazas, patio,
ños, trastero, exterior, garaje, calef,
18.500.000 ptas. 12.500.000 ptas.
TERUEL: 140 m2, 5 CHILLARON, Paree-
dormitorios, 2 baños, las desde 500 m2, en el
cocina amueblada, te- casco urbano, PRECIO
rraza, armarios empo- INTERESANTE.

Calle Colón, apartamentos 
nuevos, 13.800.00

2-3 dormitorios, nuevos 
desde 8.000.000

Cervantes, -para reformar, 5.000|0ü

Cervantes, apartamentos 
nuevos, alquiler, ocasión

Chalet san iard,n

Tiradores altos, solar, 
Ï vistas, 170 m2, 3.000.000

B Villar de Olalla, gran ocasión 
IS Jacuzzi, chimenea, 185 m2,
11 garaje, calefacción

Cañada San Martín, últimos 
chalets, nueva construcción

¿Carretería, apartamento 
Í dormitorio, Zujo

Locales venta y alquiler^ t 
infórmese sin compromiso!

Calle Virgen del Pilar, 4 
(Junto a Autoescuela Milla)
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h R^ WI n»5
INMOBILIARIA ROMERO

Gesfón y Asesoramionto Inmobfiar»
Compra-venta, pisos, locales, lincas rústicas.

Traspasos, Alquileres, Valoraciones. Upo lecas

c/ Cervantes. 7. bajo
Telé!. 969/ 22 70 86 - 22 84 54
Fax. 9e^ 22 70 35 16004 CUENCA

VENTA DE PISOS

ANDRES DE CABRE
RA. 200 m2, jardín de 60 
m2, totalmente reforma
do.

ANTON MARTIN 
(MORALEJOS) 3 dorm., 
2 baños, parquet, ascen
sor, calefacción central.

ANTONIO MAURA 
(Edif. Alegría) 2 dorm., 
garaje, trastero, aire acon
dicionado.

ANTONIO MAURA 
(Edif. Alegría) 4 dorm, 2 
baños, garaje, trastero.

ARCAS (Pueblo). Vivien
da 100 m2 - local 100 m2.

C/ AVDA. LOS 
ALFARES. NUEVOS A 
ESTRENAR, apartamen
tos de 1 dormitorio, cale
facción.

C/ AVDA CASTILLA 
LA MANCHA, NUE
VOS A ESTRENAR, 2 y 
3 dormitorios.

C/ BELEN. NUEVOS A 
ESTRENAR, apartamen
tos, de 1 y 2 dormitorios.

calefacción individual, 
económicos.

C/ CALDERON DE LA 
BARCA. 1 dorm, calef, 
ascensor.

C/ CAMINO CAÑETE. 
2 dorm, sin calefacción, 
no inscrito, sin ascensor, 
trastero.

C/ CARRETERIA, 165 
m2, para oficinas.

C/ CARRETERIA, 2 
dorm, calef central, par
quet, ascensor.

C/ CESAREO 
OLIVARES, 3 dorm, para 
reformar, cámara.

C/ COLON, pisos, apar
tamentos, garajes, NUE
VOS^

C/ COLON, 4 dorm, 2 
baños, garaje, trastero.

C/ DALMACIO 
GARCIA IZCARA, 3 
dorm, exterior, reforma
do, garaje, baño y aseo, 90 
m2,

C/ DIEGO JIMENEZ, 
céntrico, 2 dorm., peque
ñas reformas, económico.

C/ DIEGO JIMENEZ, 3 
dorm, parareformar, eco
nómico.

C/ DOCTOR FERRAN, 
4 dorm, céntrico, calefac
ción central, trastero.

C/FERMIN CABALLE
RO, 6°, 3 dorm, ascensor, 
calefacción.

C/FERMIN CABALLE
RO, 5 dorm, 3 baños, 
cocina amueblada, 170 
m2.

C/ FRAY LUIS DE 
LEON, 2 dorm, 55 m2, 
sol, calef. individual, 
nuevo.

C/ HNOS BECERRIL, 
piso + apartamento de 40 
m2, 3 dorm, 2 terrazas, 2 
baños, garaje.

C/ HURTADO DE 
MENDOZA, 3 dorm, 2 
baños, garaje, trastero 
NUEVO.

C/ HURTADO DE 
MENDOZA, 4 dorm, 2 
baños, garaje, trastero, 
NUEVO.

C/LUSONES (Pozo de las 
Nieves), 3 dormitorios, 
calefacción, cocina amue
blada, ascensor.

C/ MORALEJOS, 3 
dorm, 2 baños, parquet, 
ascensor, calefacción cen
tral.

C/ MOSEN DIEGO DE 
VALERA, vivienda + 
cámara, 3 dorm, vistas.

PALOMERA, casa de 100 
m2 con 3 dormitorios.

PALOMERA, c/ López 
Fontana, 2 plantas, 3 
dormitorios, calefacción, 
reformada.

C/ PARQUE DEL 
HUECAR, 4 dorm, 2 
baños, garaje, trastero.

C/ PARQUE SAN 
JULIAN, 4 dorm, baño y 
aseo, garaje.

C/PASEO SAN ANTO
NIO, 3 dorm, cocina 
amueblada, reformado, 
exterior, trastero.

C/ PLAZA DE LOS 
CARROS, vistas al río, 
4 dorm, calefacción cen
tral, trastero.

C/ PLAZA DE LOS 
CARROS, dúplex, 225 
m2, 5 dorm, 3 baños 
(hidromasaje), garaje, 
trastero, terraza.

C/ PLAZA MAYOR, 
vistas a la Plaza, para 
reformar.

C/ PRINCESA ZAIDA, 
3 dorm, cocina amuebla
da, calefacción y ascen
sor.

C/ PRINCESA ZAIDA, 
3 dorm, 2 baños, garaje, 
trastero, vistas, sol.

C/ RAMON Y CAJAL, 
3 dorm, buhardilla de 35 
m2.

C/ RESIDENCIAL S. 
ANTONIO, NUEVOS, 
110 m2 útiles, 4 dorm, 2 
baños, garaje, trastero, 
entrega septiembre 97.

C/ RESIDENCIAL S. 
ANTONIO, 93 m2, 4

dorm, 2 baños, garaje, 
trastero, económicos, EN 
CONSTRUCCION.

C/ RESIDENCIAL S. 
JOSE, viviendas 
unifamiliares, 260 m2.

C/ RESIDENCIAL S. 
JOSE, 100 m2, 4 dorm, 
garaje, trastero, nueva 
construcción.

C/ SAN COSME, (A. 
GONZALEZ) 4 dorm, 
garaje, trastero, calefac
ción.

CZ SANTO DOMINGO, 
1 dorm, cocina amuebla
da, calef individual.

CZ SAN JUAN, 2 plantas 
de 137 m2 cada una, pa
tio.

CZ SAN JUAN, 200 m2 
construidos, 5 dorm, 3 
baños, salón-chimenea, 
vistas a Hoz del Júcar, 
calefacción central, ascen
sor, lujo.

CZ SAN JUAN, 1 dorm, 
vistas a la Hoz del Júcar, 
calefacción individual.

CZSANLAZARO, 60m2, 
para reformar.

CZSANLAZARO, NUE
VA CONSTRUCCION, 3 
dorm, vistas, sol, calefac
ción individual.

CZ SANTA LUCIA, 2 
dorm, reformado, econó
mico.

CZ SANMARTIN, casa de 
tres plantas para reformar, 
divisible.

CZ SAN PEDRO, 167 m2 

construidos, 4 dorm, 2 
baños. Ascensor, calefac
ción. Dos chimeneas.

CZ SAN PEDRO, para 
reformar, vistas a la Hoz 
del Huécar.

CZ SAN PEDRO, 100 m2, 
vistas a la Hoz del Júcar 
y a la calle, pequeñas re
formas.

CZSUBIDASANTIAGO, 
2 dorm, calefacción indi
vidual, cámara.

CZ SUBIDA CERRO 
MOLINA, dúplex, 90 m2 
de vivienda + 90 m2 de 
ático, garaje, trastero, 
cocina amueblada, 
soleada.

CZ , TENIENTE 
BENÍTEZ, 4dorm,baño 
y aseo, garaje, calefacción 
y agua caliente central.

CZTERUEL, 5 dorm. con 
armarios vestidos, 2 ba
ños (mármol), cocina 
amueblada, trastero.

CZTIRADORES, casa de 
plantas reformada, 3 
dorm.

CZ TIRADORES, casa 
pequeña para reformar, 
económica.

CZ TRAVESIA FERMIN 
CABALLERO, 4 dorm, 2 
baños, garaje y trastero.

CZ VALERIA, 3 dorm, 
terraza, vistas, trastero, 
calefacción.

VILLALUZ, 3 dorm, 2 
baños, garaje, trastero, 
nuevo.

CASAS’Y:
CHALETS

ARCAS, chalet de 2 plan
tas, 400 m2, 6 dorm, 3 
baños, garaje, palio, pis
cina, parcela 1800 m2.

CARRASCOSA DEL 
CAMPO, 3 dorm, amue
blado o sin muebles, baño 
y aseo, calefacción, garaje, 
cueva-bodega, buen esta
do.

PALOMERA, casona 
antigua con 4 dorm, pa
tio y terraza.

SEÑORIO DEL PINAR, 
CHALETS VARIOS TI
POS, PARCELAS VA
RIAS SUPERFICIES, 
MINIMA ENTRADA, 
ENTREGA 6 MESES, 
FACILIDADES.

SEÑORIO DEL PINAR, 
3 plantas, 400 m2 cons
truidos, garaje, 5 dorm, 4 
baños.

CAÑADA-MGLINA, 
Chaletcon muchas mejo
ras, buenas vistas. 5 dorm.

CAÑADA-MGLINA, 
320 m2 de construcción, 
1.750 m2 de parcela, 5 
dorm, 2 baños, garaje y 
piscina.

CHILLARON, 6.030m2 
de parcela,260 m2 de obra 
+ 60 m2 de garaje. Pisci
na.

PINAR DE JABAGA, 
adosado, 2 plantas de 80 
m2 cada una, cocina 
amueblada, calefacción 
individual (gas-oil).

INMOBILIARIA
CZ COLON, 76. 1”

Tfno: (Esquina Cuatro

969-232248 Caminos)
16002. CUENCA

PRBGUNTENOS PORNCESI RA EXTENSA OFERTA 
DE FINCAS RÚSTieÁS. NAYESi LOGÀLÈS,SOLARES^ 

GARA.IES Y PISOS NUEVOS Y USADOS

VENTAS

ALICANTE. 3 dormito
rios, calefacción central, 
ascensor, mucha luz.

ANTON MARTIN, va
rios desde 4,700.000.

ALVARO DE LUNA. 
Paseo S. Antonio. 3 dor
mitorios, mucha luz.

ARCAS, chalets EN 
CONSTRUCCION des
de 13.500.000 pías.

ARCAS, parcelas desde 
3.000 ptasZm2. URBA
NAS

AVDA. CASTILLA-LA 
MANCHA. 80 m2,3 dor
mitorios, OCASION.

AVDA. ALFARES, Ï 
dormitorios, garaje y tras
tero. Como nuevo. Am
plia terraza con vistas.

AVDA. S. JULIAN. 4 
dormitorios, garaje y tras
tero.

BELEN, varias desde 

3.000.000.

CANALEJA, LA (Zona 
el Salvador) dúplex 110 
m2 TOTALMENTE re
formado. 12.500.00ptas.

CARRETERIA. 150 m2, 
4 dormitorios, garaje, 
trastero. Vistas Casco An
tiguo.

CERVANTES, ático 
para reformar, 4 dormi
torios, 5.000.000 ptas.

CESAR GONZALEZ 
RUANO (R.S. José) 3 y 
4 dormitorios, garaje, 
trastero, desde 
17.4000.000 ptas.

COLON, a estrenar, des
de 12.800.000 pías.

COLON. 170 m2,5 dor
mitorios, 3 baños, cale
facción, reformado.

DR. FERRAN. 4 dormi
torios, calefacción cen
tral, exterior, mucha luz.

DIEGO JIMENEZ. 125 

m2, 4 dormitorios, todo 
exterior, calefacción, as
censor.

DIEGO JIMENEZ. 100 
m2, ascensor, calefacción, 
gran terraza, nuevo.

DIEGO JIMENEZ, 3 dor
mitorios, garaje, trastero. 
A ESTRENAR,

DOCTOR GALINDEZ. 3 
dormitorios, mucha luz.

FRAYL. LEON (dúplex). 
3 dormitorios, calefacción, 
amplia terraza. 7.5{X).000.

GARCILASO DE LA 
VEGA, apartamento de 
lujo, 2 dormitorios, gara
je, trastero, vistas al cas
co antiguo.

GREGORIO C.
VALERO, 220m2,5 dor
mitorios, calefacción, as
censor, garaje y trastero,

HNOS, BECERRIL 1® 
piso, terrazas a 2 caras. 
Garaje y trastero.

HNOS. BECERRIL 90 
m2, 4 dormitorios, gara
je, trastero desde 
14.500.000 ptas.

HOSPITALILLO. 2 plan
tas, con corral.

HOSQUILLO. 70 m2, 
calefacción individual, 
trastero. Económico.

HURTADO DE 
MENDOZA, 3 dormito
rios, garaje, trastero. AES- 
TRENAR.

JUAN SAIZ. 70 m2. 2 
dormitorios, calefacción, 
mucha luz.

JOSE DE 
VILLAVICIOSO. Apar
tamentos a estrenar.

JORGE TORNER. 3 y 4 
dormitorios, calefacción 
central.

MATEO M. AYLLON. 
63 m2.,3 dormitorios, ca
lefacción, ascensory tras
tero.

MATEO M. AYLLON. 
3 dormitorios, 2 wc, ga
raje, como nuevo.

PARQUE DEL 
HUECAR. Apartamento 
de lujo, 1 dormitorio, tras
tero.

PARQUE S. JULIAN. 
100 m2, 4 dormitorios, 
calefacción, ascensor, vis
tas al parque.

PASEO S. ANTONIO. 
80 m2,3 dormitorios, ca
lefacción central, mucha 
luz.

PLAZA DE LAS NIE
VES. 100 m2, terraza, 
parquet, calefacción.

PLAZA HISPANIDAD. 
3 dormitorios, calefacción 
central, 2 wc, ascensor y 
trastero.

R. SAN ANTONIO, 90 
y 100 m2.4 dormitorios 
EN CONSTRUCCION, 
desde 12.400.000 ptas.

R. SAN JOSE. 110 m2, 
4 dormitorios, garaje, tras
tero, nuevo.

R. SAN JOSE, pisos 4 
dormitorios. EN CONS
TRUCCION desde 
14.400.000 ptas.

REYES CATOLICOS. 3 
y 4 dormitorios, desde 
7.500.000 ptas.

RIO GABRIEL, chalet 
240 m2, 4 dormitorios, 
jardín, 100 m2.

RIO GABRIEL. 90 m2. 
4dormitorios, garaje, tras
tero. Exterior.

SAN LAZARO. 45 m2, 
2 dormitorios, reformado.

SAN PEDRO, siglo XVI, 
240 m2, vistas panorámi
cas a las dos Hoces, te
cho de artesonado.

SANTA ANA. 3 dormi
torios, 6.800.00 ptas.

SANTA ANA. 3 dormi
torios, calefacción, refor
mado.

SAN RAFAEL, casa 3 
plantas 135 m2, para re
formar, económica.

SANCHEZ VERA, 75 
m2, ascensor, calefacción, 
trastero, todo exterior.

SAN COSME, 4 dormi
torios, calefacción, tras
tero, varios.

SANTIAGO LOPEZ, 3 
dormitorios, ascensor, ca
lefacción, todo exterior.

SANTIAGO LOPEZ, 
apartamento, 1 dormito
rio, calefacción central.

SARGAL, 3 dormitorios, 
amplio salón, mucha luz.

SIERRA CANALES, 
casa 3 dormitorios, 2 plan
tas.

SOTOS, chalet con pis
cina, frutales, 3000 m2 de 
terreno.

TERUEL, duplex, 175 
m2, 5 dormitorios, gara
je, mucha luz.

TIRADORES, 3 casas a 
estrenar, vistas casco an
tiguo.

TINTES, 140 m2,4 dor- 
mitorios, exterior, 
balconada.

TINTES, apartamento 3 
dormitorios. 6.000.000 
ptas.

VALERIA, 3 dormito
rios, garaje opcional. Buen 
precio.

TENIENTE 
GONZALEZ (Carretería) 
4 Dormitorios, garaje, 
trastero.

RESIDENCIAL SAN 
ANTONIO. Pisos de 90 
y 100 m2, garaje, traste
ro. NUEVA CONS
TRUCCIÓN. 12.800.000 
ptas.

PUEBLOS

PALOMERA apartamen
to a ESTRENAR. 

4.800.000 ptas.

PALOMERA duplex 
150m2,1 l.OOO.OOOptas. 
NUEVO.

NOHEDA (18 km de 
Cuenca), casa 2 plantas 
reformada.

CAÑADA S. MARTIN, 
chalets 700 m2 parcela, 
140 m2 útiles, entrega in
mediata 14.700.000 ptas 
(IVA incluido).

ARCAS, casa 300 m2, en 
centro del pueblo.

PALOMERA, casa, 
4.700.000 ptas.

ARCAS, (pueblo y "El 
Zarcejo") pare, desde 440 
m2, viviendas nuevas lla
ve en mano.

MAJADAS, 300 m2, 5 
dorm, garaje, REFOR
MADA

PALOMARES, chalet de 
lujo, 400 m2, de vivien
da, 700 m2 de parcela.

FUENTES, caserón de 
400 m2 en 3 plantas cen
tro del pueblo.

SOTOS, chalet con pis
cina, frutales, 3000 m2 de 
terreno.

ARCAS, 5 dorm, garaje, 
400 m2 de parcela.

PALOMERA. Casa 
3.500.000 ptas.

MAJADAS. 300 m2. 5 
dormitorios, garaje. Aes- 
trenar.
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Isabel Tocino reiteró el 
compromiso del Gobierno de 
fijar un régimen fiscal para 
los aceites usadas-

Este nuevo résimen fiscal serápresentdopor el gobierno en el plazo de un año

El impuesto de aceites usados 
recaudará 21)00 millones al año
La ministra de Medio Ambiente, Isabel Tocino, declaró 
ayer que el compromiso del Gobierno de fijar un régimen 
fiscal para aceites usados supondrá una recaudación anual 
de 2.000 millones de pesetas, que se destinará a la gestión 
«correcta» de este residuo contaminante. Al término de la

aprobación en el Pleno del Congreso del dictamen del 
proyecto de Ley de Residuos, Tocino matizó en rueda de 
prensa que no se trata de una ecotasa, «que no existe en la 
legislación», sino de una ayuda al sector privado para el 
tratamiento de los aceites, que ahora es «insuficiente».

La Tribuna

El gravamen se aplicará a lo 
aceites en origen (vírgenes) y 
«sería un impuesto estable que 
no habría que negociar año a año 
en la Ley General de Presupues
tos», indicó Tocino.

Este régimen fiscal, pactado 
en una enmienda transaccional 
por CiU y PP en la Comisión de 
Medio Ambiente de la Cámara 
Baja, será presentado por el 
gobierno en el plazo de un año 
desde la entrada en vigor de la 
Ley de Residuos, que ahora será 
remitida al Senado desde donde 
será enviada de nuevo al Con
greso.

En el mismo plazo, agregó la 
ministra, el Ejecutivo regulará un 
sistema de devolución, depósito 
y retorno para pilas usadas.

Tocino se felicitó asimismo de 
la aprobación del proyecto de Ley 
Básica de Residuos ya que «es 
un paso muy importante de lo que 
debe ser una política de residuos. 
Es una nueva estrategia que nos 
tiene que ayudar a todos a cam
biar la mentalidad de que lo nor
mal no es usar y tirar sino usar 
y reciclar».

En rueda de prensa posterior, 
la portavoz socialista de Medio 
Ambiente en el Congreso, Cris
tina Narbona, calificó la postu
ra de la ministra de «absoluta
mente cínica, poniéndose a la

El Ejecutivo regulará un sistema de devolución, depósito y retorno para pilas usadas.

cabeza de la manifestación de 
los impuestos ambientales» 
cuando «hasta el último momen
to el gobierno y el PP han inten
tado evitar» la inclusión de la 
enmienda relativa a dicho régi
men fiscal.

Recordó que el gobierno so

cialista aprobó en 1995 un pro
yecto de ley de aceites usados 
«que hubiera entrado en vigor en 
1996 ano ser por el adelanto de 
las elecciones».

En el debate parlamentario del 
proyecto de ley, que pretende 
reducir en origen los residuos y 

fomentar su reutilización, reci
clado y valorización, PSOE e lU 
coincidieron en que el Gobierno 
desaprovechó la ocasión de in
cluir unos objetivos mínimos de 
reducción, con la excusa de 
respetar competencias autonó
micas.

Azores: Medio 
Ambiente 
advierte del 
derrame masivo 
de Petróleo

Efe-Azores

Olas de 10 metros de altura 
amenazan con romper el casco 
del petrolero de bandera de 
Singapur «Front Lord», con el 
riesgo de que se produzca un 
derrame de 70.000 toneladas de 
crudo, informó ayer el ministe
rio portugués del Medio Ambien
te.

El buque está derramando 
crudo en el Atlántico a cerca de 
200 millas al noroeste de la isla 
portuguesa azoriana de Corvo.

El «Front Lord» comunicó a 
la marina lusa la existencia de 
una rotura en el tanque de carga 
número cuatro cuando navega
ba el martes pasado fuera de la 
zona económica exclusiva del 
archipiélago, situado a 1.400 
kilómetros al oeste de Portugal.

Un comunicado del ministe
rio señaló que, debido a las olas 
existentes en la zona, que alcan
zan los 10 metros de altura, existe 
el riesgo de rotura del casco en 
el tanque afectado, lo que puede 
implicar un derrame de hasta 
70.000 toneladas de crudo.

Las autoridades marítimas de 
las Azores prohibieron el miér
coles el acceso al puerto de Ponía 
Delgada del petrolero, de 322 
metros de eslora, que transpor
ta 263.000 toneladas de crudo.

El ministerio precisó que, de 
todas formas, la situación del 
petrolero «no es alarmante».

El comunicado añadió que un 
avión de la Fuerza aérea lusa 
detectó el miércoles una man
cha de crudo de cerca de 10 millas 
de largo y media milla de ancho.

El ministerio dijo que las au
toridades marítimas de las Azo
res cuentan con los medios ne
cesarios para hacer frente a un 
eventual desplazamiento de la 
mancha hacia la zona económi
ca exclusiva del archipiélago.

El Parlamento Europeo, a 
favor de los impuestos sobre 
los vertederos municipales

"Amigos de la Tierra", en 
contra de la Ley de Residuos

Efe - Estrasburgo

El Parlamento Europeo apro
bó ayer, jueves, una propuesta 
para que se introduzca un im
puesto sobre los vertederos mu
nicipales dentro de una nueva re- 
gulación comunitaria sobre ba
suras destinada a fomentar el re- 
ciclado y la recuperación frente 
al vertido.

Irlanda, Grecia, Reino Unido, 
Italia y España son, por este 
orden, los países comunitarios que 
se pueden ver más afectados por 

la futura normativa al ser los que 
utilizan los vertederos municipa
les como principal método de 
gestión de sus basuras, según 
explica el informe parlamenta
rio elaborado por la conserva
dora británica, Caroline Jackson.

Los eurodiputados aprobaron 
varias enmiendas a la propues
ta de directiva, sobre la que tie
nen poder de codecisión, en las 
que además de introducir este 
impuesto reclaman que el recurso 
a vertederos se convierta en la 
última opción para el tratamiento 
de basuras.

Efe - Madrid

La organización ecologista 
Amigos de la Tierra rechazó ayer 
el anteproyecto de Ley de Re
siduos, aprobado en el Congre
so, al considerar que no garan
tiza ni «la reducción en la pro
ducción de los residuos», ni «la 
protección al medio ambiente y 
salud de las personas».

La disconformidad de los 
ecologistas con el anteproyecto 
se debe, según un comunicado, 
aque «no da solución al proble
ma de los residuos», pues «se 
limita a hacer una transposición

de la Directiva 91/156/CEE con 
cuatro años de retraso».

Amigos de la Tierra especi
fica que la futura ley no incluye 
«la obligación de establecer tec
nologías limpias, que no conta
minen durante los procesos de 
producción», como tampoco re
coge «la obligación de estable
cer la recogida selectiva para 
todos los municipios de España».

Además, la organización ase
gura que es necesario «estable
cer unos objetivos específicos 
cuantificados de prevención», 
con el objetivo de reducir la pro
ducción de residuos y disminu
ción de las sustancias peligrosas. Los ecologistas, en contra. FOTO-RES
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La 2 emitirá también la película "Los ladrones de cuerpos"

"Ovnis", en "La noche 
tématica" de hov

Cristina HEUSEL
El programa de La 2 de Tele

visión Española (TVE) «La no
che temática» analizará a partir 
de las 22.30 horas la pregunta 
que todos nos hemos hecho en 
algún momento sobre si realmente 
existen los ovnis o son fruto de 
la imaginación, apoyado por la 
película «La invasión de los la
drones de cuerpos». ¿Son un 
enigma?, ¿una realidad?, ¿exis
ten verdaderamente los ovnis?. 
«Lanoche temática» realizará un 
análisis completo sobre la vida 
extraterrestre en compañía de 
astrofísicos, físicos, sociólogos 
y filósofos que abordarán el tema 
de una forma científica.

Los dos documentales carac
terísticos del programa serán el 
norteamericano «Encuentros 
extraterrestres» (1995), dirigido 
por Andy Thomas y presentado 
por el actor estadounidense 
Robert Urich; así como 
«Buscadores de ovnis» (1995), 
basado en entrevistas y testimo
nios con personas que dicen ha
ber visto ovnis. A lo largo de 36 
minutos «Encuentros 
extraterrestres» relata los dife
rentes tipos de avistamientos de

Los Ovnis, el tema de este espacio.

ovnis, entrelazados con testimo
nios de antiguos oficiales del 
Servicio de Inteligencia de los 
Estados Unidos, así como con 
declaraciones de personas pre
suntamente abducidas. El docu
mental «Buscadores de ovnis» de 
Jacques Baynac está basado en 
entrevistas y testimonios con 
personas que dicen haber visto 
ovnis.

La película «La invasión de 
los ladrones de cuerpos» está

dirigida en 1955 por Don Siegel 
e interpretada por Kevin 
McCarthy y Dana Wynter, en
tre otros.

"Lluvia de estrellas" en 
Antena 3

Presuntos Implicados, Jorge 
Negrete, Perlitade Huelva, Sergio 
y Estibaliz, así como Joe Cocker 
serán los artistas objeto de imi
tación en el programa «Lluvia de 
estrellas» de hoy viernes, presen
tado por el «presentador, meti
do acantante», Bertín Osborne.

Por su parte, laemisión de «El 
Super» de hoy nos ofrecerá un 
capítulo más de esta intermina
ble historia en el cual Asunción 
descubre que Teresa es una im
postora y que la infidelidad de 
Eugenio fue una historia urdida 
por ella. Julia le aconseja a su 
madre que le pida perdón a 
Eugenio y vuelva con él.

Mari Carmen le echa una gran 
bronca a Pepe por el numerito 
de la tele y le dice que se vaya de 
su vida y del Súper. El médico le 
dice a Maika que la operación 
de Leticia ha sido un éxito pero 
es pronto para saber si recupe
rará la vista.

”A1 fílo de la mentira"
Tele 5. 15,50 s.c.
Dir: Steve Schachter. Int: Jeff 

Fahey, Kim Cattrall, De Lane 
Mathews. EEUU, 1996.

Mitchell Parker ha sido siem
pre un mentiroso empedernido. 
Ya desde pequeño sabía lo que 
quería y como conseguirlo, de 
manera que todo lo que hace es 
de forma interesada. Por ello no 
desaprovecha las ocasiones que 
se le presentan para situarse 
cerca de la gente influyente.

En el terreno personal tam
bién tiene una doble cara, hasta 
el punto de casarse con dos mu
jeres y que éstas no sospechen 
nada durante años. Sin embar
go llega un punto en que las cosas 
empiezan a irle mal.

"Estoy hecho un chaval"
Antena 3. 16,45 s.c.
Dir: Pedro Lazaga. Int: Paco 

Martínez Soria, Queta Claver, 
Antonio Ozores. ESP, 1976.

Juan está a punto de cumplir 
65 años, esperando con impa
ciencia el momento de su jubi
lación. Sus hijos ya son mayo
res y quiere disfrutar con su 
mujer del merecido descanso tras 
muchos años de duro trabajo en 
la oficina.

"Viven"
Tele 5. 21,35 s.c.
Basado en un hecho real. El 

avión que llevaba a todo un

* Regiilíir ** Buena *** Muy buena 

equipo de rugby de Uruguay a 
Chile se estrella en mitad de los 
Andes. Durante un largo perío
do de tiempo, los supervivien
tes van a tener que enfrentarse 
no sólo al frío y la desespera
ción, sino también a la falta de 
alimentos.

"La invasión de los ladro
nes de cuerpos"

La 2. 23,45 ****
Dir: Don Siegel. Int: Kevin 

MacArthy, Dana Wynter. 
EEUU, 1956.

Un hombrejoven está inten
tando convencer alas autorida
des de su ciudad de que se está 
produciendo la invasión de una 
fuerza extraña en forma de vai
nas. Retrocediendo en el tiem
po vemos como el hombre en 
cuestión, un médico llamado 
Miles Bennell, descubre una 
curiosa epidemia que parece 
transformar a las personas en 
«irreales».

"Traición y venganza"
Tele 5. 00,10 s.c.
Unajoven rnotera llega a un 

pequeño pueblo del oeste de 
Estados Unidos, donde sus ha
bitantes viven aterrorizados por 
una banda de moteros. Lajoven 
se enfrenta con dos miembros de 
la banda que además son her
manos. Ella los mata, con lo que 
el problema se agrava y los ase
sinatos se multiplican.

, •**** Excelente S.C. Sin calificar

PRIMER PREMIO

e^*. Lotería Nacional 
£*2 SORTEO DEL JUEVES

SORTEO

15
98

SORTEO DEL DÍA 19 DE FEBRERO DE 1998

Seis series de 100.000 billetes cada una 
Lista acumulada de las cantidades que han correspondido a cada una de las seis 

series de los números premiados, clasificados por su cifra final 
Estos premios podrán cobrarse hasta el día 19 de mayo de 1998. INCLUSIVE

NACIONAL' '

NUMERO

17437

PESETAS SERIE

60.000.000 1.'
60.000.000 2.®
60.000.000 3.®
60.000.000 4."
60.000.000 5.®
60.000.000 6.®

NUMERO

Í7437
PREMIO ESPECIAL PREMIO ACUMULADO 

PESETAS SERIE FRACCIÓN

100.000.000 4-" 7.^

Numero Pesetas Numero Pesetas Numero Pesetas Numero Pesetas Numero Pesetas Numero Pesetas Numero Numero Pesetas Número PesetasiNúmero Pesetas

17400
17410
17420
17430
17440
17450
17460
17470
17480
17490

..50.000 

..50.000 

.. 60.000 
100.000 
..50.000 
..50.000 
..50.000 
..50.000 
..50.000 
..50.000

Terminaciones

7430
180
20

50.000
25.000
10.000

17401 ..
17411 ..
17421 ..
17431 ..
17441 ..
17451 ...
17461 ■..
17471 ...
17481 ...
17491 ...

..60.000 

..50.000 

..50.000 
100.000 
..50.000 
..50.000 
..50.000 
..50.000 
..50.000 
..50.000

Terminaciones

7431 
121
651 

01

.50.000

.25.000

.25.000
10.000

17402
17412
17422
17432
17442
17452
17462
17472
17482
17492

..50.000 

..50.000 

..50.000 
110.000 
..50.000 
..50.000 
..50.000 
..50.000 
..50.000 
..50.000

Terminaciones

7432
32

60.000 
10.000

17403
17413
17423
17433
17443
17453
17463
17473
17483
17493

..50.000 

..50.000 

..50.000 
100.000 
..50.000 
..50.000
..50.000 
..60.000
.50.000 
.50.000

Terminaciones

7433 
263
623 

73

50.000
25.000
25.000
10.000

17404
17414.
17424
17434
17444
17454
17464
17474
17484
17494

..50.000 

..50.000 

..50.000 
100.000
..50.000 
..50.000 
..50.000 
..50.000
..50.000
..50.000

Terminaciones

7434 50.000

17405
17415
17425
17435
17445
17455
17465
17475
17485
17495

...60.000

...50.000

...50.000

.100.000 

...50.000 

...60.000

...50.000

...50.000

...50.000

...50.000

17406
17416
17426

50.000
50.000
50.000

17436... 1.350.000
17446
17456
17466
17476
17486
17496

50.000
50.000
50.000
50.000
50.000
50.000

Terminaciones

7435
55

50.000
10.000

Terminaciones

7436 
086
376 
436

75.000
25.000
25.000
25.000

17407
17417
17427

55.000
55.000
55.000

17437 ..60.000.000
17447
17457
17467
17477
17487
17497

55.000
55.000
55.000
55.000
55.000
55.000

Terminaciones

7437
437 

37

250.000 
..80.000 
..25.000 
....5.000

17408
17418
17428

55.000
55.000
55.000

17438...1.355.000
17448
17458
17468
17478
17488
17498

55.000
55.000
55.000
55.000
80.000
55.000

Terminaciones

7438 
438
488 

8

80.000
30.000
30.000 
..5.000

17409
17419
17429
17439
17449
17459
17469
17479
17489
17499

..55.000 

..55.000 

..55.000 
105.000 
..65.000 
..55.000 
..55.000 
..55.000 
..55.000 
..55.000

Terminaciones

7439
49 

9

55.000
16.000 
..5.000

i N S T B
^•" Comprueba si la fecha del sorteo y el dibujo que figuren en le parte superior de 

la lista coinciden con los de su billete o décimo.
2 ." En cade columna, y sólo en elle, estén todos los premios y reintegros que hen 

correspondido a todos los números que terminan con la cifra grande que la encabeza, 
clasificados en dos grupos: números completos y terminaciones.

Por ejemplo, si su número termine en 1, ha de fijar su atención únicamente en la

CCIONES PARA LA CONSULTA DE EST 
columna encabezada con un uno, los premios indicados en la columna son los que co * 
rresponden a un billete, o sea. a diez décimos.

3 ." Vea si en la columna de números aparece el que Ud. juega y, si así fuera, a la 
derecha encontraré acumulado el Importe total de los premios que han correspondido a l 
billete, con excepción de los especiales que figuran ya acumulados en el recuadre inm e- 
diatamente anterior a estas Irtstrucciones.

LISTA
84 no está su númoro completo puede tener premio en el grupo terminaciones. 

Sí les hay de cuatro cifras y su número les tiene Igualmente dispuestes, a le derecha en * 
centrará el total de premios que han correspondido a todos los números que terminen 
con esas cuatro cifras.

SI no tiene premio por terminación de cuatro cifres, o no las hay, procede en le 
misma forma con tas tarmlneclones de tres cifras, en su caso con las de dos y, finalmen -
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La programación de hoy

La Primera Ilii

E

06,00 CANAL 24 HORAS
07,30 TELEDIARIO

MATINAL
09,10 LOS DESAYUNOS 

DE TVE
U LEntrevista a José 

Borell.
10,00 PERLA NEGRA 

Telenovela.
¡11,40 SABER VIVIR
12,35 AS1 SON LAS1 COSAS|13,25 LA BOTICA DE LA 

UABUELA
13,55 NOTICIAS
14,00 INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30 CORAZON DE 

UINVIERNO
15,00 TELEDIARIO -1

115,49
Informativo. 
EL TIEMPO

15,55

16,30

17,50

«
19,05

CALLE NUEVA 
Telenovela de 
producción propia. 
ESMERALDA 
Telenovela 
mejicana.
DIGAN LO QUE 
DIGAN 
Presentado por 
Jaime Bores. 
NOTICIAS 
Avance.

19,10 EL FLECHAZO 
Espacio diario 

; U presentado por 
Anabel Alonso

¡20,00 GENTE • •
121,00 TELEDIARIO -2
1 Resumen de las
| noticias más

■ importantes del día 
21,45 EL TIEMPO

La2 i¡Antejia¡i3¡c-^¡ Teles W
06,00 LA CUEVA DE 06,00 MATLOCK 05,45 ¡AVANCE DE

ALTAMIRA 07,00 NOTICIAS PROGRAMACION
07,00 THAT’S ENGLISH 07,30 ESPECIAL CLUB Y ESPACIOS
07,15 THAT'S ENGLISH MEGATRIX PROMOCIONALES
07,30 CON MUCHA 09,00 MAYORES S1N 06,00 ENTRE HOY Y
u ¡MARCHA REPAROS U¡MAÑANA

-Fábulas del 09,30 EL PRIMER - '(Repetición)
u bosque verde CAFE 06,25 LAS NOTICIAS

- Los osos del 10,25 EL KANGURO BUENOS DIAS
u . Bambú DE A3Z 09,30 CAMINO DE
09,30 EMPLEATE A 11,05 UN MENU DE AVONLEA
U FONDO ¡SIETE t (serie)
U Programa de ESTRELLAS 10,30 VACACIONES EN

servicio público 12,00 EL SHOW DE . ELMAR
- para encontrar BILL COSBY - .-Serie.

u trabajo. 12,30 CHEERS 1130 D1A A DIA
10,00 TV. EDUCATIVA: 13,00 EL EQUIPO A 14,00 LA COCINA DE

LA AVENTURA 14,00 COSAS DE KARLOS
DEL SABER ¡HERMANAS ARGIÑANO

11,00 JUEGOS 14,30 COSAS DE 14,30 LAS NOTICIAS
OLIMPICOS DE CASA Espacio

15,00 NOTICIAS - informativo.

15,05 CLUB DISNEY 15,50 EXTRA ROSA 15,15AL SALIR DE
Espacio infantil. u ; ¡ Presentado por CLASE

15,15 SABER Y GANAR ¡i ¡M^osa Villacastín y -¡(serie)
í5,45iGRANDES Ana Rosa 15,5ÓTARDE DE CINE

DOCUMENTALES Quintana. U « filo de la
Los grandes 16^45'CINE mentira»

u u acontecimientos «Estoy hecho un ¡1: Jeff Fahey,
■ Ude la naturaleza. uuuuiichavakv . U U: Kim Cattrall.

16,50 JARA Y SEDAL. u u D;PeqrQ Lazaga. Mitchell Parker ha
17,20 EL ESCARABAJO 1: Paco Martínez u tsido siempre un

VERDE. ¡ Soria, Queta ¡ ¡mentiroso
17,50 PARA ■¡uuuúClaver y Antonio empedernido.

¡NOSOTROS. Ozores. 17,45 DIAGNOSTICO
- Las aventuras del 18,55 FARMACIA DE ASESINATO

? T-rex GUARDIA 18,30ANA
18,45 YO Y EL MUNDO. Serie producción 20,00EL SUPER.
19,10 EL IMPERDIBLE. española. HISTORIAS DE
19,40 JUEGOS 19,30 EN ANTENA TODOS LOS

¡ OLIMPICOS DE 20,30 IMPACTO TV DIAS
INVIERNO. 21,00 NOTICIAS ¡ Serie.

. 20,00 OPERA: u Espacio 20,30LAS NOTICIAS
uTURANDOT. iu^iyuu informativo. 21,25 INFONIEVE

07,35 ABC WORLD 
NEWS

08,00 REDACCION 
MAÑANA

08,10 PROGRAMA MAS 
0 MENOS
MULTIPLICADO
0 DIVIDIDO

09,00 MADISON 
O9,3OC1NE

que amor 
í:'-^ívU\'frenesí» España/
11^11 PIEZAS
11^25 CINE

U«La princesita»
13,00 PROGRAMA MAS 

: ’LO MENOS
MULTIPLICADO
0 DIVIDIDO

13,30 LOS 40
PRINCIPALES 

14,15 REDACCION.

14,30

15,30

17,11

18,53

19,07

MAS DEPORTE 
Espacio deportivo. 
CINE 
¡«Donde reside el 
amor» 
¡(Codificado) 
CINE:THE QUEST 
En busca de la 
ciudad perdida 
ESPECIAL 
CANAL +: VAM 
DAMME 
DOCUMENTAL: 
ISLAS SALVAJES 
Paraísos en 
peligro

20,00 TELESERIE

20,30
21,30

21,53

í«Friends» 
LO + PLUS 
REDACCION. 
NOTICIAS 
CONTRARRELOJ

lele Madrid *
07,30 TELE EMPLEO 
07,45 TELENOTICIAS

Espacio informativo. 
08,00 BUENOS DIAS

MADRID
Con Lourdes Repiso 
y Antonio Mérida.

. Los deportes corren 
a cargo de Ana 
Isabel Alcalde.

09,15 TELE EMPLEO 
09,30 SUPER AGENTE 86 
10,00 TELENOTICIAS.

- Espacio informativo. 
10,30 MADRID DIRECTOt 
11,30NANNY 
12,20 A VER QUIEN

GANA
12,50 CYBERCLUB 
u Espacio infantil.
13,55 TELENOTICIAS

; Uí Informativo.

15,30 CON T DE TARDE 
N U Magazine 

U presentado por 
Terelu Campos.

17,40LA HORA DE MARI

Espacio diario 
presentado por Mari 

Ú Pau Domínguez.
19,00 MADRID DIRECTO 

Magazine
J.'::úu'informat¡vo, . '

presentado por 
Inmaculada Galván.

20,30 TELENOTICIAS
\ L —Análisis de las 

¡ noticias más 
importantes

L e^^^^^^ a lo largo 
¿ del día. Presentan 

Alfonso García y 
L ¡"Susana Pfingsten.

01,15

02,00

03,00

04,30

21,50 LA LLAMADA DE 23,00 LA NOCHE 21,30 LA CARA 21,30 TELECUPON 22,00 ESTRENO CANAL 21,30 SUCEDIO EN
LA SUERTE TEMATICA OVNIS. ' DIVERTIDA 21,35 CINE «Espía como MADRID
(Concurso). ENCUENTROS' 22,30 LLUVIA DE «Viven» (1992) puedas» 01,30 TREINTA
TELEDIARIO - 3. EXTHATERRESTRES. ESTRELLAS - Dirección: Frank D: Rick Friedberg MINUIUb

Espacio DOCUMENTAL. 00,40 AREVALO Y CIA • Marshall 1: Leslie Nielsen 02,00 TELENOTICIAS
informativo. 23,45 LA INVASION DE 01,15 NOTICIAS 1: Ethan Hawke, 23,20 CINE 02,5 TELE EMPLEO
TURNO DE LOS LADRONES 01,45 CINE: Vincent Spano. «Abajo el 02,20 CINE: SALA DE
OFICIO. DE CUERPOS. «El síndrome de 00,10 CINE periscopio»
Investigación 01,10 LARGOMETRAJE. Madison». «Traición y 00.50 DOCUMENTAL: ¡ ¿«El desertor»
privada BUSCADORES DE N:Estados Unidos. venganza» Sexo en Holywood D: Raoul Levy
CINE DE OVNIS. U D:Jefery Levy. D:Fritz Kiersch 01,39 PIEZAS: ROBIN , ¡ , 1: Montgomery Cliít
MADRUGADA: 02,45 CINE CLUB. hSttephen Dorff, 02,00 ENTRE HOY Y 01,43 CINE X Roddy McDowall
«Serpiente de u SESION DE u u Rees Witherspoon. MAÑANA ¡ «Nerón» ¡Un espía tiene la
mar». REPERTORIO. 03,25 TELEVENTA 02,30 INFOCOMERCIAL 03,16 CINE . intención de ira
N:España-Estados m.Ui:U'«AI otro lado del 04,45 CINE: 03,00 MADRUGADA DE «Bambola» ; Leipzig donde
Unidos. túnel». «La nave CINE 04,48 CINE ¡contactará con un
D:Amando de d:Fernando Rey, d¡du¡ viviente». «A la caza del «Una navidades ¡ científico ruso que
Ossorio. u Maribel Verdú, N: Estados Holandés» inolvidables» posee importantes
l:Timothy Bottoms Gonzalo Vega. Unidos. 04,40 EL SHERIFF 06,18 DOCUMENTAL: documentos sobre
y Taryn Power. erminar u Dr: T.C. Blake. CHIFLADO ¡■¡.■..¡¡¡¡.¡¡■Martina Hingis, un la carrera espacial.
TELEDIARIO -4. ¡ do, les propone u - 1: Catherine Mary 05,30 PRIMEROS ascenso imparable 04,00 INFORMACION
Espacio 04,30 DESPEDIDA Y ¡u ¡id Stewart, y Michael BESOS. 06,45 DOCUMENTAL CULTURAL DE
informativo. CIERRE. Praed. Serie. NATURALEZA MADRID

; *Recorte y envie este cupón a LA TRIBUNA de Cuenca, C/ Cervantes, 18 (antiguo 26) - Teif.: 23 47 38 - Fax: 23 47 26 - 16004 CUENCA

NOMBRE
DOMICILIO
LOCALIDAD TELEFONO

FV\GO MENSUAL
PAGO TRIMESTRAL
PAGO SEMESTRAL
PAGO ANUAL

3.750 ptas.
11.250 ptas.
22.500 ptas.
45.000 ptas.

Firmado:

(Marque con 13 lo que proceda)

N.I.F./C.LE

,0 de de 199

DATOS BANCARIOS
BANCO/CAJA DE AHORROS:

«a in IRSAI /AGFNriA-

LOCALIDAD:

M® Cuenta
N.-CTA Ï:

did IH 1 I H I I I 111 1 I J

Firmado:
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Carretería

Se abre el telón

¡Empieza el carnaval! 
¡Será la pera, en Toledo, 
Cuenca y Talavera!
¡Empieza el carnaval!, 
y no da miedo 
ni en Cuenca Talavera 
ni Toledo.

¡Empieza el carnaval! 
Y Cuenca entera 
ante tan gran eclosión 
nunca se espanta, 
y preñada de ilusión, 
a la Cuaresma, 
le pega un pescozón.

¡Es nuestra región, 
mañana será ... 
Semana Santa!.

Tazos

Un obrero de 
Toledo resulta 
herido grave al 
caer de un piso 
en Las Rozas

Efe - Madrid

Pocos fueron los que faltaron a la cita con el campo y el buen comerayeren 
la Cuenca. Y si no, que se ¡o pregunten a este perro, que se apuntó a la fiesta, 
aunque Iba por Ubre. Atento a la buena voluntad de los "campestres", el can 
siguió atentamente las evoluciones de los que salieron a comer, a la espera de 
que cayera algo de los suculentos manjares con los que la mayor parte de los, 
conquenses disfrutaron ayer en el campo.FOTO-RES

* Los conquenses vivieron 
ayer un día campestre.

* El buen tiempo acompa
ñó al Jueves Lardero, y ani
mó a que casi todos saliéra
mos a disfrutar de la natura
leza.

* Aunque la actividad po
lítica no se interrumpió a pe
sar de esta "semi-fiesta".

* Y es que, en la localidad 
ciudadrealeña de Almagro, los 
presidentes de las diputacio
nes se reunieron para aunar 
posiciones y esfuerzos en al
gunos temas.

* Una política, que espe
remos redunde en beneficio 
de todos.

* Y dentro ya de la cultu
ra, la UCLM homenajeó a la 
profesora recientemente des
aparecida María Esther 
Martínez.

* El rector de 1 a Universi
dad regional, LuisArroyo, pre
sente en el acto, destacó la 
labor de la profesora y su trá
gica muerte.

Las tres musas serán proclamadas 
esta noche en el Luis Yúfera

Carlos Barroso García, un 
obrero de 38 años domiciliado 
en Toledo, resultó herido gra
ve ayer por la tarde al caer des
de la terraza del segundo piso 
de un chalé en construcción, 
en la calle Tarifa de la urbani
zación Montegolf del munici
pio madrileño de Las Rozas.

Según confirmaron fuentes 
policiales, en el momento del 
accidente, el herido, contrata
do por la empresa Revesti
mientos González de Talavera 
de la Reina, se encontraba tra
bajando solo en la terraza, si
tuada a más de trps metros de 
altura, por lo que se descono
cen aún las causas de la caí
da. Minutos después el helicóp
tero de Rescate trasladó al 
obrero al hospital Doce de Oc
tubre, con un primer diagnós
tico de traumatismo 
craneoencefálico y torácico.

Inma SALA

Comienzan los actos de 
Carnaval del días en el Pabe
llón Luis Yúfera hoy viernes, 
alas diez de la noche.

El primer acto que se cele
brará será la proclamación de 
las tres musas del Carnavar98 
de Cuenca, Noelia García, Tita 
Sevilla y Ana Canales. La 
imposición de bandas corre a 
cargo de la musa del año pa
sado a las tres. Se hará entre
ga a las jóvenes de sendos 
ramos de flores. El consisto
rio financia el vestuario de las 
tres musas, así como los gas
tos de maquillaje y peluquería.

EI concejal de Festejos, 
Jesús Cordente, se ha reunido 
durante esta semana con las 
tres musas y se llegó al acuer
do unánime de que serán las 
tres quienes actúen de forma 
activa en todos los actos pre

parados para el Carnaval sin 
discusiones de que existan 
prevalencia de una sobre otra.

Sobre las 10:45 se comen
zará la lectura del pregón, a 
cargo de doce integrantes del 
grupo teatral 'Bufons'. La re
presentación y lectura del pre
gón durará aproximadamente 
20 minutos.

Una orquesta entonará los 
acordes que inaugurarán el 
'Gran Baile de Disfraces', que 
se puede prolongar hasta las 
2:30 ó 2:45 horas, "depende di 
ambiente que se cree", apun
tó Jesús Cordente. Hay unaba- 
rra de venta de bebidas en el 
pabellón.

Seguridad

El concejal informó de que 
se ha programado el papel que 
tendrán los cuerpos de segu
ridad durante la celebración de

Miembros del grupo ’Bufons'.

estas fiestas. La Policía Lo
cal, Protección Civil y Cruz

Roja’serán tendrán un papel activo 
durante el Carnaval.
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